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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2018～2019 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「インスピレーションになろう」  バリー・ラシン 

「変化を畏れず、前へ」ひらめきを信じて 齋藤 孝之 

 副会長 中田英昭   幹事 永井治寿    副幹事 長島 徹 

2018～2019 第 2766 回 30.7.3 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

  新年度の始まりにあたり、ご挨拶を申し上げます。

片柳前会長、篠崎前幹事におかれましては、1 年間ク

ラブ運営にご尽力をいただき誠にありがとうございま

した。この場をおかりしまして、御礼を申し上げます

と共に、大変お疲れさまでしたと申し上げます。年度

は変わりますが、片柳会長が実践してこられた、温厚

で常にクラブの融和を目指した運営方法は、今後共継

続いていかなければならないと考えております。 

  また本日は、この冬お亡くなりになられた、我々の

大先輩である故奥山國之さんのご長男，奥山浩司さん

を新入会員としてお迎えすることができ、仲間が増え

るという、大変喜ばしいスタートをすることができました。 

  さて今年度 RIバリー・ラシン会長のテーマは「BE THE INSPIRATIN」 

となっております。“前向きな変化を生み出し私たちが今日直面する課題に勇気

と希望そして創造性をもって、正面から立ち向かう意欲をクラブ、地域社会そ

して組織全体から引き出すための「インスピレーション」となる必要がある”

と言っておられます。そこで今年度会長テーマを“「変化を畏れず、前へ」ひら

めきを信じて”といたしました。前例にとらわれず、会員皆様の自由で新しい

発想による活動を進めてまいりたいと思います。一人一人のひらめきを、一人の中にしまいこまずに、自

由闊達に意見を発露しあい、クラブの活性化につなげてゆきたいと思います。 

  今年度は、第 9 グループのガバナー補佐輩出年度でもあり、この後就任のご挨拶をいただく、吉澤ガバ

ナー補佐が１年間御活躍をされます。インターシティーミーティングの開催を始めとし、さまざまな場面

で、ホストクラブの責任としてクラブ全体で補佐しなければなりません。また同様に、地区インターアク

ト委員として中野勇夫君を輩出致しております。委員輩出クラブとして、最大限の協力をしなければなり

ません。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



  また今年度は、１年交換学生の受入クラブともなっております。ホストファミリーやカウンセラーだけ

でなく、クラブ全体で受入についての協力を宜しくお願いしたいと思います。まだ１７才の若者が、親元

を離れ遠い異国の地で 1 年の間生活することは、本人にとっても、送り出す家族にとっても相当の不安が

あるはずです。 

  私にとって、６０才という節目の年にクラブ会長を経験することは、人生において大きな経験になると

思います。冒頭に申し上げましたように、永井幹事共々、常に会員皆様の融和を目指した運営をしてまい

ります。そして、「変化を畏れず、前へ」の精神を１年間持ち続けてまいります。会員皆様の御支援、御協

力を節にお願い申し上げ、会長就任の挨拶とさせていただきます。 

 

 

 

       奥山浩司 君 

 

 

誕生祝 蓼沼大介会員、相子正幸会員 

結婚祝 中田英昭会員 

皆出席 

酒庭和一会員(19 年）、中田英昭会員(13 年)、 齋藤孝之会員(11 年) 

小曽戸健治会員(7年)、片柳克敏会員(6 年) 、中野勇夫会員(5年) 

本島佳明会員(4 年) 、篠﨑三智雄会員(2 年)、 永井 治寿会員(1年) 

 

1. 7 月のロータリーレートの変更の案内があり、1 ドル 110 円のお知らせが入りました。 

2. 年間行事予定表、2019-20 年度上期の会費引き落としのお知らせをメールボックスに配布しました。 

3. 新旧役員歓送迎会が 7 月 10 日、18：00 より若葉にて行われます。 

回覧にて出欠を取っております。多くの方の参加を御願いします。 

4. 気仙沼南ロータリークラブ創立 50周年記念式典のご案内 

5. バラの花 たくさんあるので持ち帰りください。 

6. 会員名簿校正を回していますので、お願いします。 

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 

新 入 会 員 入 会 式 

吉澤慎太郎ガバナー補佐挨拶 
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【各委員長 年度計画発表】 

・クラブ奉仕委員会      中田英昭 委員長 
・情報委員会         中野勇夫 委員長 
・会員組織委員会       須藤功一 委員長 
・奉仕プロジェクト委員会   吉澤浅一 委員長 
・ロータリー財団支援委員会  谷 和文 委員長 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 26 名 0 名 0 名 100％ 

本日の欠席者 な し 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

6/26 2 名 1 名 94.7％ 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

            

齋藤 孝之 君 
新年度の始めにあたり、皆様一年間宜しくお願い致します。 

楽しいロータリー活動を実践しましょう。 

永井 治寿 君 
今年は、幹事の大役を黒子に徹して全うしたいと思います。 

皆様のご協力を切にお願いします。 合掌 

横塚 信也 君 

齋藤会長、永井幹事さんの船出を祝して。宜しくお願い致します。 

吉澤ガバナー補佐のご活躍と御指導宜しくお願い致します。 

奥山さんご入会を祝して、宜しくお願い致します。 

田澤 秀文 君 
吉澤 AG、いよいよ本番ですね！ヨロシクお願します。 

齋藤会長、永井幹事の新しい船出を祝して。平常心でガンバッテ下さい。 

吉澤慎太郎 君 
ガバナー補佐として一年間よろしくお願いします。 

齋藤会長、永井幹事、今年度葛生クラブをしっかりリードして下さい！ 

福島 秀治 君 
齋藤会長、永井幹事、一年間よろしくお願いいたします。 

吉澤ガバナー補佐、一年間お元気にてお務め下さい。 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

第 2 - 1 回 ク ラ ブ 協 議 会 



吉澤 浅一 君 
齋藤会長、永井幹事の門出を祝して。一年間ガンバレー。 

西野 JAPAN いま 1歩。その 1歩が大きいですが。 

新田  実 君 

片柳元会長、篠﨑元幹事さんには、大変お世話になりありがとうございました。 

おかげさまで会員組織委員長の務めを果たすことができました。 

又、齋藤会長、永井幹事さんには、これからの一年間、宜しくご指導の程、お願い申し

上げます。最後になりましたが、奥山新会員のご入会、おめでとうございます。 

酒庭 和一 君 
齋藤会長、永井幹事、1年間よろしくお願い致します。 

又、吉澤ガバナー補佐、よろしくお願します。 

岩崎昇一郎 君 
片柳さん、篠﨑さん、1年間御苦労様でした。 

齋藤会長、永井幹事の船出をお祝します。1年間よろしくお願します。 

谷  和文 君 

齋藤会長、永井幹事、一年間よろしくお願いいたします。 

がんばって下さい。微力ですが、私もがんばります。 

又、吉澤慎太郎ガバナー補佐、一年間よろしくお願いいたします。 

中田 英昭 君 

齋藤会長のもと、少しでもお役に立てるよう、副会長として務めさせていただきます。

皆様ご協力よろしくお願いいたします。 

サッカー 良くがんばりましたネ！ 

駒形 忠晴 君 

齋藤(孝)、永井年度、新たな船出 1 年間よろしくお願いいたします。 

片柳前会長、篠﨑前幹事、1年間お世話になりました。お疲れ様でした。 

吉澤慎太郎ガバナー補佐、1年間よろしくお願いいたします。 

関口 文雄 君 齋藤会長、永井幹事、1年間よろしくお願いします。 

奥澤 松利 君 

齋藤会長、永井幹事、1年間よろしくお願いいたします。 

片柳前会長、篠﨑前幹事、一年間お世話になりありがとうございました。 

奥山浩司君、入会おめでとうございます。心より歓迎いたします。吉澤慎太郎ガバナー

補佐、就任おめでとうございます 1年間、御指導宜しくお願いいたします。 

須藤 功一 君 

齋藤会長、永井幹事、1年間よろしくお願いいたします。 

吉澤ガバナー補佐、1年間御指導よろしくお願いいたします。 

奥山浩司さん、入会おめでとうございます。これからよろしくお願いいたします。 

小曽戸健治 君 

齋藤会長、永井幹事、吉澤ガバナー補佐一年間宜しくお願い致します。 

微力ながらお手伝いさせていただきます。 

若田部さん 3年半お世話になりました。新天地での活躍を願っています。 

奥山浩司さん入会おめでとうございます。一緒に活動するのを楽しみにしています。 

皆出席を頂いて、有難うございました。 

篠﨑三智雄 君 吉澤ガバナー補佐、齋藤会長、永井幹事、会員の皆様、1年間よろしくお願いします。 

片柳 克敏 君 
吉澤ガバナー補佐、齋藤会長、永井幹事、よろしくお願い致します。 

奥山さん、入会おめでとうございます。たのしく勉強しましょう。 

本島 佳明 君 齋藤会長、永井幹事、いよいよ始まりましたね。1年間宜しくお願い致します。 

土屋  登 君 吉澤ガバナー補佐、齋藤会長、永井幹事、一年間宜しくお願い致します。 

中野 勇夫 君 

5 回目の皆出席を頂きましてありがどうございます。来年も 6回目を頂く予定で頑張りま

す。吉澤ガバナー補佐、ご指導の程宜しくお願いします。 

若田部支店長、3年 5ヶ月の短い間でしたが、色々とお世話になりました。 

飯嶋 一成 君 
片柳前会長、篠﨑前幹事、一年間大変お疲れ様でした 

齋藤会長、永井幹事、1年間宜しくお願いします。 
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齊藤  茂 君 
齋藤年度スタートおめでとうございます。 

SAA で皆さんにお世話になります。宜しくお願い致します。 

川上 卓也 君 
齋藤会長、永井幹事、1年間よろしくお願いします。又、吉澤ガバナー補佐、ご指導お願

い致します。奥山さん、一緒に奉仕活動頑張りましょう。 

保科純一郎 君 
新年度スタートにあたり、齋藤会長、永井幹事、1年間よろしくお願いします。 

若田部さん、公私共々大変お世話になりました。 

飯塚 達郎 君 
いよいよ齋藤年度がはじまりましたね。一年間よろしくお願いいたします。 

奥山さん、葛生ロータリーへようこそ。若田部さん、1年間お世話になりました！ 

蓼沼 大介 君 

妻の誕生日にキレイな花が届きました。ありがとうございました。 

新年度、齋藤会長、永井幹事、宜しくお願いします。 

奥山さん、葛生 RCへようこそ！宜しくお願いします。 

若田部 貴 君 

齋藤年度の初回が、最後の例会出席となってしまいました。3年 5ヶ月大変お世話になり

ありがとうございました。葛生ロータリークラブの発展と皆様のご健勝を祈っています。 

後任の木村も引続きよろしくお願いします。 

土井 良治 君 
齋藤会長、永井幹事、1年間よろしくお願いします。私は、SAA と青少年奉仕委員会の重

責をおおせつかり、お役に立てるよう努めさせて頂ければと思います。 

今井  修 君 齋藤会長、永井幹事、1年間よろしくお願いします。 

相子 正幸 君 誕生祝を頂きまして有難うございます。44才です。良い 1年にしていきたいと思います。 

飯田  稔 君 奥山さん、ご入会おめでとうございます。今後ともよろしくお願いします。 

奥山 浩司 君 
本日よりお世話になります。 

若輩者ではございますが、皆様どうぞよろしくおねがいいたします。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2018～2019 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「インスピレーションになろう」  バリー・ラシン 

「変化を畏れず、前へ」ひらめきを信じて 齋藤 孝之 

 副会長 中田英昭   幹事 永井治寿    副幹事 長島 徹 

2018～2019 第 2768 回 30.7.17 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

西日本大水害のニュースが毎日報道されております。220 名を

超えるお亡くなりになられた方々、未だに行方のわからない方も

20 名以上いらっしゃるということです。2011 年の東日本大震災以

降、毎年のように繰り返される、自然災害を前に、超近代国家日

本という言葉も、色あせてみえるのは私だけではないだろうと思

います。災害はいつどこでおきるかもわかりませんし、その度に

想定外とばかり言ってられないだろうと思います。避難所に避難

しても、水は出ない、トイレは使えないでは、避難所の意味が無

い様な気がいたします。限りある予算のなかで、国民の生命と財

産を守るという見地から、お金の使い方を皆で議論するときかも

しれません。水害のハザードマップはあっても、その次の 1 歩を

踏み出す準備をしなければならないのでしょうか。 

4 年に 1 度のサッカーワールドカップも、フランスの 1998

年以来の 2度目の優勝で幕を閉じました。連日深夜の放送を御

覧になった方は、少し寝不足気味かとおもいます。その中で、

我が日本チームも、予想をくつがえす大健闘でしたが、フラン

スや、クロアチア、ベルギーといった、今大会上位のチームか

ら比べると、彼我の差が歴然とあるようです。4 年後の健闘を

心より念願するものであります。また、高等学校野球選手権栃

木大会も、ベスト 8が出揃いました。青藍泰斗高校も、ここま

で多少の苦戦もありましたが、昨日は茂木高校に大差のコールド勝ちをおさめ、堂々とベスト 8 に名をつ

らねました。これからが本当の勝負となります。今後の健闘をせつに願うものです。 

本来この時期、未だ梅雨もあけないことが普通ですが、今年は連日の猛暑となっております。昨日は佐

野で 38.6 度を記録しました。皆様も水分補給を充分にされて、くれぐれも脱水症状による、熱中症などと

いうことが無い様、ご自愛下さい。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 
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木村宣洋 君 

 

1. 第 2 回理事役員会の案内をメールボックスに入れておきました。 

   7 月 24 日 例会終了後 

2. 地区セミナー『新入会員研修セミナー』開催の案内 

   9 月 9 日 12：45 受付 13：00～16：00 宇都宮グランドホテル 

   対象；在籍 3年以内の会員 

3. 「第 17 回ロータリー全国囲碁大会」の案内 

   10 月 6日 9：30 受付 10：00～16：00 日本棋院本院１階対局室 

 

・プログラム委員会        小曽戸委員長 

・出席ニコニコＢＯＸ委員会    片柳委員長 

・ロータリー家族委員会      中野委員長 

・広報･ＩＴ推進･会報委員会    保科委員長 

・雑誌ロータリー資料委員会    篠崎委員長 

・会員増強・選考委員会      奥澤委員長 

・職業分類・ロータリー情報委員会 小林委員長) 

 

【社会奉仕委員会】  岩崎昇一郎 委員長 

 7/25～27 葛生ロータリークラブ会長杯婦人バレーボール春季大会が 

葛生トレーニングセンターで開催されます。 

皆様のご協力をお願い致します。 

幹 事 報 告 

第 2 - 2 回 ク ラ ブ 協 議 会 

新 入 会 員 入 会 式 

各 委 員 会 報 告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 26 名 3 名 1 名 92.3％ 

本日の欠席者 奥山 関口 土屋 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

7/10 0 名 0 名 100.0％ 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

            

 7 月 10 日 （歓送迎会） 

齋藤 孝之 君 
旧役員の皆様、一年間お疲れ様でした。新役員の皆様をはじめ会員の皆様、一年間宜しく

お願い申し上げます。楽しいロータリーにしましょう。 

永井 治寿 君 

青藍泰斗高校野球部、初戦突破しました。 

片柳直前会長、篠﨑直前幹事さん、今日はたっぷり楽しんでください。 

改めて、お疲れ様でした。 

小林 祥郎 君 片柳さん、篠﨑さん、お疲れ様でした。齋藤さん、永井さん、宜しくお願いします。 

坪内  馨 君 

片柳前会長、篠﨑前幹事様、大変おつかれ様でした。充実の一年ありがとうございました。

齋藤会長、永井幹事の一年が素晴しい年となりますように皆さんで盛り上げましよう。 

よろしくご指導下さい。 

吉澤慎太郎 君 齋藤会長、永井幹事、一年間よろしくお願いします。 

篠﨑三智雄 君 今日は、ありがとうございました。お酒をおいしくいただきます。 

片柳 克敏 君 1 年間大変お世話になり、ありがとうございました。 

合計金額  19,000 円 

7 月 17 日 

齋藤 孝之 君 

先週の新旧役員歓送迎会には、多くの皆様のご出席を頂きありがとうございました。 

また本日は、木村支店長の新入会、誠におめでとうございます。 

どうか宜しくお願いします。 

永井 治寿 君 
青藍泰斗高校野球部、ようやくベスト 8まで勝ち進みました。甲子園までマジック 3です。 

木村支店長、ようこそ RCへ！ よろしくお願いします。 

中田 英昭 君 暑さに負けずガンバリましょう！ ソイジォイ 新ＣＭ始まりました。 

本島 佳明 君 妻の誕生日にきれいな花が届きました。ありがとうございます。 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 
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小曽戸健治 君 木村宣洋さん、入会お目出とうございます。一緒に活動する事を楽しみにしています。 

片柳 克敏 君 
木村さん、入会おめでとうございます。よろしくおねがい致します。 

サッカーワールドカップ、ウインブルドン、高校野球から元気をもらっております。 

合計金額  12,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

 

   ★ 7 月 10 日 新旧役員歓送迎会  in 若葉 ★ 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2018～2019 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「インスピレーションになろう」  バリー・ラシン 

「変化を畏れず、前へ」ひらめきを信じて 齋藤 孝之 

 副会長 中田英昭   幹事 永井治寿    副幹事 長島 徹 

2018～2019 第 2769 回 30.7.24 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

全国高等学校野球選手権栃木大会も終了致しました。青藍泰斗高校は、残念ながら準決勝敗退となり、

甲子園への道はまた来年挑戦ということになりました。 

何事も立ちはだかる壁が大きければ大きいほど、それを乗り越えた時の喜びはさらに大きくなると思わ

れますので、更なる精進を願う物です。先日の保科君の分析によると、私の会長年度に、甲子園応援ツア

ーの呼びかけをしなければと思っていましたが、来年に期待します。また見事優勝した作新学院の、夏の

大会 8連覇、48 連勝という結果は見事と言う他ありません。栃木県代表として健闘を期待するものです。

ゴルフの全英オープンでも、タイガー・ウッズが優勝争いに顔を出し、一時は単独首位にたちました。結

果は 3 ストローク差の 6 位でしたが、久々にゴルフファンを沸かせてくれました。優勝はイタリアのモリ

ナリ選手でした。イタリアというゴルフがあまり盛んでは無い国からのチャンピオン誕生に驚かされまし

た。それにしても、松山選手が 3 ウッドで 400 ヤード先の小川に打ち込むとか、509 ヤードのミドルホー

ルのセカンドショットがピッチングウェッジだなどと、最近の世界レベルのゴルフは、信じられないよう

なゴルフです。追い風や地面が硬いとはいえ、驚くばかりです。良く飛ぶと評判のドライバーがでると興

味をひかれ、買ってみれば前と変わらずという繰り返しの私からみると、一流プロ達にあきれ、自分にあ

きれるばかりです。そうは言っても、今更タイガーや松山やスピースのような体力は望めませんので、道

具にはしるしか無いのかもしれません。 

  さて、一昨日 22 日（日）に、1年交換学生ホストクラブオリエンテーションに、川上第 1ホストファミ

リー（奥様、息子さん）、相子カウンセラーと共に出席してまいりました。当クラブでは、第一ホストファ

ミリーに川上青少年奉仕委員長宅、第二ホストファミリーに中田副会長宅に御願して、1 年間留学生をお

預かりいたします。また、相子君には留学生カウンセラーを御願いしております。8月 15 日頃来日し、来

年 7 月半ばまで滞在いたしますので、皆様の御協力を宜しくお願い致します。葛生クラブ単独での受入は

久しぶりで、私も直接関ったことが有りませんので，御指導、御助言を是非頂戴したいと思います。 

  連日の猛暑に辟易しております。この猛暑に、ネットの掲載記事によると、気温が

35 度を超えると蚊の活動も停滞し、刺される確立が低くなると言われているそうです。

蚊も動かなくなる暑さには笑ってしまいますが、夜間や日陰の気温の低いところでは

そうでは無いようです。蚊に刺され易いのは、女性より男性、体温の低い人より高い

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 
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人、子供より成人（60 才をすぎると刺されにくい）、血液型 O 型の人だという事です。60 才未満で、体温

が高めで、O 型男性は充分御注意ください。いずれにしましても、夏真っ盛りです。充分な水分補給と、

快食、快眠でこの夏をのりきりたいと思います。気象庁によれば、この高温は災害に匹敵するそうです、

変だなと感じたら、無理せず休息をとることをお勧めします。 

毎週の繰り返しになりますが、皆様ご自愛いただきますよう御願申し上げます。 

・くずう原人まつり実行委員会   奥澤昇様 他 

     『くずう原人祭り 協賛金寄贈』 

 

1. 田沼ロータリークラブの会報が届きましたので回覧しています。 

2. 明日、第 13 回春季婦人バレーボールの開会日です。 

参加して頂ける方は、18：30 にトレーニングセンター玄関前に集合してください。 

3. ロータリーゴルフ大会のご案内 

・地区大会記念ゴルフ大会  （10 月 26 日）宇都宮カンツリークラブ 

・第 2550 地区ゴルフ選手権 （8 月 21 日） 日光カンツリー倶楽部 

4. 本日、例会終了後、理事役員会があります。 

5. 来週は、青藍泰斗高校インターアクトクラブとの合同例会です。 

 

・職業奉仕委員会     福島委員長   

・社会奉仕委員会     岩崎委員長 

・青少年奉仕委員会    川上委員長   

・国際奉仕委員会     新田委員長 

・ロータリー財団委員会  土屋委員長 

・ＳＡＡ         齊藤委員長 

 

1. 平成 30 年 8 月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. 片柳年度決算承認の件 

    （本会計）      別紙決算書の通り承認された。     

    （ニコニコ BOX 会計） 別紙決算書の通り承認された。 

3. 齋藤年度予算承認の件 

    （本会計）            別紙予算書の通り承認された。 

    （ニコニコ BOX 会計）  別紙予算書の通り承認された。 

幹 事 報 告 

第 2 - 3 回 ク ラ ブ 協 議 会 

7 月 2 4 日 理 事 役 員 会 報 告 
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4.  第 3 回クラブ協議会（ガバナー補佐訪問）について 

    8 月 28 日の例会の中で、クラブ協議会を実施することを確認した。 

各委員会で早めに炉辺会議を開き、特に力を入れることやガバナーへの 

質問事項などを確認しておくこととする。 

5. 西日本集中豪雨被害の義援金について 

       1 人当たり 1000 円の義援金をニコニコから送金することを承認された。（39,000 円） 

6. その他 

    ① 婦人バレーボール大会の件（7月 25日～27 日） 明日からの実施を確認した。 

    ② IAC 合同例会の件（7月 31 日） 顧問を含めた 15名のインターアクターが参加予定。 

    ③ 納涼祭の件（8 月 7 日） 

18：00～20：00 までの時間で実施。会費は会員 7000 円・家族 3000 円とすることを承認された。 

    ④ インターアクトクラブ年次大会の件（8 月 19日） 

会長・青少年奉仕委員長 2 名が参加予定。来年は青藍泰斗高校が当番校となっている。 

    ⑤ 秋の自然に親しむ会について 

      佐野 RC と連携・協力していくこととする。11月 15 日に引率当番となっている。 

    ⑥ 9 月の夜間例会について 

       会長より 9 月のゴルフコンペに合わせ、その夜那須の温泉で夜間例会を実施したいという 

提案があり、承認された。 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 26 名 5 名 1 名 87.2％ 

本日の欠席者 岩崎 関口 保科 本島 吉澤（浅） 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

7/17 3 名 1 名 92.3％ 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

            

永井 治寿 君 昨日、佐野市で県内の最高気温 39.2 度を記録しました。暑中お見舞申し上げます。 

中田 英昭 君 佐野日大 完敗でした。 谷さん おめでとうございます！ 

合計金額  3,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2018～2019 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「インスピレーションになろう」  バリー・ラシン 

「変化を畏れず、前へ」ひらめきを信じて 齋藤 孝之 

 副会長 中田英昭   幹事 永井治寿    副幹事 長島 徹 

2018～2019 第 2770 回 30.7.31 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は青藍泰斗高校インターアクトクラブの皆さんをお迎えしての合同例会です。インターアクトクラ

ブの皆さんにおかれましては、日頃より、奉仕の心を充分理解され、さまざまな活動にとりくまれている

ことに感謝申し上げます。合同例会を楽しみにしておりましたが、どうしても抜けられない仕事の都合で、

まことに申し訳ありませんが本日欠席とさせていただきます。8 月 19 日のインターアクト年次大会には参

加させていただきますので宜しく御願します。また、皆さんの例会にも次回出席させていただき、改めて

ご挨拶申し上げますので、ご容赦ください。 

  さて、会員の皆様、次回例会は夜間家族例会です。中野家族委員長以下、家族委員会の皆さんが趣向を

凝らして楽しい家族会を企画しております。期待してお待ち下さい。 

猛暑、大雨、そして台風と、この夏は我々人間に厳しい試練を与えております。会員皆様におかれまし

ては、くれぐれも体調に注意してお過ごし下さい。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 
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【 活 動 報 告 】 

・青藍泰斗高等学校 

 IAC 広瀬竜也 会長 

 

1. 8 月のロータリーレートは 112 円と連絡がありました。 

7 月 30 日に RIへの人頭分担金の送金をしておきました。 

2. 西日本豪雨災害義援金をニコニコから 1人 1000 円＝38000 円を送金しました。 

ニコニコボックスへの投入協力をお願いします。 

3. 8 月 7日、例会場変更 納涼祭 18：00 から ココファームワイナリー 確認願います。 

4. 『佐野教育』、『The Rotarian』（英語版）を回覧しています。 

 

・米山記念奨学会委員会   本島委員長  

 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 26 名 0 名 2 名 100％ 

本日の欠席者 な し 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

7/24 3 名 3 名 92.3％ 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

幹 事 報 告 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

第 2 - 4 回 ク ラ ブ 協 議 会 

イ ン タ ー ア ク ト 合 同 例 会 
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永井 治寿 君 ようこそ 青藍泰斗高校 IAC の皆様。いつも「利他行」の実践 ありがとう。 合掌 

中田 英昭 君 
青藍泰斗インターアクトクラブの皆様 ようこそ！ 

暑い日が続きますがご自愛下さいませ。 

吉澤慎太郎 君 インターアクトクラブの皆さんをお迎えして！ 

馬場 俊一 君 
インターアクトの皆様をお迎えして。 

奥山浩司君の入会を祝って。齋藤年度の門出を祝って。 

横塚 信也 君 青藍泰斗インターアクトクラブの皆さんの多数例会の出席を歓迎致しまして。 

岩崎昇一郎 君 
バレーボール大会、皆様のご協力により無事終了することが出来ました。 

私は私用にて欠席となりましたが、ありがとうございました。 

駒形 忠晴 君 

青藍泰斗高等学校インターアクトクラブの皆さま、ようこそ葛生 RCへ。 

読み聞かせや、いろいろ日ごろの活動ご苦労さまです。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

本島 佳明 君 
3 人の息子の夏野球が終わりました。ご支援、ご声援ありがとうございました。 

来年は 3 人が最高学年になります。どこに応援に行くか、今から困っています。 

土屋  登 君 青藍泰斗高等学校 IAC の皆様、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

川上 卓也 君 IAC の皆さん、ようこそ葛生 RC へ。 

片柳 克敏 君 
夏休み中、IAC の皆さん ようこそ合同例会に参加してくれましたね。 

おいしい食事を用意しました。昨年は台風で順延でしたが、今年は予定通りです。 

合計金額  25,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

★ 2018 年 7月 25 日 葛生ロータリークラブ会長杯婦人バレーボール大会 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2018～2019 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「インスピレーションになろう」  バリー・ラシン 

「変化を畏れず、前へ」ひらめきを信じて 齋藤 孝之 

 副会長 中田英昭   幹事 永井治寿    副幹事 長島 徹 

2018～2019 第 2772 回 30.8.21 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

  ・交換留学生  セス・クラウチ 君 

 

本日は、1年交換学生である Seth Crouch 君を、初めてお招きしての例会となりました。この後 Seth 君

についてはは、青少年奉仕委員長でありホストファミリーでもある川上君から詳しい紹介があると思いま

すが、1 年間という長期に渡り日本に滞在しますので、会員皆様の多大なる御協力、御支援を宜しく御願

申し上げます。 

  日本の夏の風物詩ともいえる全国高校野球選手権大会も、地区予選の開始から 2 ヶ月もの期間を数え、

本日が全国大会決勝の日となりました。皆様ご承知のように、2度目の春夏連覇を目指す大阪桐蔭高校が、

横綱らしく予想通り決勝まで進出しました。片や、東北

秋田県から、県立高校である金足農業高校が進出しまし

た。秋の、プロ野球ドラフト候補が複数いる大阪桐蔭に

対し、雑草魂を合言葉にここまで勝ち上がってきた金足

農業がどんな戦いを挑むのか、大いに興味あるところで

す。秋田の地元では、県民総応援の為特別休日を望む声

まであるそうです。いずれにしましても、両校とも最後

まで勝負を諦めない粘り強い戦いを期待します。願はく

は、近い将来我が栃木県佐野市、特にこの葛生が熱狂す

るような事態が起こることを、皆様と共に期待したいと

思います。 

  1 昨日、国学院高校で開催された、インターアクト年次大会に、川上青少年委員長と共に参加してまい

りました。どのインターアクトクラブも盛んに奉仕活動に取り組んでいる事に、たいへん感心いたしまし

た。今後は、さまざまな活動の中から、いかにしてそれぞれのクラブの個性ある活動が実施できるかが課

題であり、その成果がたのしみです。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

お 客 様 紹 介 
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  本日は、クラブフォーラムにおいて、奥澤会員増強委員長より報告があります。会員増強は、会員皆様

からの情報が大変重要であります。是非アンテナを高くして、多くの情報提供を御願いたします。 

  台風の連続接近、その後はまた暑さがぶり返すとの予報もあります。この夏を乗り切るのも、もうひと

がんばりです。充分食べて、充分寝て乗り切りましょう。 

 

1. 齋藤年度第 3 回定例理事役員会開催の案内をメールボックスに投函しました。 

2. 8 月 28 日のガバナー補佐事前訪問について 

    ・常任委員長の皆様は、ガバナーへの事前質問などを纏めておいてください。 

    ・服装は、クールビズでお願いします。 

3. 佐野東・田沼ロータリークラブの週報を回覧しています。 

4. 交換留学生セス・クラウチ君の歓迎会について 

・日時：8月 28 日（火） 19：00～ 

    ・場所：若葉 

    ・会費：3,000 円 

     ＊立食形式のパーティーですので、ロータリアンだけでなく 

同年代のお子様がおりましたらお気軽に参加下さい。 

 

・会員増強・選考委員会   奥澤松利 委員長  

 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 26 名 3 名 1 名 92.3％ 

本日の欠席者 奥山 齊藤（茂） 篠﨑 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

8/7 0 名 0 名 100％(例会場変更) 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

幹 事 報 告 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

第 1 回クラブフォーラム 
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8 月 7日 家族夜間例会 （ココファームワイナリー） 

 

齋藤 孝之 君 
今年度最初の家族委員会のイヴェントです。多くの皆様の御参加ありがとうございます。

今年 1年宜しくお願いします。家族員会の皆さん、段取りありがとうございます。 

永井 治寿 君 家族委員会の皆さん、立秋にふさわしいすばらしい企画をありがとうございます。 

齊藤  茂 君 
ココファームでの納涼祭 楽しみましょう。 

2 年目の皆出席、誕生祝ありがとうございます。 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 
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片柳 克敏 君 齋藤年度最初の家族例会、すばらしい企画楽しませていただいています。 

木村 宣洋 君 私事ですが、娘が 9月から日本のバレー段に入団することになりました。 

飯田  稔 君 初めて家族例会に出席させていただきました。今後ともよろしくお願い申し上げます。 

土井 良治 君 

本日は、夫婦ともども本当に楽しみにしておりましたが、妻が夏カゼをわずらい残念な

がら単独参加となってしまいました。幹事の方々始め、ご迷惑をおかけし申しわけあり

ませんでした。妻の分までワインを飲んで帰りたいと思います。 

奥澤 松利 君 誕生祝をいただきありがとうございます。60 代最後の誕生日になりました。 

新田  実 君 誕生日を祝って頂きありがとうございます。明日で、69 才になります。 

合計金額  26,000 円 

  8 月 21 日 

齋藤 孝之 君 

1 年交換学生のセス・クラウチ君、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

1 年間充実した日本の生活を楽しんで下さい。 

会員皆様、御支援、御協力を宜しくお願します。 

中田 英昭 君 セス君 ようこそ！ 

永井 治寿 君 セス・クラウチ君、ようこそ 小さな街 葛生へ。1年間、日本を楽しんで下さい。 

吉澤慎太郎 君 
いよいよ来週はクラブ協議会です。よろしくお願します。 

次週 8/28 ガバナー補佐事前訪問となります。 

横塚 信也 君 

誕生祝を頂いてありがとうございます。過日のココファームの納涼祭は、家内がお世話

になりありがとうございます。楽しんできたようです。 

交換留学生セス・クラウチさんを歓迎して。ようこそおいで下さいました。 

駒形 忠晴 君 

交換学生セス・クラウさん、葛生 RC へ ようこそお越しくださいました。 

1 年間 川上会員・中田会員よろしくお願します。 

奥澤会員増強委員長、クラブフォーラムありがとうございます。 

須藤 功一 君 妻の誕生日に、ステキなお花をいただきありがとうございました。 

小曽戸健治 君 

セス・クラウチ君 ようこそ葛生 RC へ。一年間日本を楽しんで下さい。 

川上君、中田君、相子君 宜しくお願致します。 

奥澤さん、クラブフォーラムありがとうございました。 

土井 良治 君 
妻の誕生日にお花を頂きありがとうございました。 

次回の家族会には、夫婦で参加させて頂きます。 

川上 卓也 君 セス ようこそ 日本へ。ともに楽しい時間を!! 

片柳 克敏 君 

セス・クラウチ君 ようこそ。日本を楽しんで下さい。 

青少年奉仕 川上委員長、IAC 年次大会、交換留学生と御苦労様です。 

奥澤委員長、会員増強頑張って下さい。 

合計金額  26,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2018～2019 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「インスピレーションになろう」  バリー・ラシン 

「変化を畏れず、前へ」ひらめきを信じて 齋藤 孝之 

 副会長 中田英昭   幹事 永井治寿    副幹事 長島 徹 

2018～2019 第 2773 回 30.8.28 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 ・第 9 グループ ガバナー補佐  吉澤慎太郎 様 

 ・交換留学生  セス・クラウチ 君 

 

  本日は来る 9月 11 日の、伊東ガバナー公式訪問をうけて、吉澤ガバナー補佐をお迎えしての事前訪問例

会です。例会、クラブ協議会と続きますが、皆様宜しく御願い致します。吉澤ガバナー補佐におかれまし

は、御指導宜しくお願い申し上げます。また、本日夜には、1 年交換学生 SETH 君の歓迎夕食会が予定され

ております。川上、中田両ホストファミリーのご家族もお迎えしての歓迎会となります。ほぼ 1 日皆様を

拘束してしまいますが、併せて宜しく御願い致します。 

  さて、2018-2019 年度ガバナーテーマに、「ポールを語ろう」とあります。今年はロータリーの創設者で

あるポール・ハリス生誕 150 周年にあたります。今 1 度ポール・ハリスが何を考え、何を目的としたかを

振り返り、現在の我々の活動の参考にしたいと考えます。今年 4 月に実施されました、会長研修（PETS）

において、2 冊の本をいただきました。1 冊が「ロータリーへの道」ポール・ハリス著と、もう 1冊「過ぎ

し時に敬意を表して：ポール・ハリス語録」の 2 冊です。この中から私なりに興味をひく部分を皆様にご

紹介させていただきたいと思います。先輩皆様にとっては「釈迦に説法」かとは思いますが、この後 1 年

をかけて、少しづつご紹介致します。実のところ、私も中身を全て熟読した訳でもありませんので、少し

づつしかお話できないのが実情ですので、皆様のお許しをいただきたいと思います。 

  「ポールを語ろう」の第 1回ですので、ロータリー活動の根幹である、「奉仕の理想」についてお話させ

ていただきます。ポール・ハリス語録の中に次のようあります。“「無私の奉仕」の教義は、あまりに理想

に走りすぎて、実践できない、と言われる時があります。一歩譲って、いかにもその通りと言いましょう。

しかし、あまりに理想的すぎて、私たちの理想になりえない、とは言えないでしょう。私たちが高きを目

指せば、たとえ期待に十分こたえられないとしても、信望に値する振

る舞いができるでしょう。”とあります。今から 106 年前の言葉です。

また“ロータリーの沢山の善行のかげには、目に見えない力が働いて

いるのです。それは善意の力です。この世界で最も強い力の中には、

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

お 客 様 紹 介 
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目に見えないものもあります・・・私たちの呼吸する空気にせよ、目には見えませんが、私たちの生命を

支えてくれるのです・・・ロータリーの沢山の善行のかげにも、目に見えない力が働いているのです。そ

れは善意の力であり、その善意の力によってロータリーは存在しているのです。”とあります。つまり、我々

が目指すべきは「奉仕の理想」の結果ではなく、目標とそれを実現すべく行う日々の努力、活動であり、

しかもそれは我々クラブ会員はもとより、多くの人々の善意にささえられた努力であるべきだということ

だと思います。ご意見、ご感想は多々あろうかと思いますが、いろいろな機会をとらえて、会員皆様と積

極的な意見の交換ができれば、今後の活動もより有意義な活動になろうかとおもいます。 

 

・本日、例会終了後、理事役員会があります。 

 

・第 9グループ ガバナー補佐   吉澤 慎太郎 様  

 

1. 平成 30 年 9 月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. ガバナー公式訪問の件（9月 11 日） 

    ・当日のタイムスケジュールを確認し、来週メールボックスへ投函することとした。 

3. 第 1 回会長杯ゴルフコンペ及び夜間例会の件（9 月 18日） 

    ・中間報告（ゴルフコンペ 20名、夜間例会 17名参加予定）があった。 

4. その他 

    ①新入会員候補の情報共有をして、勧誘を進めていくこととした。 

    ②公共イメージの一環として、地元のゴルフ会への支援をしていきたい。 

具体的な時期や金額は検討していくこととする。 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 26 名 1 名 2 名 97.4％ 

本日の欠席者 今井 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

8/21 1 名 3 名 97.4％ 

幹 事 報 告 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

ガ バ ナ ー 補 佐 ご 挨 拶 

8 月 28 日理事役員会報告 



3 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

齋藤 孝之 君 吉澤ガバナー補佐、本日は御指導宜しくお願い致します。 

中田 英昭 君 吉澤ガバナー補佐をお迎えして。よろしくお願いいたします。 

永井 治寿 君 吉澤ガバナー補佐様、本日の第 3 回クラブ協議会でのご指導よろしくお願します。 

吉澤慎太郎 君 本日のクラフ協議会、よろしくお願します。 

小林 祥郎 君 吉澤ガバナー補佐、いろいろと御指導の程宜しくお願いします。 

田澤 秀文 君 
R.I.D2550 9G 吉澤慎太郎 AG ようこそ葛生クラブヘ。ご苦労様です。 

自分のクラブへの公式訪問、気分は如何ですか？ 

横塚 信也 君 吉澤ガバナー補佐をお迎えして。宜しく御指導下さい。 

酒庭 和一 君 吉澤ガバナー補佐をお迎えして。よろしくお願いします。 

福島 秀治 君 吉澤ガバナー補佐、本日はごくろうさまです。ご指導よろしくお願いいたします。 

吉澤 浅一 君 

吉澤ガバナー補佐をお迎えして。御指導宜しくお願いします。 

永井幹事より、父俊夫の 36 年皆出席のバッジが出て来たという事で頂きました。 

仏前に供えます。 

新田  実 君 
本日は、吉澤ガバナー補佐をお迎えしてのクラブ協議会。 

お世話になり、ありがとうございました。 

須藤 功一 君 吉澤ガバナー補佐をお迎えして。よろしくお願いいたします。 

谷  和文 君 吉澤ガバナー補佐をお迎えして。ご指導よろしくお願いします。 

小曽戸健治 君 吉澤ガバナー補佐をお迎えして。一年間宜しくご指導お願い致します。 

篠﨑三智雄 君 吉澤ガバナー補佐、ご指導よろしくお願いします。 

本島 佳明 君 吉澤ガバナー補佐、ご指導宜しくお願いします。 

中野 勇夫 君 
23 日(木曜日)、妻の誕生日に素敵な花が届きまた。ありがとうございます。大変喜んで

いました。吉澤ガバナー補佐、ご指導よろしくお願いします。 

土屋  登 君 吉澤ガバナー補佐、ご指導宜しくお願い致します。 

川上 卓也 君 吉澤ガバナー補佐、ご指導宜しくお願い致します。 

齊藤  茂 君 吉澤ガバナー補佐をお迎えして。一年間御指導賜ります様お願い申し上げます。 

江田 幸司 君 

吉澤ガバナー補佐、一年間よろしくお願いいたします。 

妻の誕生日に花を頂きました。これで、また 1 年間仲良くやっていけると思います。 

ありがとうございました。 

飯塚 達郎 君 
吉澤ガバナー補佐、一年間よろしくお願いいたします。 

セス君、葛生ロータリークラブへ ようこそ！ 

蓼沼 大介 君 吉澤ガバナー補佐、本日は宜しくご指導をお願い致します。 

木村 宣洋 君 吉澤ガバナー補佐、宜しくご指導お願いいたします。 

合計金額  47,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2018～2019 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「インスピレーションになろう」  バリー・ラシン 

「変化を畏れず、前へ」ひらめきを信じて 齋藤 孝之 

 副会長 中田英昭   幹事 永井治寿    副幹事 長島 徹 

2018～2019 第 2774 回 30.9.4 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 ・佐野市観光スポーツ部スポーツ市立推進課係長  村山和之 様 

 ・交換留学生  セス・クラウチ 君 

 

来る 9 月 11 日は、いよいよ伊東永峯ガバナーの公式訪問となります。ある意味、各ロータリークラブに

おいて今年度の大きな節目となる行事です。これまで炉辺会議等で何度か意見交換をし、先週のガバナー補

佐事前訪問においても、ガバナー、あるいは RI に対して、ロータリーの現状等についての質問をとりまと

めていただきました。その回答や、ガバナーの方針など細部に渡るお話が聞かせていただけると思いますの

で、期待してお待ち下さい。特に質問に対する回答は、事前懇談の席にてお話になるそうですので、興味の

有る方は遠慮無くご出席ください。特に常任委員会委員長の皆様はご出席いただければと思います。 

  さて本日は、前回に引き続きまして｢ポールを語ろう｣の第 2回目として、前回同様“ポール・ハリス”語

録の中からお話をさせていただきます。語録の中の“進歩”というテーマの中に次のように書かれておりま

す。「偉大な運動を研究すると、その発展は、個人の発展と似ているように思われます。形成期は初期です。

若い心は、感受性に富み、成熟すると、落ち着いてきます。運動も年を経ると、定型化するようになります。

伝統が正当な判断力の行使を妨げます。先例を尊重するようになり、先例が必要以上に重要性を帯びてきま

す。価値もないし、不合理なことが、今までそうであったから、という理由だけで継続されます。存在理由

が、かつてあったとしても今はないことが明らかでも誰も先例を敢えて破ろうとしません。形式に精神が伴

わないようになっているのです。」これは、今から 100 年前の世界大会での発言です。この時既に、ポール・

ハリスは活動の硬直化を予想していたのでしょうか。また同じ大会

で「人間は、通常進歩するという点で、他の動物とは異なります。

人間の進歩を長く抑えることのできる唯一のものは、先例です。」と

語っております。皆様はどうお感じになりますでしょうか。先例が

必ずしも良く無いことばかりとは思えませんが、それに縛られ活動

が停滞したり、新しい意見が発表しずらくなることは有ってはなら

ないと思います。進歩と変化、伝統と停滞、大変難しい問題です。

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

お 客 様 紹 介 
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今後 1年間、さまざまな機会を捉えて、クラブ全体、或いはロータリー活動その物の問題として皆様のご意

見をお聞かせいただければと思います。 

  この後、永井幹事から、来週のスケジュール等についての案内があると思います。SAA の皆様を始め会員

皆様には、普段の例会より長時間の拘束となりますが、冒頭にお話した通り、今年度の節目の行事ですので

御協力の程宜しく御願申し上げます。 

 

誕生祝  齋藤孝之会員、飯田 稔会員 

皆出席  田澤秀文会員(29 年)、坪内 馨会員(13 年)  

 

1. 来週は、伊東永峯ガバナー公式訪問です。 

ご案内とタイムスケジュールをメールボックスに投函しておきました。11：30 全員集合です。 

2. 本日、現況報告書を配布しました。 

3. 第 42 回 RYLA セミナーのお願い。11 月 23・24・25 日。ニューサンピア栃木。 

4. 2109 年ハンブルグ国際大会のご案内。5月 29日から 6月 4 日まで 7 日間。費用は約 60 万円です。 

5. バラの花をたくさん頂きましたので、お持ち帰りください。 

 

「クリケツトタウン佐野創造プロジェクト」 

     佐野市観光スポーツ部スポーツ市立推進課係長  村山和之 様 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 26 名 0 名 0 名 100％ 

本日の欠席者 な し 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

8/28 1 名 2 名 97.4％ 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

幹 事 報 告 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

卓 話 

会 員 表 彰 
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8 月 28 日 (セス・クラウチ君 歓迎会でのビンゴゲーム参加者より) 

合計金額  24,000 円 

9 月 4日 

齋藤 孝之 君 

誕生祝ありがとうございます。先日、子供達主催の還暦祝いがありました。孫を膝に乗

せ、赤い帽子にちゃんちゃんこの写真を撮りました。 

村山係長様、本日は卓話ありがとうございます。 

永井 治寿 君 今年の現況報告書ができました。原稿協力ありがとうございました。 

坪内  馨 君 

先日、弊社の記事が下野新聞に載りまし。おさわがせ致しました。よろしくお願い致し

ます。訪タイの折には、事前にお話しいただければ、美味しいお店をご案内致します。 

出席免除なのに皆出席とは、誠に申し訳ございません。ありがとうございます。 

吉澤 浅一 君 
錦織・大阪なおみ V.S. OPEN BEST8 スゴイ。寝不足です。 

テニス協会の人の話 錦織 フォアーが当れば行くかも？（チャンス有り） 

駒形 忠晴 君 

佐野市観光スポーツ部スポーツ市立推進課 村山和之係長、卓話ありがとうございま

す。 

8 月 26 日田中正造の活動を支えた葛生の人びとシンポジウム無事終わりました。 

来場していただいた方々には、ありがとうございました。 

飯田  稔 君 誕生日祝を頂きましてありがとうございます。9月 30日で 64 才となります。 

合計金額  19,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

  

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2018～2019 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「インスピレーションになろう」  バリー・ラシン 

「変化を畏れず、前へ」ひらめきを信じて 齋藤 孝之 

 副会長 中田英昭   幹事 永井治寿    副幹事 長島 徹 

2018～2019 第 2775 回 30.9.11 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 ・国際ロータリー第 2550 地区 2018-19 年度 ガバナー 伊東 永峯 様 

 ・交換留学生  セス・クラウチ 君 

 

本日は、伊東永峯ガバナーをお迎えしての、本年度ガバナー公式訪

問例会でございます。伊東ガバナーにおかれましては、ようこそ葛生

ロータリークラブへお越し下さいました。改めて歓迎申し上げます。

日頃より 2550 地区ロータリークラブ発展の為のご尽力に、深く感謝

するものであります。本日は、ありのままの我が葛生クラブを御覧い

ただき、御意見、御感想、また御指導いただければ幸いです。随行の

宇都宮西ロータリークラブ中島様、星野様、お二方からも、御意見、

御感想等、お聞かせいただければ幸いです。 

  さて新年度も早や 2ヶ月が経過しました。異常なる猛暑と大雨、

そこへきて今回は大地震の発生です。7月 17日の例会では、西日本大

水害で 200 名以上の尊い命が失なわれたことについてお話いたしました。また

今日は、北海道地震で 41 名の尊い命が失われたということです。本当に自然

は、どこまで人間に厳しいのでしょうか。思い返すと、2011 年 3 月、福島第 1

原発で全電源喪失という事故が起きました。その後の経過については皆さんご

承知の通りです。あれから 7 年経った今日、北海道全域で、北海道電力からの

全電源喪失という事態になりました。幸い、泊り原発は停止中でありましたが、

7 年前を思うと“ぞっと”します。北海道電力社長は会見の中で、「今回のよう

な事故はシュミレーションとして持っている」と言っておりましたが、もし今

回のような事故が、真冬に発生していたらこんな呑気な事は言っていられなか

ったろうと思います。想定を超える雨風、想定を超える地震、想定を超える電

力集中と、いったん事があると、いつも聞こえてくる言葉です。総理が、早急

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

お 客 様 紹 介 
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に仮住まいできる施設の建設を進めると言われましたが、震災仮設住宅のように、6 年も 7 年も住まなくて

はならなくなることが無いような、本当の短期間の仮設であってほしいと思います。今後支援の要請等があ

ろうかと思いますが、積極的に対応しようと思います。被災地や、被災された皆様が 1 日も早く平穏な日常

を取り戻されることを切に願うばかりです。 

  本日は例会終了後、炉辺会議となります。いつもより長時間になりますが、どうか最後まで宜しくお願い

申し上げます。 

 

   

 

1. 9 月 25 日に予定されている第 4 回理事役員会開催のご案内を理事・役員の

皆様のメールボックスに投函しておきました。ご確認ください。 

2. 伊東永峯ガバナーより、ご芳志を頂きました。また、理事・役員の皆様に 

今年のロゴマークのロータリーバッジを頂きました。 

ありがとうございました。 

幹 事 報 告 

交 換 留 学 生  セ ス ・ ク ラ ウ チ 君  1 6 才 
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国際ロータリー第 2550 地区  

2018-19 年度 ガバナー  伊東 永峯 様 

国際ロータリー第 2550 地区 2018-19 年度 

 第 9グループ ガバナー補佐 吉澤慎太郎 様 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 26 名 2 名 1 名 94.9％ 

本日の欠席者 江田 須藤 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

9/4 0 名 0 名 100％ 

             

宇都宮西 RC 

中島 祥二 様 

本日、伊東ガバナーの随行で出席させて頂きました。 

宜しくお願い致します。 

宇都宮西 RC 

星野 隆一 様 

本日、伊東ガバナーの随行で出席させて頂きました。 

どうぞ宜しくお願い致します。 

齋藤 孝之 君 
伊東ガバナー、葛生クラブヘようこそおいで下さいました。 

本日は御指導宜しくお願いいたします。 

永井 治寿 君 伊東ガバナー、本日はご指導よろしくお願いします。セス君 16 才の誕生日おめでとう。 

吉澤慎太郎 君 伊東ガバナーをお迎えして！ご指導よろしくお願いいたします。 

横塚 信也 君 伊東永峯ガバナーを歓迎しまして。宜しくご指導お願い致します。 

福島 秀治 君 
伊東ガバナーをお迎えして。ここ数年、若い会員が増え、当クラブも大変活気が出て参

りました。本日はご指導よろしくお願いいたします。 

吉澤 浅一 君 

伊東ガバナー、公式訪問宜しく御指導お願い致します。 

大坂なおみ 実力勝、錦織 実力負。それにしても大坂スゴス。 

私の友人の娘茂木なっちゃん フィジカルトレーナー大活躍。 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

ガ バ ナ ー ご 挨 拶 ガ バ ナ ー 補 佐 ご 挨 拶 
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小林 祥郎 君 伊東ガバナーをお迎えして。本日は、宜しく御指導の程をお願いします。 

酒庭 和一 君 伊東ガバナーをお迎えして。よろしくお願いします。 

岩崎昇一郎 君 伊東ガバナーをお迎えして。勉強させていただきます。 

谷  和文 君 伊東ガバナー、本日はありがとうございました。御指導よろしくお願いいたします。 

奥澤 松利 君 伊東永峯ガバナー御来訪ありがとうございます。本日の御指導宜しくお願い致します。 

駒形 忠晴 君 

伊東永峯ガバナーようこそ葛生 RCへおこしくださいました。ご指導よろしくお願いたし

ます。今年度も、出席率が非常に高い例会です。（7 月は 97.9%）ロータリー活動に熱心

なクラブです。 

小曽戸健治 君 
伊東永峯ガバナーをお迎えして、ご指導宜しくお願い致します。 

当クラブは出席率 90%以上です。今年度は、それ以上を目指しています。 

篠﨑三智雄 君 
伊東永峯ガバナー、葛生クラブヘようこそ。ご指導よろしくお願いします。 

セス君、16 才の誕生日おめでとうございます。 

本島 佳明 君 伊東ガバナー 葛生クラブご来訪ありがとうございます。ご指導宜しく願いします。 

中野 勇夫 君 伊東永峯ガバナー、ようこそ葛生 RC へ。ご指導よろしくお願いします。 

土屋  登 君 
伊東永峯ガバナーをお迎えして。ようこそ葛生ロータリーへ。 

ご指導宜しくお願い致します。 

齊藤  茂 君 

伊東ガバナー 葛生ロータリーへ ようこそ。一年間後指導宜しくお願い申し上げます。 

先日、妻の誕生日にきれいな花を戴きありがとうございました。お蔭で、私の株も少し

上昇しました。 

川上 卓也 君 伊東ガバナーご指導宜しく願い致します。本日はセス君の誕生日です。16才おめでとう!! 

保科純一郎 君 伊東ガバナー、本日はようこそ葛生 RCへ。1年間御指導の程よろしくお願いします。 

飯塚 達郎 君 
伊東ガバナー 葛生ロータリーへ ようこそ！ 

１年間ご指導のほど、よろしくお願いいたします。 

蓼沼 大介 君 
伊東永峯ガバナー、葛生 RC へ ようこそお越し下さいました。 

本日はどうぞ宜しくお願い致します。 

今井  修 君 
伊東ガバナー、葛生ロータリークラブへ ようこそおいで下さいました。 

ご指導の程、宜しくお願い致します。 

相子 正幸 君 
伊東ガバナー、訪問いただきありがとうございます。 

これから、よりよいロータリアンになるようはげみます。 

飯田  稔 君 
伊東ガバナー、ようこそ葛生ロータリークラブへおいで下さいました。9月 9日の新人研

修では大変お世話になりました。今後ともご指導よろしくお願い申し上げます。 

馬場 俊一 君 
伊東ガバナー、吉澤ガバナー補佐をお迎えして。 

ガバナーを囲む炉辺会合は初めてなので楽しみにしております。 

片柳 克敏 君 

伊東ガバナーご指導ありがとうございます。葛生 RC の活発な例会をご確認下さい。 

9/9(日)新人研修に参加した奥山君、木村君、飯田君御苦労様でした。 

60,000 円大金頂きました。奉仕プロジェクト委員会にて有効に使用させていただきます。 

有難うございました。 

合計金額  65,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 
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1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2018～2019 第 2777 回 30.9.25 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 ・足利東ロータリークラブ  石井道康 様 

 ・交換留学生  セス・クラウチ 君 

 

昨日、アメリカ PGA ツアーのツアーチャンピオンシップで、タ

イガー・ウッズが、5 年ぶりの勝利をあげました。まさに横綱相

撲というような勝ち方でした。多くのファンが待ち望んでいたこ

とと思います。42 歳にして、20台の若手達と渡り合うというのは、

相当だろうと思いますが見事な復活劇でした。世界ランク 1 位の

ジャスティン・ローズも何とか年間チャンピオンになり、その実

力を証明しました。彼は 17 才で全英オープン 2位となり、プロ宣

言しました。当時は天才アマチュアと言われましたが、その後長

く低迷し 30 歳を過ぎてようやく世界のトップランカーにおどりでました。彼を見るといつも日本の石川遼

プロを思い出します。石川プロも、じっくりあせらず実力を蓄えて欲しいものです。 

9 月 11 日のガバナー公式訪問は、皆様の御協力のもと無事終了することができました。私なりには、葛生

クラブらしく、節度と緊張感のある、そして、ガバナーに対する敬意と尊敬にあふれた、公式訪問であった

と思います。突然ポールを語ろうについて披露するように言われた時には“どきっ”としましたが、ガバナ

ー補佐の事前のアドバイスや、週報の原稿を素早く差し出していただいた、奥澤、谷両先輩のおかげで、危

機を脱することができました。直前まで準備万端と思っていましたが、イレギュラーな事はあるものだなと、

つくづく思い知らされました。改めて御礼申し上げます。また先週は、ゴルフと夜間一泊による例会も実施

されました。残念ながらゴルフのみ参加で、夜間例会に出席できなかった方、ゴルフは出られませんでした

が、夜間例会に出席していただいた方、いくつかのパターンがありましたが、2 日間大いに楽しんでまいり

ました。今後も継続して実施できればと思います。家族委員会、SAA、両委員会の委員長をはじめ、委員の

皆様には、大変慌しい夏だったと思いますが、両委員会のご努力に改めて御礼申し上げます。 

  さて、間もなく本年度 3分の 1が経過し、公式訪問も終了しました。現況報告書の作成、クラブ協議会、

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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炉辺会議の開催と、あたふたしながらも進めてまいりました。今後は、ここで気をゆるめることなく年度目

標達成に向かって、腰を落ち着けて活動してまいりたいと思います。常任委員長をはじめ、委員の皆様の御

協力を重ねてお願いいたします。 

 

1. 本日、地区大会（10 月 28 日・宇都宮グランドホテル開催）の参加出欠表を回覧していますので、確認

願います。多くの方の参加をお願いします。 

 2. 例会終了後、理事役員会議がありますのでお願い致します。 

3. 下記の冊子を回覧しています。 

・『暴追とちぎ』第 63 号 

・第 16 回高校生 RYLA セミナー報告書 

・『the Rotarian』 October 2018 

 

 

 

    奥山 浩司 会員 

 

1. 平成 30 年 10 月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. 平成 30 年 10月 28 日（日）開催の地区大会参加の件 

    ・交通手段については、各自乗り合わせで行くこととする。 

3. その他 

    ①佐野市民ゴルフ葛生支部大会協賛金について 

      毎年、3 口：30,000 円を協賛することを承認された。 

    ②「事前欠席記入表」について 

      SAA が 10 月より、「事前欠席記入表」を活用していくことを承認された。 

それにより、事前の欠席連絡を徹底し、食品ロスの撲滅を図る。 

    ③ 交換学生について 

・セス君の為に「一年交換学生受入」口座の残金（568,055 円）を使うことを承認された。 

      ・食費他ホストファミリーに毎月 5万円を支払うことを承認された。 

      ・第一例会にお小遣い 1万円を渡すこととする。 

    ④ 義務教育学校への支援について 

      今後、義務教育学校への様々な調整を積極的に支援していくこととすることを確認した。 

幹 事 報 告 

9 月 2 5 日  理事役員会報告 

新 入 会 員 卓 話 
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・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

齋藤 孝之 君 
先週のゴルフコンペ、夜間例会、皆様お疲れ様でした。充分楽しんでいただけたでしょ

うか。優勝された土井さん、誠におめでとうございます。 

中田 英明 君 くるみが、大泉洋主演映画「こんな夜更けにバナナかよ」に出てます～！12/28 からです。 

永井 治寿 君 
飯嶋支店長、今までお世話になりました。特に葛盛会では、楽しい思い出がたくさんあ

ります。高校の先輩でもあり、ご縁を感じました。 

吉澤慎太郎 君 
ガバナー公式訪問では、お世話になりありがとうございました。残すは田沼クラブです。 

地区大会の出席をよろしくお願いします。 

田澤 秀文 君 

皆出席をいただきました。ありがとうございます。私は今月でクラブ年令、満 29 才とな

りました。入会順では、横塚信也さんに次いで、№2。 因みに、年齢順でも、小林祥郎

さんに次いで№2。出来ることなら、№1 にならない内に出処進退をと思う今日この頃で

あります。横塚さん、小林さん、中途退会などなさらぬようよろしくお願いします。以

上、私の心境です。 

タイガー・ウッズ、5 年ぶりの復活優勝で 80 勝を飾る。只々、嬉しい限り。正直、私も

そろそろ復活といいたいところだが、それはおそらく無いだろうな？ 

駒形 忠晴 君 

先日のゴルフコンペ後の夕方の懇親会お世話になりました。にぎやかな懇親会でした。 

エコキャップ約 10㎏持ってきました。 

奥山会員、卓話ありがとうございます。飯嶋支店長、お世話になりました。 

小曽戸健治 君 
奥山さん、卓話ありがとうございました。次回も楽しみにしています。 

飯嶋さん、大変お世話になりました。新天地での活躍、願っています。 

中野 勇夫 君 

先週の第 1回齋藤会長杯ゴルフコンペには、総勢 19 名の参加を頂きありがとうございま

した。初の泊りコンペ大盛況でした。 

奥山君、どのような卓話が聞けるのか楽しみにしていました。ありがとうございます。 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 
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川上 卓也 君 本日、妻の誕生日です。お花ありがとうございました。 

保科純一郎 君 

先週の会長杯ではお世話になりました。メンバーハンディに恵まれ、3位になる事ができ

ました。飯嶋支店長、葛盛会の旅行直前の異動ということで一緒に行けずに残念ですが、

大変お世話になりました。 

飯塚 達郎 君 奥山会員、本日は卓話ありがとうございます。 

飯嶋 一成 君 

10/1 付で、ぐんぎんコンサルティング㈱に出向することになりました。皆様には、4 年

間大変お世話になりありがとうございました。葛生ロータリークラブの益々のご発展を

祈念いたします。 

木村 宣洋 君 飯嶋さん、4年間大変おつかれ様でした。新天地でのご活躍、心より祈念致します。 

蓼沼 大介 君 奥山会員、卓話ありがとうございます。今年は家族委員としても宜しくお願いします。 

相子 正幸 君 
家族委員会での（むちゃな）仕事をいつも快く引き受けて頂きありがとうございます。 

今後も、ムチャ振りあると思いますがお許し下さい。 

奥山 浩司 君 卓話をさせていただき、ありがとうございます。どうぞ今後共宜しくお願い致します。 

土井 良治 君 

先週のゴルフコンペでは、大変な御厚意を頂いたハンディキャップの下、とても恥ずか

しいスコアにて優勝させて頂き、誠に恐縮しております。 

今後も、葛生ロータリークラブの名人の方々の教えを乞い、一層の技術向上に研鑽して

参りますので、引き続き御指導・御鞭撻の程、どうぞよろしくお願い致します。 

片柳 克敏 君 

第 1回齋藤会長杯、土井さん優勝・ドラコンおめでとうございます。楽しい時間でした。 

私ジャンケン大会で優勝し、オデッセパターいただき、ラッキーでした。 

奥山君、卓話ありがとうございました。 

合計金額  39,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2018～2019 第 2778 回 30.10.2 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 ・ロータリー米山記念奨学会委員会委員長  長 正英 様 

 ・米山奨学生 マハラザン・サハンシラ 様 

 ・交換留学生  セス・クラウチ 君 

 

台風 24 号が日本列島を縦断し、各地に大きな爪あとをのこしてゆきました。週始めの月曜の朝、鉄道の

マヒによる首都圏は大混乱いたしました。皆様の事業所ではいかがでしたでしょうか。本当に今年は災害の

多い年で、安心、安全の町、佐野に住む我々としては、自然災害に対しいまひとつ鈍感な気がしますが、明

日はわが身と言われるように、いつ何が起きるか解らないのが災害です。備えあれば憂いなしの言葉を肝に

銘じて、不断の準備を怠らないようにしたいものです。そんな台風のさなか、沖縄県で翁長前知事の死去に

伴う知事選挙が行われました。与野党対決の構図でしたが、野党の推す玉城氏が当選し新しい知事になるこ

とになりました。現政権の姿勢と対峙する知事が新たに誕生し、多数決による沖縄の人々の民意がまたして

も辺野古移設反対と出ました。今後、建設的な対話が始まる事を願うばかりです。 

  さて、昨日はノーベル医学・生理学賞に、京都大学の本庶 佑（ほんじょ たすく）教授が選考されたと

いうニュースが飛び込んできました。がん治療の第 4の治療法と言われる免疫療法のなかで、治療薬「オプ

ジーボ」の元となる「PD-1」というたんぱく質を発見した功績だそうです。免疫治療・オプジーボ・PD-1 と

いわれても、何のことやらさっぱりわかりませんが、とにかく、今後がん治療の第

1 の治療法になる可能性がある程の発見だそうです。本庶先生は、教科書は信じな

い（解らないとは違います）、科学雑誌の「ネイチャー」や「サイエンス」に掲載さ

れる論文でさえ、10 年経てば１割の真実しか残らないというのが持論だそうです。

自分の目で見て、自分で確かめてこそ真実だと話しているそうです。私達は科学者

でも、大学教授でもありませんが、自分で確認してこそ真実という言葉は、常に心

のよりどころとして持っていたいものです。とかく他人の評判や、雑誌の記事、あ

るいは現代では、ネットのクチコミなど情報を入手する術はたくさんありますが、

他人の評価に惑わせられない、自身の確たる評価を自分の経験として持ちたいもの

です。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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結婚祝  横塚信也会員、小林祥郎会員、小曽戸健治会員、齊藤 茂会員、今井 修会員 

 

1. 地区大会の出席の確認を本日で取りまとめます。 

10 月 5 日までにガバナー事務所へ参加人数の報告をします。 

2. 小曽戸健治君『ロータリーの友』（7月号）パズル de ロータリー当選しました。 

10 月号 46 ページに掲載されています。 

3. バラがたくさんありますので、持ち帰りください。 

 

米山記念奨学会委員会委員長  長 正英 様 米山奨学生 マハラザン・サハンシラ 様 

  

 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

幹 事 報 告 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

会 員 表 彰 

卓 話 
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長  正英 様 
本日は、米山記念奨学生 卓話にお呼び頂きありがとうございます。 

どうぞよろしくお願い致します。 

齋藤 孝之 君 

米山地区委員長 長 正英様、本日は御指導ありがとうございました。 

米山奨学生 マハラザン・サハンシラさん、ようこそ葛生ロータリーへおいで下さいま

した。勉強、がんばって下さい。 

中田 英明 君 毎回、美味しい昼食ありがとうございます！長委員長、本日はお世話になります。 

永井 治寿 君 
すっかり風邪を引きました。皆様、健康に留意して残り 3ヵ月活躍して下さい。 

ようこそ マハラザン・サハンシラさん、長 委員長さん。 

田澤 秀文 君 

報告が遅れましたが。お陰様で、先月、9 月 3 日愛犬「マロン」が 11 才、人間換算年令

60 才、目出度く「還暦」を迎えることができました。還暦記念に私より愛をこめて、慣

れない筆を取り、彼女のデッサンと色絵を贈りました。残念ながら、本人は全くと言っ

て良いほど関心をしめしてくれませんでした。が、私は満足しています…。💛💛💛 

 

横塚 信也 君 
結婚祝を頂いてありがとうございます。 

43 年(多分)を夫婦ともども心身共に健康に迎える事に感謝します。 

小林 祥郎 君 結婚祝いを頂きまして有難うございます。何年たったのやら、いつも新婚です。 

駒形 忠晴 君 

さの広報誌「まちの話題 話題の人」でお騒がせいたします。来年秋に佐野市において

日本女性会議が開催予定です。お姉様たちに顔を売って PRし、寄付を集めるように指示

されました。その結果、広報誌掲載となりました。よろしくお願いいたします。 

小曽戸健治 君 

長 正英 米山記念奨学会委員長様、ようこそ葛生 RCへ。 

結婚祝いを頂き、有難うございます。早いもので 43 年になります。お互いの誕生日は忘

れませんが、結婚記念日はつい忘れてしまいます。クラブでの記念品が何よりの贈り物

になっています。妻は何も言いませんが、どう思っているやら…。 

本島 佳明 君 
長 正英地区委員長、マハラザン・サハンシラさん、葛生クラブへようこそ。 

卓話ありがとうございました。 

齊藤  茂 君 
結婚祝いありがとうございます。今年で 35年になります。東京ディズニーランド開園と

いっしょなんですよ。でも、私は行っていません。 

今井  修 君 結婚祝いをいただきありがとうございました。26周年となりました。 

飯田  稔 君 
先月の妻の誕生日にお花をいただきました。ありがとうございました。 

妻はとてもきれいなお花をいただいて、感激しておりました。 

合計金額  30,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 
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1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2018～2019 第 2779 回 30.10.9 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 ・交換留学生  セス・クラウチ 君 

 

本日より、先々週の例会を最後にご栄転に伴い退会されました、群馬銀行前支店長の飯島一成さんに代わ

り、後任の、期せずして同じ苗字の飯島靖夫さんをお迎えすることになりました。前任の飯島さんは、異例

の 4 年間の長期に渡り会員として御協力をいただきました。新任の飯島支店長におかれましても、前任の飯

島さん同様１日でも長くクラブに在籍され、御活躍いただきますよう御願申し上げます。 

後程、ご紹介並びに入会式を執り行います、またご自身の自己紹介もあるとおもいますので、みなさま宜

しくお願いいたします。 

  先日の下野新聞を御覧になられた方もいらっしゃると思いますが、お隣の岩舟ロータリークラブが、善行

児童の表彰を実施しており、その表彰式の記事が掲載されておりました。先日の奉仕プロジェクト委員会の

炉辺会議のおりに、我々葛生クラブも職業奉仕委員会、青少年奉仕委員会が協力して、優良勤労者並びに善

行児童・生徒の表彰を実施するという意見が出ました。これについては是非とも実施したいと考えておりま

すので、今後皆様の多様な御意見をお聞かせいただき、実施にむけて進めてまいりたいと思います。福島、

川上両委員長並びに委員の皆様宜しく御願致します。 

  さて今月は、前回の例会に地区委員長と奨学生をお招きしたとおり米山月間であります。本日は本島米山

支援委員長による、米山奨学会支援の御願とそれに伴う卓話があります。何かと御意見等有ろうかとおもい

ますが、例年にもましての御支援御協力をお願いするものであります。 

 

  群馬銀行 葛生支店支店長   飯島 靖夫 君 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 

新 入 会 員 入 会 式 
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     ・米山記念奨学会委員会  本島佳明 委員長 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

齋藤 孝之 君 
飯島さん、新入会おめでとうございます。一緒に楽しく活動していきましょう。 

本島さん、卓話ありがとうございます。 

中田 英明 君 佐日 野球部の健闘を讃えて！ 飯島支店長、ようこそ葛生クラブへ。 

永井 治寿 君 飯島支店長、ようこそ葛生 RCへ。私の風邪もようやく治ります。 

小曽戸健治 君 
本島委員長、クラブフォーラム有難うございました。 

飯島靖夫さん、ようこそ。 一緒の活動楽しみにしています。 

須藤 功一 君 飯島靖夫さんの入会を祝して。本島委員長、クラブフォーラムありがとうございました。 

飯塚 達郎 君 
本島米山記念奨学会委員長、クラブフォーラム有難うございました。 

飯島さん、入会おめでとうございます。よろしくお願いします！ 

蓼沼 大介 君 
本島委員長クラブフォーラムお疲れ様でした。 

飯島さん、入会おめでとうございます。宜しくお願いします。 

奥山 浩司 君 
飯島支店長、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

これからよろしくお願いいたします。 

飯島 靖夫 君 本日よりお世話になります群馬銀行葛生支店飯島と申します。宜しくお願い致します。 

片柳 克敏 君 
本島委員長クラブフォーラムありがとうございます。 

飯島支店長、入会おめでとうございます。 

合計金額  18,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 

第 2 回クラブフォーラム 
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TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2018～2019 第 2780 回 30.10.16 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・田沼ロータリークラブ  山越  様 

・交換留学生  セス・クラウチ 君 

 

民間調査会社ブランド総合研究所の「地域ブランド調査 2018」が発表されました。栃木県は前年より順位

をひとつ下げて、全国 44位だということです。東西両隣りの茨城県は４７位（最下位）、群馬県は 42 位で、

相変わらず北関東３県は下位に低迷しております。群馬県より下位というのは納得いかない気がしますが、

まあこんなところかなと思います。理由はさまざま有ろうかと思います。ただこの調査は各県の持つブラン

ド力、いわゆる全国の人々から見た認知度のことであり、あまりこだわらなくても良いのだろうと思います。

我々が住む県南地域も、認知度は低くても災害が少なく、混雑もそれ程でもなく、そこそこ首都圏にも近く、

そこそこ便利でそこそこ不便。調度良いところではないでしょうか。中途半端といえばそうですが、ほどほ

どのところで我慢するのも宜しいかと思います。ブランド力向上を目指してイヴェントやＰＲにお金をかけ

ても、その効果が住民の生活向上に向かわなければ何にもなりません。政治や行政に携わる方々には、まず

は人々の暮らし安さの向上の為にお金を使っていただきたいものです。 

  さて、来年 10月より消費税 10パーセントの引上げが、安倍総理より表明されました。当初は財政の健全

化（孫、子の代に借金を残さない）のためと言われたのが、「全世代型社会保障」への転換と「財政健全化」

の為と、いつの間にやら変化してしまいました。制度も複雑で、軽減税率導入やら 2パーセントのポイント

還元やら、どこかの量販店かネット通販のような様相です。一方、議員定数削減は進まず、次回の参議院選

挙は定数増となる見込みです。・・・・・・ 

  本日、第 9 グループ会長・幹事会が開催されます。月末２８日に開催されます、地区

大会前のタイミングでの開催です。皆様からの御意見、御要望があれば承り会議で協議

したいとおもいますので、何でも結構ですのでお聞かせいただければと思います。併せ

て２８日の地区大会は年に１回のコンベンションです。是非多くの皆様の出席を御願致

します。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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皆出席 新田 実 会員(7年)  

 

1. 23 日来週の例会終了後に、理事役員会を開催します。 

案内をメールボックスに入れましたので確認願います。 

2. 28 日の地区大会に参加する方で、乗り合わせ希望の方は申し出てください。 

           

  ・「はとバスについて」  土井 良治 会員 

 

 

 

 

 

 
 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

会 員 表 彰 

卓 話 

会 長 挨 拶 
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・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

齋藤 孝之 君 
田沼ロータリークラブ山越さん、ようこそ葛生ロータリークラブへおこし下さいました。 

土井さん、急なお願い、無理な要求におこたえいただき、ありがとうございます。 

永井 治寿 君 
卒業生 石川翔（中日ドラゴンズ）君が一軍デビューしました。 

1 イニング 3者凡退で抑えました。 

吉澤慎太郎 君 国際石灰協会の会議がケープタウンであり、人生初めて南アフリカに行って参りました。 

新田  実 君 
妻の誕生日を祝って頂きありがとうございました。齋藤会長のメッセージ痛み入ります。 

今年は、京都で祝いました。 

小曽戸健治 君 土井さん、卓話有難うございました。急な卓話依頼受けていただいて助かりました。 

土井 良治 君 
卓話拝聴いただきありがとうございました。 

今度機会がありましたら、工場や発破を御見学頂ければと思います。 

合計金額  12,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2018～2019 第 2781 回 30.10.23 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・交換留学生  セス・クラウチ 君 

 

めっきり朝晩の冷え込みを感じる今日この頃ですが、皆様の体調は如何でしょうか。急な温度変化により

風邪をひいたりしておりませんでしょうか。幸い私は先日の人間ドックの結果から、若干の高血圧、高尿酸

値、高血糖、高コレステロールと、人並みの成人病予備軍或いは既に成人病である事を除けば、いたって健

康で風邪もひかず元気にしております。 

さて今週末は 2550 地区、地区大会が開催されますので、今年度ガバナー目標であります、「ポールを語ろ

う」の第３回目として、ポール・ハリス語録の中から一説をご紹介いたします。人生訓という項目の中に次

のようにあります。 

   私たちの生きる目的は何でしょうか？ 

   学ぶことです。 

   何を学ぶためにいきているのでしょうか？ 

  学ばなければならない唯一のことは、どうすれば自己にとらわれないようになるかということです。（中

略）遅かれ早かれ、私たちは自己と決別せざるをえません。最後の日を迎えるまで、自己にとらわれている

かもしれません。あるいは自然に、徐々に、そうです、喜びをもって、自己と決別できるかもしれません。 

  18 歳のとき、あなたは 100 パーセント、エゴそのものです。（中略）単に自己中心的であるばかりでなく、

徹頭徹尾自分のことだけ考えていました。（中略）それから、仕事に就きます。そして、あなたの自我が屈

服します。次いで、結婚します。結婚に伴い、あなたの自我はまた屈服します。そして幸い子供に恵まれま

したら、そのときまでには、あの 100 パーセントのエゴで残っているものはほとんどないでしょう。自我と

の決別はこのように徐々に、自然に、喜びを伴いながら来ますので、あなたは自分の内部で何が進行してい

るかほとんど気付かないでしょう。それぞれの経験は、待ち望まれ、言い表しがたい喜びをもって期待され

たものです。これは犠牲でしょうか？そうです、犠牲と呼ばれてきたかもしれません。しかし、あなたは、

犠牲を払うという栄誉のために懸命に闘ってきたことでしょう。 

  これが極く自然な学び方です。あなたの母親も同じように学んできました。母親の人生は、あなたのよく

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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知っている「無私の奉仕」という主義を最もよく表しています。（中略） 

    私たちの生きる目的は何でしょうか？ 

    学ぶことです。 

    何を学ぶのですか？  

人生を学ぶのです 

人生から何を学ぶのですか？ 

人生から学ぶのは唯一のことです---人生を送る中で、いかにエゴと決別するかを学びます。 

  自分の過去を振り返ると、就職、結婚、一人目の子供の誕生、次いで二人目の誕生、退職して家に戻る、

家族の病気、最近ですと孫の誕生など。自我が屈服する機会は多々ありました。しかしながら今だエゴを捨

て去ることはできません。ポール・ハリスは、この頃になれば 99 パーセントのエゴは捨て去り、1 パーセン

トのエゴしか残っていないと言っております。しかもそれは、揺らぎながら消え去るとも言っております。

皆様はいかがでしょうか。自我を捨て去り、一切のエゴと決別した方、或いはその方法がみつかったという

方、お話をお聞かせ下さい。 

 

皆出席 新田 実 会員(7年)  

 

1. 24 日から 26 日、第 41 回ロータリークラブ杯秋季大会、婦人バレーボール大会がありますので 

よろしくお願いします。 

2. 28 日の地区大会本会議には 23名の参加を頂きありがとうございました。 

メールボックスに詳細を配布しましたので、確認ください。 

3. 『the Rotarian』英語版を回覧しています。 

4. 例会終了後、理事役員会を行いますのでよろしくお願いします。 

           

 「新入会員卓話」  木村 宣洋 会員 

 

1. 平成 30 年 11 月度プログラム承認の件   

・別紙プログラムの通り承認された。 

なお、11月 13 日例会前に、インフルエンザ予防接種 

     20 日そば例会前に、鉱山見学（日鉄鉱業）を予定します。 

2. 婦人バレーボール秋季大会日程の件 

    ・大会期間：10月 24 日（水）～10月 26 日（金） 

    ・開催場所：佐野市葛生トレーニングセンター 

    ・開会式：10月 24 日（火）18：45～  集合：18：30 

    ・閉会式：10月 26 日（木）20：00 頃  集合：19：00  

会 員 表 彰 

卓 話 

会 長 挨 拶 

10 月 23 日 理事役員会報告 
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3. 11 月 15 日（木）に行われる「秋の自然に親しむ会」の件 

    会長・幹事・青少年委員長の 3名出席 

4. その他 

①行事予定の変更を下記の通り、承認された。 

12 月 25 日⇒18 日 第 2回会長杯ゴルフコンペ・忘年会 

    25 日は、特別休会 

1 月 15 日⇒16 日（水） 新年家族例会 

②ニコニコボックスの通帳を名義変更することを承認された。 

「葛生ロータリークラブ」をニコニコボックスの前に入れて名義変更することで 

ネットバンキングから直接振り込むことが出来るようになるために変更。 

③11 月中に 2月のＩＭのプログラムを確定していくこととする。 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

齋藤 孝之 君 木村さん、卓話ありがとうございました。会計業務も宜しくお願いします。 

中田 英昭 君 関東大会 佐日 ガンバレ！ 

永井 治寿 君 齋藤年度が 1/3 終わりました。。あと 8ヶ月、よろしくお願いします。 

吉澤慎太郎 君 地区大会、よろしくお願いします。 

小曽戸健治 君 
木村さん卓話有難うございました。 

機会在りましたら、お嬢様に卓話していただきたいですね。宜しくお願い致します。 

篠崎三智雄 君 妻の誕生日に花を頂きありがとうございます。 

片柳 克敏 君 
木村支店長、卓話ありがとうございます。 

10 月 28 日地区大会、全員出席で盛り上げましょう。 

合計金額  13,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2018～2019 第 2782 回 30.11.6 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・交換留学生  セス・クラウチ 君 

 

地区大会出席後の振替休会をはさみ、2 週間振りの例会となりましたが、皆様いかがお過ごしでしたでし

ょうか。また地区大会に出席された皆様、大変ご苦労様でした。特に葛生へ帰ってからの反省会まで参加さ

れた皆様、大変お疲れさまでした。私も地区大会には何度も出席しておりますが、本大会終了の点鐘を聞く

のは 2 回目で今回に限り最後まで地区大会を堪能してまいりました。特に RI 会長代理としておみえになら

れた、2800 地区パストガバナー、鶴岡ロータリークラブの藤川享胤さんの話し方には大変感心させられまし

た。一言一言噛んで含むような話方、低音でゆっくりと話すそれには、ご自身の生き方を背景とした経験と

自信あふれておりました。いずれまた機会があればお話をうかがいたいなと思います。また、葛生での反省

会のおり、本日から始めます写真同好会による「今月の 1枚」の話題になりましたが、広く皆様から写真を

公募し、この企画を発展させましょうということになりました。後ほど江田さんからご説明があろうかと思

いますが、皆様もこれはという 1枚があれば、お示しいただければと思います。決して名作である必要はあ

りません、心温まる 1 枚をお待ちしております。 

  また昨日、第１回 IM実行委員会が開催され、大会の大枠が決定いたしました。今年度は IM ホストクラブ

ですので、会員皆様の大きななお力が必要となります。今後実行委員会にて役

割等について検討を重ねてまいりますが、多大なる御協力並びに積極的な御意

見御要望をお寄せいただきますよう御願い申し上げます。吉澤ガバナー補佐、

小林実行委員長を先頭に大会の成功にむかってとどこおり無く準備を進めてま

いりたいと思います。 

 

誕生祝 吉澤浅一会員、篠﨑三智雄会員、保科純一郎会員 

結婚祝 岩崎昇一郎会員、奥澤松利会員、齋藤孝之会員、川上卓也会員、飯塚達郎会員 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 

会 員 表 彰 
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1. 行事予定の変更 

・第 2回会長杯ゴルフコンペ・忘年会：12月 25 日から 18日へ  25 日は特別休会 

・新年会：1月 15日から 16 日へ 

2. 11 月 15 日の「秋の自然に親しむ会」に、会長・青少年奉仕委員長と参加する予定です。 

 3. バラの生花がありますので、持ち帰りください。 

           

・クラブ奉仕委員会    中田 英昭 委員長 

・情報委員会       中野 勇夫 委員長 

・会員組織委員会     須藤 功一 委員長 

・奉仕プロジェクト委員会 吉澤 浅一 委員長 

 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

齋藤 孝之 君 
地区大会参加の皆さん、ご苦労様でした。 

それにしても、植樹された月桂樹は小さかったですね。 

永井 治寿 君 
本校野球部 益子右京君が横浜 DeNA からドラフト会議で 5位指名を頂きました。 

青藍泰斗高校から、2年連続でプロ野球選手を輩出しました。 

長島  徹 君 
10/20 に気仙沼南ロータリークラブの 50 周年式典に参加してきました。 

第 9グループの皆様によろしくお伝えくださいと伝言を預かってきました。 

吉澤 浅一 君 誕生祝ありがとうございます。まだ 60代ですが、いよいよ恐い年齢が近づいて来ました。 

岩崎昇一郎 君 
妻に花束をいただきありがとうございました。 

また、結婚祝を頂きかさねてありがとうございます。 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 

幹 事 報 告 

第 4 回 ク ラ ブ 協 議 会 
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篠﨑三智雄 君 誕生祝を頂きありがとうございます。 

川上 卓也 君 
結婚祝いありがとうございます。結婚して 16 年になります。 

今年は新しい家族も増えにぎやかです。 

保科純一郎 君 誕生祝いをいただき、ありがとうございました。早いもので 50才になりました。 

飯塚 達郎 君 結婚祝いをいただきました。ありがとうございます。まだ、19年目です。 

相子 正幸 君 
充実した 1 年でした。六本木での家族観劇会、那須ゴルフでの宿泊、アメリカのセス君

との交流など。栃木県内・外、日本国内・外の交流に刺激を受けております。 

合計金額  33,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

 

「今月の 1枚」 

 

撮影 江田会員 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2018～2019 第 2783 回 30.11.13 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・京都西ロータリークラブ  戸倉 英雄 様 

・交換留学生  セス・クラウチ 君 

 

地区大会終了の直後から、2550 地区主催の数々の研修会が開かれております。 

・11 月 3日 ロータリー公共イメージ並びに会員増強セミナー 

・11 月 10 日 危機管理研修会 

・11 月 25 日 社会奉仕研究セミナー 

・11 月 23 日～25 日 一般 RYLA セミナー 

各々の研修会に、葛生クラブでも担当委員会を中心に手分けして出席いたしま

す。幹事より出席を依頼された方々は、お忙しい中休日をつぶしての出席となり

ますが宜しく御願申し上げます。クラブを代表しての聴講ですので、しっかりと勉強してきて下さい。各研

修会が一段落しましたら、例会におきまして報告会を開催いたしますので、併せて研修会資料等の御準備も

宜しく御願致します。 

  今月は「ロータリー財団月間」であります。バリー・ラシン RI 会長とロン・バートン RI パスト会長連名

でのメールが届いておりますので一部を御紹介いたします。 

「これからもロータリーのポリオ撲滅活動は続きます。識字率の向上、経済発展、健康の促進、安全な水の

提供、世界平和活動など、あらゆる活動がロータリー財団を通じて実現しています。設立 101 年目を迎えた

今、財団はロータリーのエンジンとなり、クラブや地区による大規模かつ持続可能なプロジェクトを支えて

います。（中略）私たちはよく、ロータリー財団を「私たちの財団」と呼んでいます。ほとんどの慈善事業

とは異なり、ロータリー財団は、真の意味で私たちの財団なのです。なぜなら、ロータリー財団はロータリ

ーファミリーとその活動によって支えられているからです。今年度、財団は既に２２２件の地区補助金（総

額 3,190 万ドル）と、41件のグローバル補助金（総額 1,190 万ドル）を承認しました。恒久基金と年次寄付

とをさらに成長させ、効果的で持続可能な未来を築いていくことが私たちの目標です。これによってロータ

リーは、世代を超えて「インスピレーションになる」ことができるでしょう。」 

 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 



2 
 

  本日のクラブ協議会にて、谷委員長からもお話があろうかとおもいます。また後日、土屋財団支援委員長

からも寄付の御願いと、今年度財団地区補助金事業についての説明があろうかと思いますが、何卒御理解の

うえ、会員皆様の御協力を宜しくお願い申し上げます。 

 

結婚祝 奥澤松利会員、木村宣洋会員 

 

1. 例会終了後に理事役員会を行います。 

2. 田沼 RC の週報を回覧しています。 

 

   ・ロータリー財団支援委員会   谷 和文 委員長 

 

「羽鶴鉱山見学について」    今井 修 会員 

           

 

1. 新入会員加入の件 

  ・関塚保雄さん（㈲サムディー）の加入手続きを進めることを承認され 

次回例会で会員に通知することとする。 

2. 平成 30 年 12 月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

3. 年次総会開催の件 

・12 月 4日例会終了後に開催することを確認された。 

4. 第 2 回会長杯ゴルフコンペ・忘年会の件 

   ・12 月 18 日（火）第 2回会長杯ゴルフコンペは、鹿沼カントリークラブで行い、 

引き続きクラブハウスでコンペ表彰式を行い終了。 

忘年会は、18：00より味楽にて開催。    

5. IM の件 

   ・2月 23 日（土）午後にサンルート佐野で開催することを確認された。 

今後、第 9グループ各クラブに周知する。さらに計画の詳細を決定していく。 

6. その他 

   ① 第 7回理事役員会を 12月第 1例会（4日）に開催することを承認された。 

 

会 員 表 彰 

幹 事 報 告 

第 4 回 ク ラ ブ 協 議 会 

第 4 - 2 回 ク ラ ブ 協 議 会 

各 委 員 会 報 告 
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・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

京都西 RC 

戸倉 英雄  

ご生前に、大変お世話になりました。 

故奥山國之さんに哀悼の意を表して。 

齋藤 孝之 君 
長島先生、スタッフの皆さん、予防接種ありがとうございました。今年の冬も乗り切れ

そうです。戸倉さん、ようこそ葛生クラブへおいで下さいました。お久しぶりです。 

中田 英昭 君 
次年度の委員会編成を考える時期になりました。会員の皆様ご協力よろしくお願いいた

します。予防接種ありがとうございました。 

永井 治寿 君 予防接種ありがとうございます。今年は、もう風邪はひきません。 

長島  徹 君 
今日は、インフルエンザワクチンの予防接種をさせていただきました。 

接種された方は、4,000 円以上投入していただけたでしょうネ。 

田澤 秀文 君 戸倉英雄君、ようこそ葛生クラブへ。ロータリーはもとより、本業の方も頑張ってね。 

横塚 信也 君 長島先生、スタッフの皆さん、毎年のインフルエンザの予防接種ありがとうございます。 

福島 秀治 君 長島先生、いつもありがとうございます。 

吉澤 浅一 君 今年の冬も、予防接種で安心です。毎年、長島先生ありがとうございます。 

新田  実 君 長島先生に感謝！ ありがとうございます。 

岩崎昇一郎 君 
長島先生他スタッフの皆様、インフルエンザ予防接種ありがとうございます。 

おかげ様で今年も「一安心」です。 

谷  和文 君 インフルエンザの予防接種ありがとうございました。 

駒形 忠晴 君 
インフルエンザの予防接種を受けました。ありがとうございます。 

今年の冬も健康で過ごせるかな？！ 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 
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奥澤 松利 君 
結婚記念祝いを戴きありがとうございます。早いもので 40年になります。 

又、長島先生にはインフルエンザの予防接種をして頂きお世話になります。 

須藤 功一 君 
長島先生、インフルエンザ予防接種ありがとうございました。 

これで安心して仕事ができます。 

本島 佳明 君 インフルエンザ予防接種ありがとうございました。これで今年も安心です。 

中野 勇夫 君 
長島先生、インフルエンザの予防接種ありがとうございました。これで安心です。これ

以上休むわけにはいきませんから。お陰様で、右手人差し指も順調です。 

土屋  登 君 インフルエンザ予防接種、ありがとうございました。 

飯塚 達郎 君 インフルエンザ注射ありがとうございました。 

今井  修 君 

インフルエンザの予防接種ありがとうございました。 

体調を整えてかぜをひかないように注意いたします。 

来週の例会で、羽鶴鉱山見学があります。 

多くの皆様にお越し頂きたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

蓼沼 大介 君 インフルエンザ予防接種ありがとうございました。今年も安心して過ごせそうです。 

飯田  稔 君 
インフルエンザの予防接種を受けさせていただきました。 

これで今年の確定申告を無事に乗りきって行きたいと思います。 

木村 宣洋 君 
結婚祝いをいただきありがとうございます。27 年目を迎えました。妻に感謝の気持ちを

忘れず仲良くしていきたいと思います。 

関塚 孝子 
今年もインフルエンザの予防接種ありがとうございました。 

これで、ちょっと安心です。。でも、油断しちゃいけませんね♪ 

片柳 克敏 君 インフルエンザ予防接種ありがとうございました。 

合計金額  68,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2018～2019 第 2784 回 30.11.20 例会場 於：高齢者センター PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・交換留学生  セス・クラウチ 君 

 

本日は午前 11 時集合という、いつもとは相当早い  

時間からのスタートとなりました。日鉄鉱業様の砕石

場と、発破の見学をさせていただきました。長年この

地に住んでいてもめったに見る機会は有りませんの

で、大変良い体験ができました。下から見る山々と、

現場に立って見る山は、まったく違うものでその景観

の違いには驚きました。改めまして、今井所長をはじ

め、日鉄鉱業の皆様に厚く御礼申し上げます。本日は

年に一度の「新そばを味わう会」です。一昨日もここ高齢者センターで新そば祭りが開催されたと聞きました。

今まさに旬の味覚を楽しみたいと思います。どうか皆様もゆっくりと召し上がってください。 

 また後程、奥澤会員増強委員長から新入会員の報告が有ろうかと思いますが、万が一異論のある方は、1 週

間以内に文書にて提出ということになっておりますので、宜しく御願申し上げます。 

 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 

羽

鶴

鉱

山

見

学 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2018～2019 第 2785 回 30.11.27 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・佐野税務署署長 渡部三樹 様 

・交換留学生  セス・クラウチ 君 

 

 

今年もこの例会場での例会開催も、本日を含めあと 3回となりました。いまさらながら時間が過ぎるのは

速いものだなと感心させられます。これも年齢のせいでしょうか。本日は渡辺佐野税務署長をゲストにお招

きしての例会です。しっかり勉強して帰りたいと思います。 

  さて、今週は 2つの大きなニュースがありました。１つは、日産のミスターコス

トカッターと呼ばれたカリスマ経営者、カルロス・ゴーン会長逮捕のニュースです。

有価証券報告書の虚偽記載ということですが、検察は特別背任も視野にいれての立件

を目指しているとも言われているようです。詳細はつまびらかにされておりません

し、本人の主張もいまの所何ひとつわかりませんので、あくまで想像でしかありませ

んが、日本的企業経営の悪い典型と言われ、欧米人から厳しく糾弾された経営者によ

る会社の私物化が、欧米型カリスマ経営者の下でこのように派手に行われていた事に

は驚くばかりです。嘘かまことか、娘さんの大学の寄付金まで会社に負担させていた

とのことです。このあたりについても、本日ゲストの渡辺署長の見解をうかがいたい

と思います。 

 

  もう１つは、２０２５年大阪万国博覧会開催決定のニュ

ースです。三波春男さんが唄う、「こんにちは、こんにちは 

世界のくにから」を忘れた方はいないと思います。未だ生

まれていなかった方や、記憶が残る年齢に達していなかっ

た方もいるようですが、私は小学校６年生の時、学校を休

み両親に連れられて見に行った事を鮮明に憶えておりま

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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す。生きているうちに、2 度の東京オリンピックと 2 度の大阪万博を目にすることが出来るとは思いません

でした。高度経済成長の波に乗り開催された、６４年東京オリンピックと７０年大阪万博が日本に与えた功

績は多大なものがありました。願わくは、2020 年オリンピックと 2025 年万博も、日本と日本人にとって大

いなる遺産（レガシー）となる事を願うばかりです。決して後世につけをまわすような事があってはなりま

せん。東京オリンピックまであと２年、大阪万博まであと７年です。皆さん、なにより丈夫で長持ち、健康

第一です。 

 

1. 12 月第 1例会終了後、クラブ総会、第 7回理事役員会が開催されます。 

 2. 2019‐20 年度 地区大会開催日変更の件、2019 年 11 月 16 日～17 日が 

   11 月 9日～10 日に変更の連絡がありましたので報告します。 

    

 

 

・佐野税務署署長 渡辺三樹 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

幹 事 報 告 

卓 話 
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齋藤 孝之 君 
第 1 例会にて結婚祝いをいただきました。34 年経過し、お互いの関心も、それぞれの趣

味とかわいい孫の 2点に集約してきました。 

中田 英昭 君 
渡部税務署長、卓話ありがとうございます。 

本日は、国際ロータリーの「ギビングチューズデー」（感謝祭）だそうです。 

永井 治寿 君 また、風邪をひいてしまいました。皆様、健康に留意して年の瀬を乗り切って下さい。 

吉澤慎太郎 君 佐野税務署 渡辺渡部署長をお迎えして！ 

田澤 秀文 君 

数年ぶりの父娘台湾旅行で楽しい思い出と美味しい料理を堪能してまいりました。台北

名物、小籠包で有名な鼎泰豊に行きましが、120 分待ちということで、ライバル店の富貴

に急遽変更して、びっくり、富貴の方が店構えも味覚も数段上でした。今回は高雄では、

台湾海鮮名物「蠏之屋」、台南では、台湾伝統料理「阿霞飯店」、台北では、人気一番の

「欣葉 101-食藝軒」を選定してみましたが、いずれも人気店に違わず、味は勿論、雰囲

気も素晴らしかった。半面、予約では苦労しました、 

吉澤 浅一 君 
家内の誕生日に素敵なお花ありがとうございました。 

本人も大喜び。何歳になったかは別としてですが。 

福島 秀治 君 

日鉄鉱業 今井所さま、先週の事業見学では多くの会員がお邪魔いたしまして大変お世

話になりました。現地「羽鶴鉱山」では、迫力ある発破の瞬間をバッチリ写真に収める

ことができました。 

小曽戸健治 君 

佐野政務署長 渡辺様 ようこそ葛生 RC へ。お忙しいところ有難うございます。大変勉

強になりました。今井さん、先週は大変お世話になりました。久しぶりに発破のシーン

を見ることができました。 

篠﨑三智雄 君 

渡辺所長、卓話ありがとうございました。又、入り口で今井さんに誕生日と言われて、

例会場に来て関塚さんに誕生日と言われて、小曽戸さんにも言われて、ニコニコカード

かと思いました。60 才になってしまった。 

保科純一郎 君 先日、妻の誕生日にお花を頂きありがとうございました。 

今井  修 君 

渡辺 佐野税務署長様、今日は卓話ありがとうございました。 

先週の例会では、羽鶴鉱山の見学に多くの皆様方にお越しいただきありがとうございま

した。短い時間でしたので、ご興味のある方はゆっくりご案内しますのでお声掛け下さ

い。よろしくお願いします。 

木村 宣洋 君 今井さん、先日は大変ありがとうございました。瞬間をバッチリ携帯で撮影できました。 

飯田  稔 君 
渡辺署長 卓話ありがとうございました。 

税理士として来年の確定申告を無事に乗りきりたいと思います。 

片柳 克敏 君 
今井さん、羽鶴鉱山での発破、初めて体験しました。 

さわれる美術館でモナリザと握手をしてきました。 

合計金額  31,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2018～2019 第 2786 回 30.12.4 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・交換留学生   セス・クラウチ 君 

 

猛暑の最中に新年度が始まり、いつのまにかプロ野球のシーズンが終わり、大相撲の１年納めの九州場所

が終わり、またゴルフの男女国内ツアーも終わ

り、長いオフシーズンにはいりました。しかしな

がら、ロータリー活動は、地区大会は終了しまし

たが、長いオフシーズンにはいりますとはいきま

せん。残り半期となりますが、葛生クラブ主催の

IM の開催や、財団補助金事業、あるいはクラブ

内親睦事業等、まだまだやらなければならないこ

とがたくさんあります。各委員の皆様や、会員皆

様の御協力並びに積極的な参加を、節に御願いす

るものです。本日は、後程半期を振り返ってとい

うことでお時間をいただきますので宜しく御願

いいたします。 

 

誕生祝 中田英昭会員、小曽戸健治会員 

結婚祝 酒庭和一会員、本島佳明会員 

 

1. 総会終了後、理事役員会を行いますのでよろしくお願いします。 

2. 『the Rorarian』（英語版）他を回覧しています。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 
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               「半期を終えて」  齋藤 孝之 会長 

新年度開始当初より、各委員長の皆様の協力により、積極的に炉辺会議を開催していただき、ざっくばら

んな会話のなかから、「これはおもしろそうだ」ということを積極的に実行に移してまいりました。新年度

開始のできるだけ早い時期での家族夜間納涼会の開催は、家族委員会の皆様に大変ご苦労をおかけしました

が、楽しく開催することができました。また泊りがけでの会長杯ゴルフコンペについては、名門那須ゴルフ

クラブと温泉という組合せで、私も入会以来はじめての経験をすることができました。夜の宴会も大変盛り

上がり、予定外の出費をした方もいたようですが、これが恒例となってくれれば今年実施した甲斐がありま

す。この後も忘年会、新年会、家族会と家族委員会の皆様には、尚一層の御願いをしなければなりません。

どうか宜しく御願いたします。 

例会についてですが、齊藤委員長の発案で、プログラムをプロジェクターを使用しての表示や、電子化に

取り組んでいただきました。既に近隣クラブでは実施しておりまして、大変見やすく好評だと思います。ま

た、今日は何の日や、今月の１枚の企画は、炉辺会議のなかから出来上がった話で、今後もさまざまな企画

に期待するものです。また先日実施しました、日鉄鉱業さんの現場見学会の件も炉辺会議での話から盛り上

がり、職業奉仕委員会に協力をいただき開催のはこびとなりました。まさしく自由闊達な意見のなかから活

性化の糸口が見えたような気がいたします。今後も日帰り小旅行を兼ねた企業見学会や、地元企業の見学会

も開催する方向で福島委員長と話をしておりますので、実施に向け具体策を練っていきたいと思います。 

  次に、今年度の重要課題として提示した項目について考えてみたいと思います。まず、会員増強について

ですが、年度当初より、奥山君の入会があり、今般、関塚保雄君の入会も決定いたしました、またもうお一

方、具体的に入会の内諾をいただいている方もいらっしゃるようで、須藤会員組織委員長、奥澤会員増強委

員長のお力により、純増２名の目標は達成できる見通しです。今後も未来の会員候補となりうる方の選定に

会員全員で取り組んでまいりましょう。 

  財団寄付と、米山寄付については、例年どおり皆様の御理解、御協力のもと達成できことは間違いありま

せん。また財団補助金事業は、3 月の青藍泰斗高校吹奏楽コンサートとコラボしての実施となります。この

時期に併せて、公共イメージ向上についても何らかの企画を検討して参りたいとおもいます。 

  最後に、子供の貧困についてですが、先日 11 月 25 日にも。地区社会奉仕セミ

ナーが開催されました。岩崎社会奉仕委員長と、主任児童委員というお立場で、谷

財団支援委員長にも出席をしていただきました。後日、他の研修会と併せて報告を

御願しますが、何とか今年度中に、葛生ロータリークラブとして具体的に何ができ

るかの道筋をつけたいと思います。まずは佐野地域の現状認識からということにな

るかもしれません。 

  いずれにしましても、残り 7 ヶ月、尚一層がんばってまいりたいと思います。

皆様宜しく御願申し上げます。 

 

1. 平成 30 年 1 月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. その他 

①唐沢子供会（70周年記念事業）に寄付することを承認された。 

②ライラセミナーアワード授与を 2月のプログラムで調整することとなった。 

卓 話 

12 月 4 日理事役員会報告 
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・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

中田 英昭 君 
次年度理事役員会メンバーの皆様、ご協力よろしくお願いいたします。 

21 日で 59 才になります。 いよいよ ですネ！ 

永井 治寿 君 
2 月 1日、全校ウォーキング大会がありました。 

セス君の唐沢へ登るスピードに感心しました。私は、やっとの思いで登ったのに 

酒庭 和一 君 結婚祝を頂いてありがとうございます。 

小曽戸健治 君 
結婚祝をいただいて有難うございます。12月 20日誕生日ですが、次男が 19 日、孫が 21

日と 3日連続手になっています。お祝は三人まとめてとなっています。 

本島 佳明 君 結婚祝を頂きました。ありがとうございます。19年になりました。 

土井 良治 君 
齋藤会長、半期のお務め御苦労様でございます。 

今後とも、ゴルフも含め、御指導、御鞭撻の程、よろしくお願いします。 

片柳 克敏 君 齋藤会長、半年間ご苦労様でした。活発な例会運営は、いつも楽しみです。 

合計金額  15,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 
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「今月の 1 枚」 

 

釧路本線 止別－浜小清水 撮影 江田幸司会員
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2018～2019 第 2787 回 30.12.11 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・交換留学生   セス・クラウチ 君 

 

去る 12 月 4 日、第 3 回目の第 9 グループ会長幹事会が開かれました。私をはじめ、各クラブの会長・幹

事さんも、ガバナー公式訪問も終わり、それぞれのポジションにも少し慣れてきたようで、年度初めと比較

すると弱冠余裕が出てきたように感じられました。とはいえ、間もなく半年が終え、残り任期中にそれぞれ

のクラブ目標達成の為、さまざまな計画を行動に移さなければなりません。我が葛生ロータリーも同様で、

先週半期を振り返ってというテーマでお話させていただきましたが、各委員長さんをはじめ会員皆様、もう

1 度現況報告書に記載した本年度目標を再度確認いただき、計画の実現に向けて 1 歩踏み出していただきた

いと思います。 

  12 月 1 日（日）に、葛生ライオンズクラブ結成 45 周年記念式典が挙行され、クラブを代表し来賓として

出席してまいりました。地区役員、一般来賓、近隣クラブ、会員及び家族という構成で、80 名弱の参加者で

の式典でした。葛生ロータリークラブは間もなく 60 周年となり、残念ながら創立メンバーはいらっしゃら

なくなりましたが、ライオンズクラブでは、未だ 3名の方が現役で御活躍をされております。同じ奉仕を志

す団体として、互いに切磋琢磨し、今後も地域及び社会福祉向上に貢献できれば何よりだろうと思います。

今後の発展をご祈念申し上げるところです。 

  さて本日は、そのライオンズクラブでもかつて活躍し、数年前に退会され、また再度奉仕活動に尽力くだ

さるとのことで、このたび新入会員となります、関塚保雄さんの入会式がとり行われます。ご承知のように、

奥様は永くクラブにお世話をいただいております、関塚孝子さんです。今後さまざまな場面で御活躍を期待

するものです。特にクラブ内のデータ管理等の電子化には、是非とも御尽力いただ

きたいと思います。 

  この冬は暖かい日が続いておりましたが、この 2,3 日急に寒くなりだしました。

私のところでも、ずっとエアコンの暖房で対応しておりましたが、昨日ようやく温

水暖房機を出してまいりました。暮れから正月に向け、益々寒さ厳しくなります。

体調を崩されることの無いよう、ご自愛下さい。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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関塚 保雄 君 

 

   【12 月 18 日 報告】 

1. ロータリークラブ後期分の会費 130,000 円を 1月 15 日に口座から引き落とす予定です。 

2. 来週は臨時休会ですので、次回の例会は 1月 8日になります。 

良い年をお迎えください。1年間ありがとうございました。 

                

 

 

「新入会員卓話」  飯島 靖夫 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

幹 事 報 告 

卓 話 

新 入 会 員 入 会 式 
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 齋藤 孝之 君 
関塚さん、新入会おめでとうございます。一緒に楽しく活動しましょう。 

飯島さん、新人卓話 ありがとうございました。 

中田 英昭 君 
RLI 地区研修、3回とも無事終了しました。ありがとうございます。 

関塚さん、よろしくお願いいたします。 

福島 秀治 君 
関塚さん、この度はご入会おめでとうございます。 

奉仕活動など仲良くやっていきましょう。 

吉澤 浅一 君 
関塚さん、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

サムディーに、いつもお世話になっています。 

奥澤 松利 君 関塚保雄様、御入会おめでとうございます。 

須藤 功一 君 関塚保雄さんの入会を歓迎して。今後ともよろしくお願いいたします。 

小曽戸健治 君 
飯島さん卓話有難うございます。第 2段楽しみにしています。 

関塚さん、入会お目出とうございます。今後とも宜しくお願い致します。 

川上 卓也 君 

12/9 に、セスと青少年交換委員会のオリエンテーション及びクリスマスパーティスーに

参加してきました。 

関塚さん、本日からよろしくお願いします。 

飯島さん、卓話ありがとうございました。 

保科純一郎 君 
関塚さん、ご入会おめでとうございます。今後ともよろしくお願いします。 

次男が大学に合格しました。つい先程、入学金を振込みました。 

関塚 保雄 君 

日頃より皆様には大変お世話になり、この場をお借りしまして厚くお礼申し上げます。

また、今年で 55 才になりましたが、まだまだ未熟者です。どうぞ皆様のご指導ご鞭撻の

ほどよろしくお願いします。 

合計金額  20,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2018～2019 第 2789 回 31.1.8 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・交換留学生   セス・クラウチ 君 

 

皆様、新年あけましたおめでとうございます。旧年中は会員皆様には、一方ならぬご厚誼を賜り、まこと

にありがとうございました。本年も引き続き、尚一層の御指導御協力をいただきますよう、御願い申し上げ

ます。 

  さて、年の初めに恒例なのは初詣でですが、皆様もう

お済だとおもいます。私も 1 日未明に浅間神社にお参り

をし、真の初詣は済ませますが、それ以外にも毎年恒例

で、東京神田の神田神社へお参りに行きます。神田神社

というより神田明神と言ったほうが通りが良いと思いま

す。銭形平治捕り物帳で有名なところですが、江戸総鎮

守で五穀豊穣、商売繁盛の神様として知られております。

神田明神一之宮は大己貴命（おおなむちのみこと）といって、別な呼び方をすれば大国主命（おおくにぬし

のみこと）で、いわゆる大黒様のことで、国土経営の神様で知られている通りです。二之宮が、少彦名命（す

くなひこのみこと）といわれ、いわゆるえびす様で、商売繁盛の神様です。私が初詣に行くのは、まさしく

この御利益にあずかりたいが為です。1 年間飾った熊手をお納めして、真新しい熊手を買い求めると、気持

ちも新たに今年も良い年にしようという気分になるものです。昨年は欲張って、神田明神以外にも、成田山

新勝寺、鹿島神宮、香取神宮にも初詣を兼ねてお参りをしてきました。今年神田明神をお参りして、新たな

発見をしました。神田明神には三之宮があり、平将門命（たいらのまさかどのみこと）、いわゆる平安時代

中期の東国武士で、自らを新皇（しんおう）と称し、坂東八か国を制覇する一方、朝廷に叛乱する朝敵とみ

なされ、承平・天慶の乱で制圧されてしまいます。大河ドラマにもなった、平将門です。各所に首塚がある

こでも有名です。1309 年に江戸で疫病が蔓延したことが、将門の祟りだと言われ、将門を供養、お祀りした

のが神田明神だそうです。それ以来、紆余曲折がありながらも、現在三之宮としてお祀りしているそうです。

一方成田山新勝寺はというと、将門制圧のため、俵藤太（藤原秀郷）が戦局打開の為、不動明王を安置し、

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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護摩焚きをし、満願成就をする 21 日目に風向きが変わり、風下になってしまった将門に 1 本の矢が命中し

落命し、ようやく将門の制圧がなったそうです。その後不動明王を引き上げようとしても、何としても叶わ

ず、そこに不動堂を建立したのが新勝寺のはじまりだそうです。このような因縁から、双方をお参りするの

はタブーとする方達も多いそうで、特に藤原秀郷との関係から、苗字に藤の文字がある方は特に遠慮したほ

うがよいという話もあるそうです。どうりで昨年は、あちこちお参りしたにも関わらず、今ひとつ御利益が

薄かったような気がします。今年は自重して、神社の参拝はほどほどにしておこうと思います。 

  来週は家族新年会となります。皆さんご期待ください。 

 

誕生祝 田澤秀文会員、福島秀治会員、谷 和文会員、須藤功一会員、奥山浩司会員 

結婚祝 土屋 登会員、関口文雄会員(12 月) 

皆出席 
福島秀治会員(20 年)、小林祥郎会員(17 年)、横塚信也会員(13 年) 

蓼沼大介会員(2 年)、飯塚達郎会員(1年) 

 

1. ロータリアン英語版が届きましたので回覧します。 

2. 1 月 22 日の例会終了後に定例の理事役員会を開催予定ですので、よろしくお願いします。 

3. 地区送金（後期分）を今月中に送金します。 

4. 後期分の会費引き落としの案内を昨年メールボックスに入れました。 

1 月 15 日に引き落としとなりますのでお願いします。 

5. 元会員の川田直治様のご葬儀に際し、規定の通り生花１基を献花いたしました。 

ご冥福をお祈りいたします。 

 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

幹 事 報 告 

新 入 会 員 入 会 式 
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 齋藤 孝之 君 
新年明けましておめでとうございます。 

本年も絶大なる御支援、御協力、宜しくお願い申し上げます。 

中田 英昭 君 
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

TBS ドラマ 今夜 1:28～「新しい王様」ごらん下さい！ 

永井 治寿 君 今年もよろしくお願いします。幹事として残りの半年をやりきりたいと思います。 

横塚 信也 君 

新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。新年早々腰を痛

め、でばなをくじかれましたが、年男にふさわしい年にしたいと思います。 

皆出席ありがとうございます。 

田澤 秀文 君 

新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願いいたします。又、多くの方々

から年賀状をいただきありがとうございました。（蟻×10 匹）。今年の初夢で寂しかった

ことは、中野勇夫君に 100 ヤード近くオーバードライブされたことです。逆に嬉しかっ

たのは、福島秀治君、酒庭和一君には 11 ヤードから 15 ヤード、私の方が勝っていたこ

と。5回目のホールインワン達成については痕跡すらありませでした。残念!!! 

今年 1月 4日で満 74 才。いよいよ体の動きが心配に。 

福島 秀治 君 
新年あけましてお目出とうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

誕生祝、皆出席をいただいてありがとうございます。 

小林 祥郎 君 

明けましてお目出とうございます。本年も宜しくお願い致します。 

皆出席をいただきまして有難うございました。 

いよいよ『ＩＭ』です。御協力をお願い致します。 

酒庭 和一 君 本年もよろしくお願い致します。 

岩崎昇一郎 君 おめでとうございます。 

谷  和文 君 
新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

また、誕生祝をいただきありがとうございます。 

関口 文雄 君 
本年もよろしくお願いします。結婚祝をいただきましてありがとうございます。 

25 年、早いようであっという間でしたが、体は衰えました。 

奥澤 松利 君 新年おめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 

須藤 功一 君 

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。 

又、誕生祝いをいただきありがとうございました。 

(67 才)健康に注意してまいりたいと思います。 

小曽戸健治 君 
明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 

齊藤年度、あと半年、頑張って下さい。 

篠崎三智雄 君 あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

本島 佳明 君 明けましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い致します。 

中野 勇夫 君 
新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。 

初詣に行きおみくじを引いた所、いきなり「凶」。先行きが思いやられます。 

土屋  登 君 
明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 

結婚祝を頂きました。30年の真珠婚式です。ありがとうございました。 

齊藤  茂 君 明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い申し上げます。 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 
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川上 卓也 君 新年おめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

保科純一郎 君 新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願いいたします。 

飯塚 達郎 君 新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。 

蓼沼 大介 君 
皆出席頂きました。あっという間の 2年間でした。 

皆様、本年もどうぞ宜しくお願い致します。 

今井  修 君 
新年明けましておめでとうございます。 

今年もよろしくお願いします。 

関塚 保雄 君 今年もよろしくお願いします。 

駒形 忠晴 君 
明けましておめでとうございます。 

エコキャップ約 6.5㎏持参しました。今年もよろしくお願いいたします。 

合計金額  62,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

 

「今月の 1 枚」 

小湊新緑         撮影 江田幸司会員 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2018～2019 第 2791 回 31.1.22 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・佐野ユネスコ協会会長 佐野 RC 熊倉 勝 様 

・交換留学生   セス・クラウチ 君 

 

先日の家族夜間例会には、多くの会員並びに奥様方の御出席をいただき、賑やかな、楽しい新年会を挙行

することができました。改めて会員皆様の御協力と、家族委員会の皆様の御準備に御礼申し上げます。 

  さて、寒さがより厳しくなってまいりました。皆様、お体の具合などいかがでしょうか。年齢を重ねてま

いりますと、暑さ寒さがからだに敏感に影響をもたらします。若い頃なら多少の暑さ寒さも苦にはなりませ

んでしたが、最近はそうも行きません。かといって、過剰に自らを防御してしまうと、人間が持つ本来の環

境適応能力を減退させ、虚弱な体をつくってしまいそうで、そのバランスが難しいところです。 

一昨日の 20 日に今年は大寒となりました。24 節季で言うと、昨年 11 月 7 日に「立冬」となり、その後「小

雪」「大雪」「冬至」「小寒」と続き、「大寒」となります。この寒そうな名前の季節が 2月 3日に終わり、い

よいよ 2月 4 日から「立春」となります。名前も打って変わり、「立春」「雨水」「啓蟄」「春分」「清明」「穀

雨」と 5月 5日まで、いわゆる春の季節が続きます。もう少しの辛抱で、また再び、温かくおだやかな春が

めぐって参ります。今が最後の寒さ、春を待つ準備期間と捉えて、しっかり準備したいと思います。 

そういえば、3月末より本年のクラブ公式競技会も開始されます。万端の準備をして臨みたいと思います。 

 

誕生祝 坪内 馨会員(10 月)  

 

1. 例会終了後に理事役員会を開催します。 

2. 米山功労クラブ感謝状が届きました。 

3. セス君が明日から中田副会長の所にお世話になります。川上君約半年間ありがとうございました。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 
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「ユネスコと世界遺産と SDGS」    

佐野ユネスコ協会会長 佐野 RC 熊倉 勝 様 

 

1. 平成 30 年 2 月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. 半期決算報告の件  中間決算書の通り承認された。 

3. IM について 

    ・実行委員会より概要説明があり、今後委員会で詳細を詰めていくことを確認。 

4. その他 

    ①インターアクトクラブから海外研修（台湾・3泊 4日）参加予定者 2名。 

当クラブから川上青少年奉仕委員長、中野地区委員が参加予定。 

補助金額については次回理事役員会で検討することとする。 

    ②セス君が中田副会長引率で「第 32 回 国際ロータリー交換学生スキーの集い」に参加予定。 

 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

2018 年 12 月 11 日 

吉澤慎太郎 君 妻の誕生日に美しいお花をありがとうございました。とても喜んでおりました。 

2018 年 12 月 18 日 

齋藤 孝之 君 

ゴルフ参加のみなさん、早朝よりおつかれ様でした。鹿沼カントリー(風の大地)いかが

でしたでしょうか。また、すべての会員の皆様、半年間ありがとうございました。残り

半年間、宜しくお願い申し上げます。 

永井 治寿 君 第 2回会長杯 3 位になれました。また、ハンデが減ってしまいます。 

出 席 状 況 報 告 

駒形忠晴副委員長 

ニコニコＢＯＸ報告 駒 形 忠 晴 副 委 員 長 

卓 話 

1 月 2 2 日  理 事 役 員 会 報 告 
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中田 英昭 君 
ゴルフコンペ参加のみな様、おつかれ様でした！ 

天気も良くて最高でしたが、私は 100 が切れませんでした。反省です。 

横塚 信也 君 

本日はロータリー忘年ゴルフ、楽しませて頂きました。小林、田澤、福島さんとおじい

ちゃんトリオで、かなりユニークなキャディーさんと一緒に、まさに忘年ゴルフをさせ

て頂きました。 

齋藤・永井 会長幹事さん、半期ごくろうさまです。 

飯塚 達郎 君 
前半 41 で夢を見て、70台は来年に！ありがとうございました。 

準優勝です。次回期待してください。ありがとうございます。 

相子 正幸 君 
本日のコンペ、ハンディのおかげで優勝できました。 

楽しい 1年となりました。来年は良い年になりそうです。 

片柳 克敏 君 
相子君 優勝おめでとう。おつかれ様でした。 

若いキャディーさんに恵まれ、楽しくプレーできました。 

合計金額  13,000 円 

2019 年 1月 22 日 

齋藤 孝之 君 
先週の家族夜間例会には、多くの会員、奥様方の御出席をいただき、ありがとうござい

ました。楽しんでいただけたでしょうか。家族委員会の皆様、御苦労様でした。 

田澤 秀文 君 熊倉先生、ようこそ葛生クラブへ。卓話ありがとうございます。 

坪内  馨 君 
誕生祝いをいただきありがとうございました。 

欠席が多くお礼が遅くなりました。申し訳ございません。 

谷  和文 君 
先日の家族新年会で誕生祝をしていただき、ありがとうございました。 

妻も感激しておりました。また、熊倉先生、卓話ありがとうございました。 

関口 文雄 君 妻の誕生日にステキなお花を頂いてありがとうございます。 

奥澤 松利 君 
熊倉先生、年初めの忙しい中、卓話をいただきありがとうございます。 

本年も宜しくお願い致します。 

土井 良治 君 
新年夜間例会、盛況の中開催され、家族委員会の皆様、御準備・運営・御苦労様でござ

いました。おいしく楽しく過ごさせて頂きました。 

奥山 浩司 君 
先日は、お誕生日祝いをいただきありがとうございました。 

おかげさまで、来週 55歳になります。 

関塚 保雄 君 熊倉勝様、貴重なお話ありがとうございました。 

駒形 忠晴 君 
熊倉勝 佐野ユネスコ協会会長、卓話（ユネスコと世界遺産と SDGS）ありがとうござい

ます。ご指導よろしくお願いいたします。 

合計金額  27,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

 

2018 年 12 月 18 日 

in 鹿沼カントリークラブ 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2018～2019 第 2792 回 31.1.29 例会場 於：吉澤石灰工業㈱ PM 11：0～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

              

 

本日は通常の例会より早い時間

の集合で、職業奉仕委員会主催の優

良事業所の見学会をここ吉沢石灰

工業㈱様で開催いたしました。吉沢

石灰様におかれましては、快く受け

入れをしていただき誠にありがと

うございます。また、汐待製造部部

長様、椿採鉱部部長様には、事前打

ち合わせより何かと御配慮いただ

き、改めて感謝申し上げます。 

  葛生に長年住み暮らしています

と、いろいろな場面で葛生は石灰の

町ですとか、葛生の主たる産業は石

灰工業ですなどと説明をしますが、いざ何に使うのですかと聞かれると、コンクリートとか、・・・となっ

てしまいます。今日は石灰製造業とは、という基本的なことから、鉱物としての石灰の成り立ちを始め、石

灰製品のできあがるまでを丁寧にご説明いただきました。また、懐かしいというより、私達が生まれる前の、

当時の産業風景を映した貴重なお写真なども拝見することができました。今後同様の質問を受けても、いま

までよりはより詳しく説明できそうな気がいたします。工場内ももう少しほこりまみれの、雑然としたもの

を創造しておりましたが、良い意味で期待を裏切られました。普段の吉沢石灰の皆様の御努力をかいまみた

ような気がいたしました。 

  本日は見学会の開催と、例会場の御提供という御願いをお受けいただき、汐待・椿の両部長様、御案内役

の須藤様には、貴重なお時間をさいていただきましたことに感謝申し上げますと共に、ますますの吉沢石灰

様の発展を祈念申し上げ、会長挨拶といたします。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 ・交換留学生   セス・クラウチ 君 
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・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

吉澤慎太郎 君 

本日は、工場見学にお越しいただきありがとうございました。 

大坂なおみの世界№1もすごかったですが、サッカーアジアカップの対イラン戦 勝利も

スバラシー！ 

福島 秀治 君 

吉澤石灰工業㈱様、本日は葛生ロータリークラブ「優良企業見学会」で多くの会員でお

邪魔いたし、ご案内役で 汐待部長、椿部長、須藤マネージャー様には大変お世話にな

りありがとうございました。今後とも会社のさらなるご発展をご祈念申し上げます。 

本日は、ありがとうございました。 

馬場 俊一 君 あけましておめでとうございます。吉澤石灰様の工場を見せて頂いて。 

大坂 なおみ？ やったー 世界№1  サンキュー です。 

合計金額  9,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2018～2019 第 2793 回 31.2.5 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・地区国際奉仕委員会委員長  戸塚 守 様 (足利東 RC)  

・交換留学生   セス・クラウチ 君 

 

先週は優良企業訪問ということで、吉沢石灰工業㈱様を訪問・見

学させていただきました。長年葛生に住み暮らしていても、なかな

か見る機会は無いもので、鉱山から工場までの全体像を確認するの

は初めてで、大変興味深く見させていただきました。福島委員長を

はじめ、職業奉仕委員会の皆様には、計画・準備打ち合わせ・当日

と、大変御世話になりました、改めて御礼申し上げます。今後も機

会をとらえて、地域外の優良企業見学もしてみたいと思いますの

で、更なる計画立案を御願いしたいと思います。 

  さていよいよ今月末、23日（土）には、吉澤ガバナー補佐、小林実行委員長の下、葛生クラブ主催の第 9

グループインターシティーミーティングが開催されます。前回は第 8グループと共催の為、実質 9年振りの

IM 開催となります。会員全員の力を併せて、大会が成功裏に終えることができますよう、皆様の御協力を宜

しく御願い申し上げます。本日このあと、本島実行委員から役割分担、当日のスケジュール等の説明があり

ますが、御一読のあと、御意見、御要望等あれば、遠慮無く申し出ていただきたいと思います。皆様の力を

結集して、少しでも良いものを作り上げて行きたいと思います。 

  また本日、家族観劇会の御案内も、中野家族委員長より有ろうかと思います。残任期間を 5か月も残し、

まだまだやらなければならないことがたくさんあるなか、年度最後のイベントの話をするのは大変心苦しい

ところですが、何分予約や段取りの都合がありますので御容赦いただきたいと思います。おおよそのスケジ

ュールとしますと、現地劇場に集合し、観劇の後都内を移動、夕食までの時間を散策時間とし、夕食パーテ

ィーにて懇親の後、貸切バスにて葛生へ戻るという予定でおります。多くの会員並びにご家族の皆様の出席

を御願い致します。 

  いずれにしましても残り 5か月、ピッチを上げてゆきたいと思いますので、皆様どうか宜しく御願い申し

上げます。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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誕生祝 小林祥郎会員、中野功会員、木村宣洋会員、奥山浩司会員(1 月) 

結婚祝 奥山浩司会員 

 

社会人ＲＹＬＡセミナー 参加者 

    ・日本プラスター  壷井晃太朗様       ・日本プラスター  富澤啓介様 

 

・地区国際奉仕委員会委員長 

  戸塚 守 様 

 

 

 

 

 

 

 
 

ア ワ ー ド 授 与 式 

会 員 表 彰 

第 3 回 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 



3 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

足利東 RC 戸塚守様 卓話させていただきます。 

齋藤 孝之 君 

先週の企業見学会、職業奉仕委員会の皆様ありがとうございました。 

地区国際奉仕委員 戸塚様、本日は卓話ありがとうございました。 

RYLA セミナー出席の壷井さん、富澤さん、是非この経験をお役立て下さい。 

中田 英昭 君 
戸塚委員長、ようこそおいで下さいました。お世話になります。 

セス君と八坂神社で豆まきをしてきました。詳しくは、ケーブルテレビで。 

小林 祥郎 君 

誕生祝いをいただきまして有難うございます。 

2/28 で 79 才になります。先が見えてきました。 

IM の御協力をお願い致します。 

福島 秀治 君 

職業奉仕委員会です。先月 1/29 の優良事業所見学「吉澤石灰工業」様には、多くの皆

様にご参加をいただきありがとうございました。吉澤石灰 汐待部長より連絡が入り 

「まだまだ説明不足の所がありますので、ご不明な点がありましたらいつでもご連絡下

さい。」とのことです。 

新田  実 君 
地区国際奉仕委員長、戸塚守様 

本日は、お忙しいなかお越しいただき、卓話ありがとうございました。 

小曽戸健治 君 地区国際奉仕委員長、足利東 RC 戸塚守様をお迎えして。卓話有難うございました。 

中野 勇夫 君 誕生祝を頂きありがとうございます。 

川上 卓也 君 
壷井さん、富澤さん、RYLA セミナー本当にお疲れ様でした。今後の役に立てて頂ければ

幸いです。戸塚様、卓話ありがとうございました。 

奥山 浩司 君 

結婚祝をいただきありがとうございました。また、明日 2 月 6 日、弊社は創立 90 周年

を迎えます。これもひとえに葛生の皆様のおかけでございます。また、本日は、弊社 壷

井と富澤がアワードの授与をいただきありがとうございました。 

木村 宣洋 君 
お誕生日祝いをいただきありがとうございました。感謝の気持ちを忘れず、53 才を過ご

したいと思います。   ※ ゴルフ ハーフ 53を目指します。 

関塚 保雄 君 今年も、インフルエンザにかからないと思います。 

合計金額  27,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 

1 月 16 日 新年会 in アルシオーネコート 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2018～2019 第 2794 回 31.2.12 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・交換留学生   セス・クラウチ 君 

 

ここへ来て、寒さが一層身にしみるこの数日ですが、会員皆様におかれましては、

お体の具合はいかがでしょうか。先月 22 日の会長挨拶で、2 月 4 日の立春以降、暦

のうえでは春となり、寒さも緩みだすのでもう少しの辛抱ですと申し上げましたが、

立春をすぎて雪がふるということになってしまいました。今日の天気予報ですと、春

の息吹を感じられるようになるには、今週いっぱい我慢が必要のようで、もう少し辛

抱しなければならないようです。 

  さて先週より、千葉県の柏市で 9歳の女の子が、自分の父親から受けた暴力により死亡するという痛まし

い事件の報道が、毎日のようになされております。意を決して父親の暴力を告白したアンケートを、事もあ

ろうに父親本人に公開し、父親によって無理に書かされた文書を、うそと感じつつも信じたふりをして、被

害者を父親の下に帰したようです。その後暴力がエスカレートし、死に至るという、本当に痛ましい事件で

す。こうした対応をした、教育委員会、児童相談所の会見で、所員が保護者と称する父親からの抗議に追い

詰められて、アンケートを公開し、親戚で保護されていた被害者を加害者の下に帰す判断をしたとの事です。

自分たちが受けた圧力を、もしこれが 9歳の女の子だったらどうだろう、という想像力が少しでもあったの

でしょうか。この種の事件が起きるたびに、学校、教育委員会、児童相談

所、警察との連携がさけばれます。しかし、毎年のように同じような事件

が発生します。政治や行政の役割は、国民の生命、財産を守ることが第一

です。幼い子供の生命、国民全ての財産である子供の命を守れない社会は、

決して先進国などではありません。かの国の総理は、10 年前を振り返り悪

夢のような政治と言いましたが、毎年のように繰り返されるこの種の悪夢

を見て、この国の指導者と自認なさる方々は、何をお感じになるのでしょ

うか。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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誕生祝 長島 徹会員、今井 修会員、飯島靖夫会員 

 

1. 2 月 19 日例会終了後、IMリハーサルその後、理事役員会を開催します。 

案内をメールボックスに入れました。 

2. 会員満足度アンケートに協力ください。 

今月中に取りまとめますので、今日と来週と IMの際に私までお願いします。 

3. 『the Rotarian』『田沼ロータリークラブ週報』を回覧しています。 

              坪内 馨 会員 

 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

齋藤 孝之 君 
まだまだ寒い日が続きます。皆様御自愛下さい。 

年に一、回だけのバレンタインチョコ、いつもありがとうございます。 

中田 英昭 君 地区財団セミナーに参加してきました。駒形副委員長、長島副委員長、ご労様でした。 

永井 治寿 君 関塚さん、毎年チョコレートありがとうございます。 

長島  徹 君 誕生祝と妻にお花をいただきありがとうございました。 

横塚 信也 君 
関塚さん、バレンタインチョコレートいつもありがとうございます。 

咬みしめて頂きます。 

福島 秀治 君 関塚さん、いつも高級なチョコレートを有難うございます。 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 

卓 話 

会 員 表 彰 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

幹 事 報 告 
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岩崎昇一郎 君 
関塚さん、チョコレートありがとうございます。 

最初の 1枚であり、最後(唯一)の 1枚かもしれません。 

須藤 功一 君 
関塚さん、バレンタインのチョコレートありがとうございました。 

坪内さん、卓話ありがとうございました。 

小曽戸健治 君 
坪内さん、卓話有難うございました。次回も宜しくお願い致します。 

関塚さん、義理とはいえチョコレート有難うございました。 

今井  修 君 
誕生日祝いをいただきありがとうございました。定年までもう少し。 

今後ともよろしくお願いします。 

飯島 靖夫 君 誕生祝をいただきありがとうございます。健康第一で頑張ります。 

合計金額  26,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

 

「今月の 1 枚」 

鳥海山と由利高原鉄道     撮影 江田幸司会員 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2018～2019 第 2795 回 31.2.19 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・交換留学生   セス・クラウチ 君 

 

ここ数日は寒さも一段落つき、いよいよ暖かい季節に向かうこと

が実感できるほどの陽気が続いております。一昨日、鹿沼でプレー

しましたが、日差しのあるところでは、厚手のウィンドブレーカー

では少し熱いかなと感じる程でした。陽だまりの梅の花も相当数開

花しているようでした。こうなると、春の大敵「杉花粉」の襲来で

す。花粉症との付き合いには相当慣れてはおりますが、軽くすむに

越したことはありません。今年もしっかりと防御策を講じたいと思

います。 

  さていよいよ今週末、23 日（土）には、第 9グループインターシティーミーティングが、我々葛生ロータ

リークラブをホストに開催されます。前回ホストしたのは 9 年前ですが、その間に創立 50 周年、55 周年記

念と 2度のイベントを開催しておりますので、準備に遺漏は無いかとおもいますが、吉澤ガバナー補佐、小

林実行委員長を先頭とし、立派な IM にしたいと思います。本日例会終了後、最終打合せ及びリハーサルを

予定しております。通常の例会日より長時間になりますが、皆様には、宜しく御願い申し上げます。 

  先週の火曜日、驚きのニュースがはいりました。競泳女子の池江選手の病気のニュースです。類稀なる身

体能力と才能を持ち、先のアジア水泳では最高殊勲選手になるほどの活躍をし、今後の更なる飛躍がより一

層期待されるこの時期に病の宣告をうけました。本人の気持ちを考えると言葉もありません。「病気と闘う」

と発信する彼女の勇気と頑張りを静かに見守りたいと思います。 

 

誕生祝 酒庭和一会員 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 

会 員 表 彰 
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1. 例会終了後、IM リハーサルその後、理事役員会を開催しますのでよろしくお願いします。 

2. 会員満足度アンケートに協力ください。 

今月中に取りまとめますので、今日と IM の際に私までお願いします。 

 

「南アフリカを旅して」  吉澤慎太郎 会員 

 

1. 平成 31 年 3 月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. 新入会員の件 

・髙橋竜馬君（東ゴム株式会社・専務取締役、40歳）の入会が承認された。 

・23 日のＩＭで集合した時に、会員告知をして反対がなければ 3月 5日に例会見学をすることとする。 

3. その他 

 ① 海外研修旅行（台湾 3泊 4日）の件 

・インターアクタ―2名、引率 1名、青少年奉仕委員長の費用はインターアクトクラブから拠出。 

・更に地区委員の費用(自己負担分)は、青藍泰斗高校 IAC から拠出するようお願いすることとする。 

 

 

 

 

 

 

 
 

卓 話 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

幹 事 報 告 

2 月 1 9 日 理 事 役 員 会 報 告 
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・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

吉澤慎太郎 君 本日は、南アフリカ・ナミビアの話しをさせていただきありがとうございました。 

永井 治寿 君 吉澤ガバナー補佐様、、卓越したお話をありがとうございました。 

横塚 信也 君 妻の誕生祝をいただいて。きれいな花をありがとうございます。 

酒庭 和一 君 70 才の誕生祝をいただきまして。又、妻の誕生日に花束を頂いてありがとうございます。 

駒形 忠晴 君 
妻が誕生祝をいだたきました。キッチンとリビングの間に花を置きました。 

吉澤慎太郎ガバナー補佐、卓話ありがとうございます。 

小曽戸健治 君 
吉澤慎太郎さん、卓話有難うございました。 

次回はどちらに行かれるのでしょうか。楽しみにしています。 

関塚 保雄 君 
先日、永井幹事より、腰痛には座禅が良いと聞き、毎日 30 分座禅するようになりまし

た。おかげで今では腰痛がなくなりました。ありとうございました。 

片柳 克敏 君 
吉澤慎太郎ガバナー補佐、久々の卓話ありがとうございました。又、お願いします。 

次回は、北極か月面でしょうか。たのしみです。 

合計金額  19,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2018～2019 第 2796 回 31.3.5 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・交換留学生   セス・クラウチ 君 

・例会見学者   髙橋 竜馬 様（東ゴム㈱）  

 

去る２月２３日に開催

されました第 9 グループ

インターシティーミーテ

ィングの折には、実行委員

会をはじめ会員皆様には

多大なる協力をいただき

誠にありがとうございま

した。おかげをもちまし

て、今年度の重要イベント

の一つである IM を無事終

了することができました。

改めて御礼申し上げます。

出来栄えの如何に関しての評価は、自らではなく参加された他のクラブの皆様に委ねたいと思いますので、

今後会長幹事会等で御意見をうかがってまいります。とはいえ、クラブとしてもしっかりと大会を振り返り、

全体を総括し、次回の周年事業並びに IM に生かしていきたいと思います。 

  さて今週末には、青藍泰斗高校創立 110 周年記念、第 14 回吹奏楽部コンサートが実施されます。今年度

は、地域唯一の高等学校であります同校が、長年に渡り地域の高等教育をけん引してきた事に敬意を表す意

味を込めて、ロータリー財団の地区補助金を利用しての財団支援事業として、葛生ロータリークラブ共催で

の開催となります。どうか大勢の皆様に参加をいただき、ロータリー財団並びに葛生ロータリークラブ活動

状況の説明のお手伝いをいただきたいと思います。 

  最後になりますが、今年度も残すところ 3分の 1となりました。昨年来実施されております RLI や、地区

研修会において指導されております課題がいくつかあります。その一つが、長期計画委員会と、危機管理委

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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員会のクラブ内設置という課題であります。クラブに 5 年 10 年といった長期計画の必要性を会員に周知啓

発する委員会や、今後増加が見込まれる国際交流や地域交流の場で発生する、事故・事件に対応する為の委

員会のクラブ内設置についてです。その必要性が葛生クラブとして有るのか無いのかから始め、あるとすれ

ば、現行の各委員会や、理事会との係わりはどうするのかなど、さまざまな検討の余地があろうかと思いま

す。まずは理事会において協議を開始したいと考えております。 

 

結婚祝 永井治寿会員、相子正幸会員 

 

1. 会員満足度アンケートの集計結果を掲示しました。今後のクラブ運営の参考にしてください。 

ご協力ありがとうございました。 

2. 『the Rotarian』『RYLA セミナー報告書』を回覧しています。 

 

「ＩＭを終えて」  小林祥郎 IM 実行委員長 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

齋藤 孝之 君 
無事、インターミーティングを終了することができました。皆様の協力に感謝申し上げ

ます。新入会の高橋さん、よろしくお願いします。早くクラブに慣れて下さい。 

吉澤慎太郎 君 

1 月誕生祝を頂いて！ 

IM では大変お世話になりありがとうございました。 

今日の日経に、社長交代の記事がでました。 

永井 治寿 君 
平成最後の結婚祝いを頂き、ありがとうございます。今年は節目の銀婚式を迎えます。

IM の反省会残金(9,000 円)を投入します。 

小林 祥郎 君 
先日の『IM』では大変お世話になりました。大成功です。 

葛生クラブのレベルの高さが示されました。有難うございました。 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 

卓 話 

会 員 表 彰 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

幹 事 報 告 
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駒形 忠晴 君 
IM 無事終了ですね。齋藤会長をはじめ、皆さま大変お疲れ様でした。 

すばらしい IM大会だったと思います。 

小曽戸健治 君 
第 9グループ IM 大成功でした。担当の皆さんお世話になりました。 

高橋さん、ようこそ葛生 RC へ。 

本島 佳明 君 
IM の参加御苦労様でした。今回の IM のパンフレットは全て関塚君にデザイン、印刷を

してもらいました。ありがとうございました。 

齊藤  茂 君 
IM 大会は、吉澤ガバナー補佐を中心に葛生 RC 会員の力をもって無事成功しましたね。 

皆様、お疲れ様でした。 

飯塚 達郎 君 
小林 IM 実行委員長、卓話ありがとうございました。 

23 日の IM では、皆様お疲れ様でした。 

相子 正幸 君 
結婚祝をいただきました。 

連れ合いには、言葉で感謝を伝えて、行動でも示していけるよう励みます。 

関塚 保雄 君 

3 月 3 日台 2550 地区新人会員研修セミナーに出席してきました。新入会員 51 名が参加

しましたが、中でも同じテーブル席で、行政書士、弁護士、女性の獣医師の方々などと

クラブ状況の話しができ、とても活気のある楽しい研修となりました。 

片柳 克敏 君 
IM 大会、楽しかったですね。小林さん卓話ありがとうございました。 

そして、大役御苦労様でした。 

合計金額  49,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2018～2019 第 2797 回 31.3.12 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・交換留学生   セス・クラウチ 君 

 

先日のロータリー財団地区補助金事業の折には、多くの会員並びにご家族の皆様に参加をいただき、誠に

ありがとうございました。また青藍泰斗高校インターアクトクラブの皆様にも多大なる御協力をいただいた

ことに対し、この場をおかりして御礼申し上げます。私も大変楽しみにしておりましたが、同業種の研修と

日程が重なってしまい、出席が叶わず皆様にお詫び申し上げます。 

  さて昨日 3 月 11 日は、あの東日本大震災から丸 8 年にあ

たります、所謂 3・11から 8年が経過した日であります。今

年 1 月の段階で、未だ 3,400 名あまりの人が仮設住宅にお住

まいになっているとのことで、もはや仮設住宅では無いのか

もしれません。また仮設ではない災害公営住宅も 30000 戸建

設されたそうですが、この公営住宅への入居をもって、被災

者支援の終了ととらえて支援を打ち切る自治体もあるとの

ことで、自宅の再建までにはまだまだ時間がかかると言われ

ております。この問題についても、支援や補助を継続する自

治体と、支援終了の自治体があり同じ被災者でも、受けら

れる支援に差があるとのことです。 

以前にも少しお話しましたが、私の大学時代の親友で陸

前高田出身の者がおります。彼の結婚式には同期 5 名と共

に、2泊 3日で気仙沼、陸前高田、大船渡の旅をしました。

その後岩手で教員をしておりました。震災のその日から、

連日電話連絡を試みましたが、NTT の中継局が被災して連絡

がつきませんでした。4 月の 20 日過ぎ頃やっと呼び出し音

が繋がりましたので、だめもとで「元気にしてますか。無

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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事でいますか。これを見たら電話ください。」と FAX を入れました。翌日の晩に電話があり、本人は無事と

のことでした。おそるおそる御両親も元気だよねと言うと、1しゅん間をおいて、「駄目だった。二人共」と

の返事でした。毎週末安置所を巡り、両親の遺体を捜す日々だったようです。半年後ボランティアを兼ねて

会いに行き、彼の元気な顔を見、被災地を案内してもらいました。想像を絶する現状に、復興の将来を考え

ると途方に暮れるようでした。何から手を付ければ良いのかさえ浮かんでこないような状況でした。家族の

死、故郷の町の消失を前に彼はこう言いました。「おれなんかまだ良いのさ、握っていた手が離れ家族を助

けられなかった人が、まだその遺体がみつからないんだ」またこうも言っておりました「本当は 3・11 を思

い出したくないんだよね。3・10 のあとは何も無かったように 3・12 になってほしいのさ」。 

  この大震災の悲劇を、日本人として長く心に刻み、より自然に対し謙虚であるべきだろうと、この日が来

るたびに思います。その後も繰り返される自然災害の数々。地震・大雨による水害、どこでだれに不幸が振

りかかるかもしれません。平成という時代は災害の時代だったと言った人がおります。来るべき新しい時代

はより穏やかな時代であることを願わずにはいられません。 

 

誕生祝 馬場俊一会員 

 

1. 3 月 9・10 日に青藍泰斗高等学校吹奏楽部第 14 回定期演奏会に特別協賛頂き、多数ご来場いただき 

ありがとうございました。顧問からもお礼がありました。 

2. 19 日次回例会終了後に、理事役員会を開催します。メールボックスに投函しておきました。 

3. 足尾植樹の予定変更、4月 20・21 日の予定が翌週の 27・28 日に変更となっています。 

    

職業奉仕委員会  福島秀治委員長 

 

 

 

 

 

 

 
 

第 4 回 クラブフォーラム 

会 員 表 彰 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

幹 事 報 告 
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・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

永井 治寿 君 

週末の本校吹奏楽部第 14回定期演奏会に特別協賛を頂きありがとうございました。 

ほぼ満席となり盛大な演奏会となりました。 

また、ポリオ撲滅を IAC と一緒にお手伝い頂きありがとうございました。 

馬場 俊一 君 誕生祝を頂いて。 

駒形 忠晴 君 

福島さん、クラブフォーラム 卓話ありがとうございます。 

青藍泰斗高等学校吹奏楽部 第 14 回定期演奏会 大変すばらしかったです。募金もか

なり集まったようです。(72,860 円) 寄付された皆様ありがとうございました。 

小曽戸健治 君 

青藍泰斗高等学校吹奏楽部の素晴らしい演奏に感動しました。 

土屋財団支援委員長そして担当の皆さん、ポリオ撲滅寄付事業お疲れ様でした。 

福島職業奉仕委員長、クラブフォーラム有難うございました。 

土屋  登 君 
妻の誕生日に、きれいな花を頂きました。 

財団活動に協力いただき、ありがとうございました。 

合計金額  12,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2018～2019 第 2798 回 31.3.19 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・足利映像クラブ 代表 石川 勝 様（アマチュア映像作家） 

・足利東 RC    石井 道康 様 

・交換留学生   セス・クラウチ 君 

 

本日は葛生小学校の卒業式に出席してまいりました。25 名の児童が小学校の過程を終了し、葛生小を巣立

ってゆきました。葛生も年々人口が減少し、児童の数も毎年減っておりますが、卒業生が 25名というのは、

かつて報道の世界で見た山の分校のような感があります。校長先生が、卒業生全員の個別の思い出をお話し

になることができるほどの人数です。先日出席しました葛生中の卒業式では、卒業生が 42 名でした。今日の

卒業式は卒業生の数より、来賓の数のほうが上回るということになっておりました。子供達は地域の大きな

宝ですから、今後も皆さんで見守ってあげる必要があろうかと思います。 

 

 

 

 

 

間もなく 3月も終わり 4月になり新年度を迎えます。どこの組織でも人事の移動や、部署の変更、あるい

は新しい会計年度をむかえ、気持ちも新たになるところだと思います。ロータリーは 6月新年度ですから表

面上は大きな変化は無いように見えますが、実際は次年度の準備が始まっており、地区から連日のようにメ

ールが届きます。中田次期会長もいよいよスタートするところですので、皆様の協力を宜しくお願いいたし

ます。 

今年度の例会も、数えてみるとあと 10 回程になりました。小曽戸プログラム委員長のもと例会内容を工

夫し、楽しい例会を実施したいと思いますので、皆様のアイディアを是非お寄せいただきたいと思います。

心に浮かんだことを、ためらわずに実行してまいりましょう。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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1. 例会終了後、理事役員会を開催しますのでよろしくお願いします。 

2. 2019-20 年度「地区研修・協議会」開催のご案内の報告 

開催日： 2019 年 5 月 12 日(日) 

登 録  9：30 

研修会  10：00～16：00 終了予定（部門別分科会 13：00～14：50） 

会 場： 國學院大學栃木学園  40 周年記念館 

3. 『ＩＡＣ第 24回足尾植樹活動参加のご案内』『佐野東ＲＣ週報』を回覧しています。 

 

 

 

髙橋 竜馬 会員 

 

映画「足尾中倉山」から見えてくるもの 

松木村の人たちはその後 ～ 植樹の今後 

足利映像クラブ 代表 石川 勝 様 

（アマチュア映像作家） 

 

1. 平成 31 年 4 月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. 家族観劇会の件 

    現在、観劇参加予定は 55名。今後、会食等の準備を進めていく。 

3. 足尾植樹デー参加の件 

    現在、ロータリアン参加予定は 12名。青藍泰斗高等学校にバスの提供を依頼したい。 

4. その他 

    長期戦略委員会・危機管理委員会の設置について 

地区から要請のある、各クラブへ長期戦略委員会・危機管理委員会を設置することについては 

葛生クラブとして方針を出していきたい。 

3 月 1 9 日 理事役員会報告 

新 入 会 員 入 会 式 

幹 事 報 告 

卓 話 
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・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

齋藤 孝之 君 
石川様、卓話ありがとうございました。 

福島さん、お孫さんの小学校卒業おめでとうございます。とても立派でした。 

永井 治寿 君 髙橋竜馬君 ようこそ葛生 RCへ。 

須藤 功一 君 髙橋竜馬君の入会を祝して。これからよろしくお願いいたします。 

小曽戸健治 君 
髙橋竜馬さん、入会お目出とうございます。一緒に活動するのを楽しみにしています。 

石川勝様、卓話有難うございました。大変勉強になりました。 

片柳 克敏 君 
髙橋竜馬君、入会おめでとうございます。共に仲よく活動しましょう。 

石川様、卓話ありがとうございます。 

本島 佳明 君 髙橋君、入会おめでとうございます。宜しくお願いします。 

川上 卓也 君 
石川様、本日は卓話ありがとうございました。 

髙橋会員、ご入会おめでとうございます。一緒に頑張りましょう。 

飯塚 達郎 君 石川様、本日は卓話ありがとうございました。髙橋さん、入会おめでとうございます。 

蓼沼 大介 君 髙橋君、葛生 RC へようこそ！ 一緒に頑張りましょう！ 

奥山 浩司 君 先日は、妻のお誕生日祝いにすてきなお花をありがとうございました。 

関塚 保雄 君 

髙橋竜馬さん、ご入会おめでとうございます。よろしくおねがいします。 

また、石川勝様、綺麗な映像と、貴重なお話をありがとうございました。 

今度は是非、葛生ロータリークラブの歴史を映画化してください。 

髙橋 竜馬 君 
本日より入会させて頂きました。今後、ロータリー活動を通じて一人でも多くの人の役

に立ちたい、又自分自身成長していければと思います。宜しくお願い致します。 

駒形 忠晴 君 

石川勝様、卓話ありがとうございました。「足尾中倉山」ビデオから現代の足尾の自然、

そして足尾銅山 大変勉強になりました。 足尾植樹 頑張らねば！ 

髙橋竜馬君、入会おめでとうございます。これからもよろしくお願いいたします。 

合計金額  26,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

 

ニコニコＢＯＸ報告 駒 形 忠 晴 副 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

駒形忠晴副委員長 

欠席の連絡 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2018～2019 第 2799 回 31.3.26 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・JICA 栃木デスク担当 熊倉百合子様  ・交換留学生 セス・クラウチ君 

  

平成 31 年も、あと一月あまりで終わりとなり、5月 1日より、新たな元号の元年としてスタートします。

新元号の名前は知る由も有りませんが、国民皆が、なるほどと思えるような元号で、日本国の平和と、国民

の統一の象徴である天皇制のふさわしい名称であればと思います。とはいえ、最初は相当の違和感があろう

かとおもいますが、平成の時代がそうであったように、年月を重ねるうちに国民のなかに浸透していくのだ

ろうと思います。新しい時代を迎える門出となる 5月 1日は、今年は休日となります。それに伴い法律の則

り、前後の 4月 30日と 5月 2日が休日となり、4月 27 日から 5月 6日までの 10日間がお休みとなります。

文字通り大型連休となりますが、皆様の事業所ではどのような対応をされるのでしょうか。この間でも故障

は発生しますし、トラブルはいつどこで発生するかわかりません。10 日間全て完全 OFF とはいかないような

気がいたします。頭の痛い話です。 

さて今日から青藍泰斗高校インターアクターと、川上青少年奉仕委員長、中野地区インターアクト委員が

台湾研修に参加しております。青藍泰斗高校インターアクターの参加は久しぶりですので、帰国後、川上青

少年奉仕委員長の報告と共に、インターアクターを例会にお招きして、台湾研修の感想をお聞きしたいと思

いいます。また、4月第 2週の 11日には、田沼クラブとの合同ゴルフコンペと、合同夜間例会もあります。

ゴルフコンペに参加される方は、団体戦に、よもや負けることの無いよう、今から準備を御願い致します。 

 

 

「青年海外協力隊としてのインドネシアでの体験談」 

 JICA 栃木デスク担当 

 熊倉 百合子 様 

  

 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 

卓 話 
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・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

齋藤 孝之 君 
髙橋君、新入会おめでとうございます。これから、末長く宜しくお願い致します。 

熊倉様、貴重なお話ありがとうございました。今後、益々御活躍下さい。 

小林 祥郎 君 
久しぶりに月例で(唐沢三好コース A 組)で優勝する事ができました。 

これで最後です。今後は、楽しいゴルフレッスンに切り替えます。 

小曽戸健治 君 
熊倉百合子様、ようこそ葛生クラブへ。卓話ありがとうございました。 

さらなる活躍を願っていまする 

相子 正幸 君 
熊倉様、今日は卓話有難うございます。 

私も外国の文化や生活に関心を持ち、一歩踏み出してみます。 

今井  修 君 
熊倉様、卓話ありがとうございました。 

妻の誕生日に綺麗な花を頂きありがとうございました。とても喜んでいました。 

髙橋 竜馬 君 
前回入会式、大変お世話になりました。 

今後とも、諸先輩のご指導宜しくお願い致します。 

片柳 克敏 君 

インターアクトクラブ海外研修に、青少年地区委員中野君と青少年委員会長川上君が、

今朝台湾に向け出発しました。 

熊倉百合子さん、卓話ありがとうございました。 

合計金額  15,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

欠席の連絡 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2018～2019 第 2800.4.2 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

             

   

いよいよ、平成に代わる次の時代の元号が決定いたしました。「令和」

という時代が始まります。昨日より、ニュース、ワイドショーなどで盛

んに報道されておりますので、皆さん食傷気味かとおもいますが、発表

翌日の例会で、この話題に触れない訳にもいかないので、弱冠お話をさ

せていただきます。日本最古の和歌集「万葉集」の、梅の花にちなんだ

歌を詠んだところの、序文の中からの出展ということで、これまでの中

国の古典からの引用から、初めて日本の国書からの引用だそうです。

「人々が美しく心寄せ合う中で、文化が生まれ育つという意味がこめられている」とのことであります。是

非とも次の時代は、災害や紛争の無い、穏やかな時代であって欲しいと思います。 

  さてそんな中、先週金曜日の新聞で「虐待 170 人一時保護」という見出しが目に飛び込んできました。厚

労省と文科省が緊急安全確認を実施した結果、虐待の緊急度が高いとして 170 人が一時保護され、うち 26人

は児童養護施設への入所が決定したそうです。また欠席児童・生徒 12,545 人について、虐待の疑いありとし

て、学校が関係機関に連絡したとありました。またこんな数字もありました。文科省は、2月 14 日までの 2

週間に 1度も登校しなかった全国の幼稚園、保育所、小中高校に通う 187,462 人を対象に調査を実施し、面

会できた子供のうち 2,656 人が「虐待の疑いあり」で、面会できなかった子供のうち 9,889 人について「虐

待の疑いが否定できない」として、警察や児童相談所に連絡したとのことです。これら一連の調査は、先の

千葉県でおきた、小学校 3 年生の女の子が、父親からの虐待により死亡した事件をうけてのことです。信じ

られない数字が並びますが、これが現実のようです。言い換えると、千葉の事件の被害児童のような結果に

なるかもしれない可能性のある子供達が、この数だけいるということです。この問題は大人の責任、政治と

行政の責任として解決しないと、次の時代の日本は大変なことになってしまいそうです。間もなく統一地方

選挙の投票がありますが、各候補者がこの問題に対して、どういう見識を持っているのか、しっかりと見極

めたいと思います。本当の意味で新時代「令和」に期待し、「人々が美しく心寄せ合う中で、文化が生まれ育

つ国」になってほしいものです。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 ・交換留学生  セス・クラウチ君 
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誕生祝  駒形忠晴会員、本島佳明会員 

結婚祝 
 吉澤浅一会員、福島秀治会員、新田 実会員、谷 和文会員、長島 徹会員 

 須藤功一会員、飯田 稔会員 

皆出席  長島 徹会員(15 年)、駒形忠晴会員(14 年)、江田幸司会員(2 年) 

 

 

1. 来週は合同コンペの週になりますので、通常例会ではありません。 

2. 再来週の例会終了後に、理事役員会が開催されます。 

メールボックスに投函しておきましたのでご確認ください。 

 

  「公共イメージアップについて」  保科 純一郎 会員 

 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

中田 英昭 君 新しい時代が来そうな予感がしますネ！ 

永井 治寿 君 中野君、川上君 台湾のお土産ありがとう。 

福島 秀治 君 結婚祝をいただいてありがとうございます。 

吉澤 浅一 君 
結婚祝ありがとうございます。4月 7日で満 42年となります。 

この先どこまで行くのやら?? 頑張ります。 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

卓 話 

欠席の連絡 

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 
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新田  実 君 

3 月 10 日付けで、代表取締役社長を次男の息子に託しました。が、ロータリークラブの

会員資格はまだまだ譲りませんので、変わらぬお付き合いをお願いします。 

結婚記念を祝って頂きありがとうございます。 

奥澤 松利 君 
この 4月より、火・水曜日が休店日になりました。 

何かと例会出席には迷惑を掛けるかと思いますが宜しくお願い致します。 

谷  和文 君 

4 月 1 日より、佐野市消防団団長を拝命いたしました。これからも市民の安全の為、微

力ですが努力いたします。御協力よろしくお願いいたします。 

結婚祝いをいただき、ありがとうございます。 

須藤 功一 君 結婚祝いをいただき、ありがとうございました。 

駒形 忠晴 君 
誕生祝をいただきました。皆出席もいただきました。(14 年になります) 

それぞれ表彰ありがとうございます。 

小曽戸健治 君 保科君、卓話ありがとうござました。中野君、川上君、お疲れ様でした。 

本島 佳明 君 誕生祝を頂きました。ありがとうございます。 

中野 勇夫 君 

3 月 25 日より 29 日までインターアクトクラブ海外研修に行ってきました。14校のイン

ターアクター、45 名と引率員、ロータリアン、総人数 71 名の研修旅行でした。台北、

台南、嘉義と移動の毎日でとてもハードスケジュールでしたが大変充実した学びの研修

となりました。3日目の嘉義でおこなわれた 3470 地区との合同パーティーでは 2550 地

区インターアクター代表で青藍泰斗高等学校、松嶋会長が挨拶をしました。とても立派

な挨拶をして頂き感動しました。 

川上 卓也 君 
台湾研修から無事に帰って参りました。現地のロータリアンの皆様には大変良くして頂

きました。又、後日報告させて頂きます。 

江田 幸司 君 
皆出席 2年を頂きました。先日、人事異動の発表がありましたが、あと 1年やらせて頂

くことになりました。皆出席 3年を目指してがんばります。 

土井 良治 君 
誕生日の記念品を頂きありがとうございました。4月 8日花まつりの日なのですが、年々

桜の開花が早まるのを実感します。今後もよろしくお願いします。 

蓼沼 大介 君 
結婚祝を頂きありがとうございました。5 年目になりますが、子供が小さいので家事を

手伝ってイクメンをアピールしております。 

飯田  稔 君 
結婚祝をいただきましてありがとうございました。 

葛生の地に来まして 39年になりました。今後ともよろしくお願いいたします。 

合計金額  42,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2018～2019 第 2802 回 31.4.16 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

               

   

本日は 2 週間ぶりの例会場における例会となりました。先週は恒例の田沼クラブとの親睦ゴルフコンペに

続き、夜間合同例会の開催となり、早朝より丸 1日のロータリーデーとなりました。双方に参加された皆様

におかれましては大変お疲れ様でした。また週末、ゴルフ愛好家にとっては 1 年で 1番の寝不足となるマス

ターズウィークでした。見事タイガーウッズが復活優勝をとげました。アメリカツアー80 勝目、2005 年以来

14 年ぶりのマスターズ 5勝目、2008 年全米オープン以来 11年ぶりのメジャー制覇となりました。スキャン

ダルや故障の為、世界ランクも一時 1193 位まで落ちてからの復活です。自らの復活を信じ、リハビリを続け

てきた精神力には頭の下がる思いです。「もう勝てないだろう」、「タイガーは終わった」といった外野の声

や、彼自身も感じた「もう歩けないかもしれない」、「2 度とクラブは振れないかもしれない」といった恐怖

からの立ち直りには、感動せずにはいられません。今後の活躍に期待すると共に、若きライバル達との競り

合いが、今まで以上に楽しみになりました。それにしてもマスターズに出場するような選手達の飛距離は途

方もないです。タイガーのドライバー平均飛距離が 294 ヤードでも、62 人中 44 位だったそうです。ケプカ

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 ・交換留学生  セス・クラウチ君 
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は 530 ヤードの 15 番ロングで、セカンドが 7 番アイアンでした。ただただあきれるばかりです。このとこ

ろゴルフが不調で年齢のせいかなと思っていた私も、タイガーを見習って復活といきたいものです。 

  また、今朝のニュースで、パリのノートルダム寺院の火災のニュー

スには驚きました。行ったことはありませんが、歴史的建造物が炎に包

まれ、まるで巨大なキャンプファイヤーのように燃える様は衝撃的でし

た。建造物その物もそうですが、背景にある歴史や文化まで灰になり、

フランス市民の心の拠り所が失われ、その損失の大きさは想像をはるか

に超えるでしょう。1 日も速い再建が望まれますが、相当の期間を覚悟

しなければならないのではないでしょうか。 

  さて来週の例会は、27 日の足尾植樹会参加の為振替休会となります。植樹会は例会としての参加となりま

すので、多くの皆様の出席を御願い申し上げます。初夏の青空のもと、ちょっと汗をかき、おいしいお弁当

を食べると、忘れていた子供の頃の記憶がよみがえり少しだけ嬉しくなります。まだ参加したことの無い方

には、是非参加していただきたいと思います。その後長い休みが続き、次回この例会場での例会は、新時代

「令和」の第 1 回例会となります。いよいよ平成も押し詰まってきました。新時代へのカウントダウンが始

まろうとしております。 

                 

結婚祝  吉澤慎太郎会員、飯島靖夫会員 

 

 

1. 例会終了後、理事役員会がありますのでよろしくお願いします。 

2. 足利東 RCのチャリティーゴルフコンペのご案内です。締め切りが 19日となっています。 

 

 

1. 2019 年 5月度プログラム承認の件  別紙プログラムの通り承認された。 

2. 足尾植樹の件 

  ・4 月 27 日、総勢約 25 名参加予定（ロータリアン 13 名） 

3. 家族観劇会の件   55 名参加予定変更なし 

4. 企業見学会について 

    ・5 月中に参加人数を確定、乗り入れ車両を事前に連絡 

    ・夜の部は、例会ではなく懇親会とする。 

5. その他 

 ①元ガバナーの板橋敏雄さんが亡くなったので、クラブを代表して 4月 23 日の告別式に参列し 

香典 1万円を出すことを承認された 

    ②5 月 18日（土）今年度新入会員に対して、研修を行う予定。 

研修用資料の『今日からロータリアン』を 20 部発注することとする。 

    ③次回の理事会（5月 21 日）で、危機管理委員会・長期戦略委員会に対する方針を議題とする 

こととする。 

卓 話 

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 

4 月 16 日理事役員会報告 

「歯周病について」   横塚信也会員 
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・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

齋藤 孝之 君 
先週の合同コンペ、合同例会、皆様おつかれ様でした。おかげさまで、コンペは優勝さ

せていただきました。良いゴルフができました。次回も頑張ります。 

吉澤慎太郎 君 結婚祝をいただきありがとうございました。40周年（ルビー婚）です。 

横塚 信也 君 

本日は卓話の時間を頂きありがとうございます。 

歯周病について、多少なりご理解頂ければありがたいと思っております。 

タイガーウッズの完全復活、まさに夢のようです。 

駒形 忠晴 君 
ゴルフコンペ メンバー・ハンディに恵まれました。 

準優勝する事ができました。ありがとうございました。 

 小曽戸健治君 

横塚先生、卓話ありがとうございました。今日はどんなお話かとても楽しみにしていま

したが、お寺の行事で出席出来ません。ぜひ、近いうちにもう一度お願いできればと思

います。 

中野 勇夫 君 
平成最後の例会は、第 2802 回で終了。思いを込めて例会を楽しみたいと思います。 

横塚先生、卓話ありがとうございます。 

飯島 靖夫 君 結婚記念を頂きありがとうございます。夫婦の時間を大切に、今年も頑張ります。 

 関塚 保雄 君 

先日のゴルフコンペで、全体で 31 位の田沼会長賞をいただき、葛生クラブでは繰り上

げ準優勝でした。又、齋藤会長賞のゴルフバッグも繰り上げで頂けました。ありがとう

ございました。今度は、齋藤会長に負けないように頑張ります。 

髙橋 竜馬 君 
先日のゴルフコンペお疲れ様でした。天気も良く、気持ちよくプレーできました。 

たくさん賞もいただき、ありがとうございました。 

片柳 克敏 君 横塚さん、卓話ありがとうございました。 

合計金額  33,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

欠席の連絡 
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1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2018～2019 第 2804 回 31.5.7 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

              

  ・青藍泰斗高等学校  インターアクトクラブ 顧問 家富先生 

 松島会長 ・ 松本幹事 

・交換留学生  セス・クラウチ君 

   

本日は 10日間にわたる長期休暇を終えての初日となりました。

また多くの方々にとっては新時代「令和」の実質的な仕事始めの

日かと思います。5 月 1 日に新天皇が即位され、新時代が始まっ

たと実感いたしましたし、4 日の一般参賀には 14 万人を超える

人々が皇居を訪れ、天皇陛下をはじめとする皇室の皆様にお祝い

を申し上げたとのことで、その光景を映像で見るだけでも感動い

たしました。 

この会場での例会も、先月 16 日以来となりました。その間の出来事について少々お話をさせていただき

ます。4月 23 日に足利市民会館において去る 3月 25 日にご逝去されました、足利東ロータリークラブ、2550

地区パストガバナー、板橋敏雄様の葬儀に参列してまいりました。ＲＩ理事、米山奨学会理事長、足利商工

会議所会頭など様々な役職を歴任された板橋様との最後のお別れに、足利市民会館大ホールに入りきれない

程の参列者の数でした。式中に上映された映像を拝見すると、今更ながら氏の地域経済界における功績や、

ロータリーに対する貢献の大きさに感心させられました。まさにミスターロータリーがお亡くなりになられ

たのだろうと思います。謹んでご冥福をお祈りいたします。 

また 4 月 27 日には、恒例の足尾植樹会に参加してまいりまし

た。交換学生のセスを含め、ロータリークラブから 10 名、イン

ターアクトクラブから岡本先生を含め 10 名、合計 20 名で参加

してまいりました。新緑の日光から足尾の山々を見、800 段の山

肌を登り、リフレッシュして参りました。足尾の山の植樹の成果

はなかなか上がりませんが、毎年植える苗木のうち「1本でも大

きく育てば」という気持ちで植樹してきました。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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連休中の事件事故で気になる事件がありました。宇都宮で夜間パトカーに停止を命じられた車両が逃走

し、挙句対向車線にはみ出し、対向車と正面衝突をし、衝突された車両の運転者が死亡した事件です。案の

定酒気帯び運転の結果でした。これを事故と捉えるか、事件と捉えるか、犯罪と捉えるか、明らかに犯罪で

す。この種の犯罪が起きるたびに、二度と起こしてはならないとさけばれますがまた起きます。運転者のモ

ラルだけに頼っていては、いつまでたっても終わらないような気がします。新型車両の安全対策では、居眠

り運転や脇見運転に対する対策はあるようですが、酒気帯び運転への対策はないのでしょうか。そうでもし

ないと、また悲劇はくりかえされると思います。 

今年度も残すところ 2か月となりました。この会場での例会も今日を含めて 6回となりました。2018-2019

年度のエンディングに向けてもう一息というところです。また 2019-2020 年度のオープニングも間近です、

毎回例会に参加してくれる 1年交換学生のセス君との交流も残りわずかとなりました。お互い心に残る思い

出を是非とも作っていただきたいと思います。 

                 

誕生祝  岩崎昇一郎会員、川上卓也会員、飯塚達郎会員 

結婚祝  田澤秀文会員、江田幸司会員、保科純一郎会員 

 

1. 来週の例会終了後に、理事役員会が開催されます。 

メールボックスに投函しておきましたのでご確認ください。 

2. 『The Rotarian』（英語版）を回覧しています。 

3. 薔薇の生花をお持ち帰りください。 

 

 「海外研修・足尾植樹報告」 青藍泰斗高等学校  インターアクトクラブ  松島会長・松本幹事 

 

第 5 回クラブフォーラム 

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 

青少年奉仕委員会  川上卓也委員長 
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・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

齋藤 孝之 君 

インターアクトクラブ松島会長、松本幹事 ようこそおいで下さいました。いつも、活

発な活動、御苦労様です。また、本日は海外研修報告ありがとうございます。 

先日、家内の誕生日に花をいただきました。コメントは、私からのコメンとでつじつま

が合いませんでした。 

中田 英昭 君 令和元年、おめでとうございます。連休で、セスと京都に行ってまいりました。 

永井 治寿 君 青藍泰斗 IAC の皆さん、ようこそ葛生 RC へ。 

吉澤慎太郎 君 キューバに行ってきました！ブエナビスタ・ソシアル・クラブから元気をもらいました。 

田澤 秀文 君 結婚祝をいただきました。ありがとうございます。すでに、忘却のかなたであります。 

岩崎昇一郎 君 誕生祝を頂きましてありがとうございます。明日で 65才です。 

駒形 忠晴 君 
先月 26 日、栃木県砕石工業協同組合総会で、組合副理事長から理事長になりました。 

よろしくお願いします。 

奥澤 松利 君 妻の誕生祝をいただきましてありがとうございます。 

土屋  登 君 
IAC 松島さん、松本さん、発表ありがとうございました。 

また、家富先生ありがとうございました。 

川上 卓也 君 
IAC 松島会長、松本幹事、ご報告ありがとうございました。 

また、GW初日の足尾植樹デーの参加の皆様、大変お疲れ様でした。 

保科純一郎 君 
結婚祝をいただきありがとうございます。 

今後もより一層頑張りますので、宜しくお願いします。 

 江田 幸司 君 
結婚祝をいただきました。ありがとうございます。 

今年は、結婚 25 周年。めでたく銀婚式を迎えることができました。 

飯塚 達郎 君 令和元年、最初の例会でお誕生日プレゼントを頂き、ありがとうございました。 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

欠席の連絡 
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土井 良治 君 
令和元年、おめでとうございます。栃木工場のタワーのイルミネーションを点灯させて

頂きました。花火大会もご期待くださいませ。 

今井  修 君 
5 月 4日。一般参賀へ行ってきました。 

4 時間 30分待ちましたが、新しい時代の始まりを感じました。 

飯島 靖夫 君 妻の誕生日に素敵なお花をいただきありがとうございました。 

 関塚 保雄 君 

先日の足尾の植樹に参加された方、大変お疲れさまでした。天候に恵まれ、大変おいし

いお弁当をいただくことができました。また、来年も参加できるよう体力作りも頑張ろ

うと思います。 

合計金額  38,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 
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1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2018～2019 第 2805 回 2019.5.14 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

              

  ・ＮＰＯ法人エコロジーオンライン理事長  上岡 裕 様 

・交換留学生   セス・クラウチ君 

   

連日のように交通事故、それも痛ましい死亡事故のニュースが報道されており

ます。滋賀県大津市琵琶湖のほとりで、保育園児の信号待ちの列に軽自動車が飛び

込み、2 歳のお子さんが二人死亡、13 名が重軽症を負う事故がありました。突然に

子供や孫を奪われた御家族の心情を思うと、かける言葉も思い当たりません。今更

ながら交通事故の悲惨さが身に沁みますし、車を運転することを躊躇しています。

事故の当事者は「前を良く見ないで右折してしまいました」と言っているようですが、犯した過ちはあまり

にも大きいものです。事故は被害者の人生は元より、加害者や双方の周辺の人達の人生も大きく狂わすこと

になります。とはいえ車を運転しないでいる訳にはいきません。注意に注意を重ねてまいりたいとおもいま

す。この事故の後、緊急応急的に交差点内に衝撃防止用の大型樹脂製コーンが置かれました。警察や行政の

コメントを聞くと、数が多いので、その全部に対応しての防護柵の設置や、金属パイプの設置は予算のこと

もあり困難だとのことですが、本当にそうでしょうか。防護柵のようなものが設置されてさえいれば、少な

くとも、歩道に軽自動車は飛び込まなかったのではないでしょうか。先日首都圏中央連絡自動車道を利用す

る機会がありました。久喜ジャンクションより東側は、未だ殆どが対面通行での仮運用の区間となっており

ます。この対面通行高速道路（暫定 2 車線）の高速道路全体に

占める割合は、日本では 30％程だそうですが、海外では概ね 1％

以下だそうです。2005～2014 年の 10 年間で、対面通行区間での

事故は 2208 件、死者 119 人、負傷者 1281 人となっております。

対向車が反対車線に飛び込んでくることに、普通に走っている

側の自衛策はありません。きちんとした中央分離帯さえあれば

防げる事故、不幸にも命を落とす方の数は減らせるはずです。

肝心なのはお金の使い方の問題であろうと思います。今回の連

休でも多くの政治家が外遊と称して、外国に遊び行きます。そ

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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れとおなじようなことが、地方でも先進地視察と称して議員の皆様が公費で出張します。先進地を視察する

前に、自身の足元の安全にもっと目を向けるべきだと思いますが。皆様はいかがお考えでしょうか。 

 

 1. 例会終了後、理事役員会を行います。 

 

 

 

・ＮＰＯ法人エコロジーオンライン理事長 上岡 裕 様 

「マダガスカル里山エネルギープロジェクト」 

 

1. 令和元年 6月度プログラム承認の件   

・別紙プログラムの通り承認された。（新理事役員会を 18 日とする） 

2. 企業見学会の件  28 日の確認。 

3. 家族観劇会の件 

    ・観劇後にバスを利用するが、バスガイドさんをお願いすることとしたい。 

4. その他 

①危機管理・長期計画委員会等のクラブ方針について 

・長期計画委員会については、テーマを人事案件（会長・ガバナー補佐）などに限定して 

設置する方針とすることを確認した。 

・危機管理員会については、地区に卓話をお願いするなどして危機管理意識を高めることを 

していきたい。 

②中田次年度会長より、次年度の第 1回クラブ協議会を 6月 18 日に行いたい。 

卓 話 

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 
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・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

齋藤 孝之 君 
エコロジーオンライン上岡理事長様、本日は貴重なお話しありがとうございました。 

今後も御活躍下さい。 

小曽戸健治 君 上岡裕様、お忙しい中卓話ありがとうございました。益々のご活躍を願っています。 

相子 正幸 君 
マダガスカルの話、ありがとうございました。 

坂本龍一さんの話や、音楽による高齢者ケアの話も聞いてみたいです。 

合計金額  5,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

 

ニコニコＢＯＸ報告 駒 形 忠 晴 副 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

駒形忠晴副委員長 

欠席の連絡 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2018～2019 第 2806 回 2019.5.21 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

              

  ・㈱ＨＳコーポレーション 代表取締役  早川 茂 様 

・交換留学生   セス・クラウチ君 

   

先週の土曜日、会員組織委員会の皆様を中心に、小林さん、横塚さんを講師に御願いして、新入会員研修

会が実施されました。木村・飯島・関塚・髙橋の各新人ご夫妻と、須藤・奥澤・小曽戸・篠崎委員ご夫妻、

中田副会長ご夫妻、永井幹事と私共夫婦が出席いたしました。講師を御願いしました小林会員、横塚会員か

ら葛生クラブの歴史や、ロータリー会員としてあるべき姿について御説明があり、新人の皆様だけではなく、

私達にとっても「ロータリーとは」を問いかける良い機会になりました。懇親会の席で、新入会員の皆様や

奥様方と親しくお話ができたことは大変喜ばしく、次の機会には是非ご出席下さるよう御案内をしてまいり

ました。 

  さて、昨日の新聞に次ぎのような記事が載っておりました。「予知 100 回、99 回失

敗」とありました。日本地震学会でのアンケートの結果だそうです。100 回の巨大地

震で予知を試みたとしても、「事前に異常現象がある」「異常を観測できる」「危険が

高まったと短時間で判定できる」「判断をすぐ公表できる」この 4つの条件をクリア

して事前に情報を出せるのは平均で 5、6回。情報があたるのは、そのうち 1回程度

だそうです。これほど地震予知は難しいことだそうです。すなわち、地震予知は出来ないものとして、防災

や避難計画を立案しなければならないということだと思います。地震はあるものとして、被害を少なくする

準備が重要で、予知をして何とか被害を食い止めようとする事は間違いなのだそうです。防災に遅すぎるこ

とはありません、今から身の回りを見直してみたいものです。 

  最後になりますが、本日は貧困や虐待など子どもを取り巻く問題の支援に取り組むＮＰＯ法人「子どもの

となり佐野」の早川理事長をお招きして、卓話を御願いしました。今年度 2550 地区のガバナー重点目標であ

ります、子供の貧困に対しての支援という意味においては、最前線で御活躍をされております。葛生ロータ

リークラブにおける子供の貧困に対しての支援の第一歩にできるよう、しっかりと勉強をしたいと思いま

す。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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㈱ＨＳコーポレーション  

代表取締役  早川 茂 様 

「子どもの貧困と児童虐待の支援活動」 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

齋藤 孝之 君 
早川様、本日は貴重なお話ありがとうございました。 

ロータリークラブとして何ができるか、しっかり考えたいと思います。 

谷  和文 君 
早川様、卓話ありがとうございました。私達も、子どものために 

何が出来るのか考えて、微力ですが協力していきたいと思います。 

須藤 功一 君 

5 月 18 日新入会員研修会には、久しぶりの奥様ご同伴で開催致しましたところ、多くの

方々の参加を頂き誠にありがとう御座いました。又、講師を務めていただきました、小

林祥郎会員・横塚信也会員、誠にありがとう御座いました。おかげさまで研修会も和気

藹々のうちに無事終了することができました。感謝・感謝です。 

川上 卓也 君 早川様、卓話ありがとうございました。 

飯塚 達郎 君 妻の誕生日にきれいなお花を頂きました。ありがとうございました。 

飯島 靖夫 君 
5/18 に新人研修に参加させていただきました。 

小林さん、横塚さんには貴重なお話をいただきありがとうございました。 

髙橋 竜馬 君 

先日、新人研修に夫婦同伴で出席させて頂きました。きちょうなお話し、とてもために

なりました。また、懇親会では皆様とコミュニケーションをとらせて頂きました。あり

がとうございました!! 

片柳 克敏 君 
早川様、卓話ありがとうございます。 

いろいろ私なりに考えてみます。セス君、おみやげありがとう。 

合計金額  14,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

卓 話 

欠席の連絡 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2018～2019 第 2808 回 2019.6.4 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

              

  ・交換留学生   セス・クラウチ君 

   

連日、高齢者による自動車運転の誤りによる事故や、長く引きこもって 

いる大人にまつわる犯罪被害や、加害の事件が報道されております。 

川崎でおきた無差別殺人事件の報道等を見るたびに、胸がしめつけられ 

るようで、とても苦しくなります。このような事件があったからとは 

いえ、日々の生活の中で外出しない訳にはいきませんし、不特定多数の 

人込みのなかに出入りしないわけにはいきません。自分の身は自分で  

守るしかないのかなと思いながらも、物騒な世の中になったものだと思います。次の世代の子供達に、外出

したらすれ違う人には注意しなさいとか、時々後ろを振り返り、様子のおかしい人はいないか確認しなさい

などと、本気で教えなければならないのかもしれません。つくづく嘆かわしい時代になったものです。 

  さて今月 6月は、ロータリー親睦活動月間です。先週は、ひと足早く職業奉仕と親睦を兼ねて、群馬県太

田市の、スバルの工場見学と金山城址を見学してまいりました。スバルの工場では、世界規模の企業活動を

している大手企業の先進性や、歴史の重さを再認識してまいりました。夜にはセス君を交えて懇親会で大い

に盛り上がり、楽しい親睦活動ができました。今年度も残すところ 1か月弱となり、来週には恒例の家族観

劇会が催されます。ロータリー百科事典によると［6 月は、レクリエーション活動や保健と医療問題に共通

の関心を寄せるロータリアンや、類似した職業を持つロータリアン同士の国際親善と善意の重要性を認識

し、親睦活動への参加の増加及びこのプログラムに対する理解を促進するため、ＲＩ理事会によってロータ

リー親睦活動月間として指定されたのである。ＲＩ理事会は、各親睦グループがプロジェクト、活動及び催

しを通して 6月の「ロータリー親睦活動月間」を祝う活動を強調するように奨励する］とあります。葛生ク

ラブにおいては、このプログクラブに対する理解を促進するための年間活動のなかでは、来週の家族観劇会

が最大の予算規模の事業です。今回残念ながら参加できない方には大変申し訳ありませんが、参加される皆

様にとっては、是非記憶に残る家族会になればと考えております。本日中野家族委員長から最後の御案内が

あろうかと思いますが、皆様の御協力を宜しく御願い申し上げます。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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誕生祝  片柳克敏会員、江田幸司会員 

結婚祝  駒形忠晴会員 

皆出席  川上卓也会員(3年) 

          

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

齋藤 孝之 君 
先日の企業見学会、夜間懇親会、皆様おつかれさまでした。又、来週は家族観劇会です。

有終の美が飾れるでしょうか。皆様、宜しくお願いします。 

田澤 秀文 君 

お陰様で二人目の孫が誕生しました。今度も女の子でした。覚悟していますが、二人の

孫とマロンにかこまれて賑やかになりそうです。ちょっと疲れるかも。『怜
れい

』と命名しま

した。 

又、妻の誕生日に美しいお花をいただき有難うございました。因みに、私は完璧に忘れ

ており、その日は仲間と佐野市内で楽しく団欒のひと時を過ごしておりました。娘だけ

が祝のメッセージを送ったようです。我が家のいつもの出来事ですが（笑）。 

吉澤 浅一 君 
昨日、私もついにオジイチャン。決して携帯の待受には孫の写真を使いません。 

うれしい吉澤家 13代目の誕生です。 

駒形 忠晴 君 結婚祝いを頂きました。26 年目になります。 

川上 卓也 君 皆出席 3年を頂きました。永いような短いような 3年間でした。有難うございました。 

江田 幸司 君 
誕生祝をいただきました。ありがとうございます。 

健康に気をつけながら、頑張りたいと思います。 

片柳 克敏 君 誕生祝いありがとうございます。 

合計金額 23,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

会 員 表 彰 

欠席の連絡 

卓 話 クラブ奉仕委員会  中田英昭委員長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2018～2019 第 2810 回 2019.6.18 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

              

  ・交換留学生   セス・クラウチ君 

   

一昨日、警察官が刺され拳銃が奪われるという事件が発生しました。付近の住民の方々は大変な恐怖に陥

ったことと思います。お気の毒としかいいようが有りません。犯人は丸 1日後に無事検挙されましたが、犯

行は計画的なようですが、その後の逃走の様子が明らかになるとそれ程周到な計画があったようにも思えま

せん。拳銃を奪って何をしようとしたのかも今の所明らかではありません。障害者手帳の交付をうけていた

との記事もありました。また、相変わらず高齢者の運転間違い、運転中の体調異変による事故も報道されて

おります。政府も関係省庁による作業チームにより、衝突被害軽減ブレーキの認定制度や、新車への義務化

を検討すること。あるいは、高齢運転者への限定免許制度の創設も検討しているとのことです。今年度中に

結論を得るとしているそうです。いずれにしても、長く社会の底流に潜んでいたストレスが、ここへ来て一

気に顕在化したような気がしてなりません。 

  さて先週は、親睦活動の中心的イベントの家族観劇会及び食事

会が開催されました。56 名という久々に 50 名を超える皆様の参

加をいただき、盛会のうちに終えることができました。劇団四季

のキャッツでは、ストーリーの中身はいずれにしても、鍛え抜か

れたキャストの歌と踊りは想像以上のもので、2時間 40分の公演

があっという間に終わったようでした。帰りの車中で印象に残っ

たキャストの話題になり茶色の猫の話で盛り上がりました。プチ

情報ですが、役名はタントミールという猫で、キャストは杉野早

季さんという方でした。福井県出身で、5 才からクラッシックバ

レエをはじめ、2015 年 24 才の時に劇団四季のオーディションに

合格し、現在に至るそうです。ほかにも様々な役をこなしている

そうですので、興味のある方はちょっと注目してみてはいかがで

しょうか。それにしても手足の長い人でした。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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その後丸の内界隈を散策して、復元改修工事の終わった東

京駅の夜景を見ながらの夕食会となり、東京のど真ん中で料

理と景色を堪能いたしました。中野委員長をはじめとする家

族委員会の皆様には、本当にお世話になりました。ご苦労様

でした。 

さて本日はこの後、新入会員卓話がございます。今年のガ

バナーテーマは「ポールを語ろう」です。ポールハリス金言

集をよんでいましたら次の一文が目に留まりました。「ロー

タリーは大いに若い会員の加入を奨励すること志している。

青年は熱心でありしたがってロータリー運動に貢献するところが多い。青年、中年、老年各々に働くべき役

割があり、万人が互いに協力すれば効果はますます大である。」といっております。また「絶滅しなければな

らない寄生虫は、いわゆる「ジョージにさせろ」主義であって、一般に「他人任せ」主義としてしられてい

るものである」ともいっております。本日の新入会員卓話を良い機会と捉え、私たちももう一度ポールハリ

スが言うように、「ジョージにさせろ」主義ではなく、青年、中年、老年各々の働くべき役割について考えて

みたいものです。 

 

誕生祝  永井治寿会員 

          

1. 国際大会に参加して参りました。世界中のロータリアン約 24000 人がドイツハンブルグに集まり、盛大

に開催されました。来年はホノルル、再来年は台北、その次はヒューストンです。 

記念のピンバッジをメールボックスに入れておきました。皆さんへのお土産ですので、ご活用下さい。 

2. 今日は次年度理事役員会、来週は例会終了後に、今年度最後の理事役員会がありますのでよろしく 

お願いします。 

 

    関塚 保雄 君                   髙橋 竜馬 君 

会 員 表 彰 

卓 話 「新入会員卓話」 

幹 事 報 告 
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・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

齋藤 孝之 君 
先日の家族観劇会、皆様お楽しみいただけましたでしょか。 

家族委員の皆さん、事前準備、当日の手配等々、大変お世話になりました。 

永井 治寿 君 誕生祝い、夫婦共々いただきました。ありがとうございました。 

岩崎昇一郎 君 関塚君、髙橋君、卓話ありがとうございます。 

小曽戸健治 君 

先日の家族観劇会では、大変楽しい時間を過ごす事が出来ました。3時間くらいでは、

キャッツの気持ちはわかりませんでしたが、ダンスは最高でした。また、東京駅を見

ながらの食事も素晴らしかっです、中野委員長を中心に家族委員会の皆様の段取りに

感謝申し上げます。 

関塚さん、髙橋さん新人卓話ありがとうございました。まだまだ、時間が足りなかっ

たと思います。次回を楽しみにしています。これからも、いろいろな事業や研修会等

があると思いますが、どうか積極的に参加してください。 

また、本日は妻の誕生日に素敵な花が届きました。ありがとうございました。 

永井幹事、お土産有難うございました。 

中野 勇夫 君 

16 日、17 日と業界の研修旅行で佐渡へ向かいましたが、強風の為佐渡汽船が欠航とな

りたどり着く事が出来ず残念。月岡温泉「華鳳」にお世話になりました。 

翌日の昼食寺泊で髙橋竜馬君にバッタリ！ 

相子 正幸 君 
連れ合いの誕生日にお花を頂きありがとうございました。 

町内会、子供育成会、小学校 PTA 役員などの活躍をねぎらうことができました。 

木村 宣洋 君 
先日の家族観劇会では大変お世話になりました。 

妻も大変喜んでおり、次回開催を楽しみにしている様子でした。 

関塚 保雄 君 
本日の卓話、愛犬家の一人としてお話しさせていただきました。 

ご清聴ありがとうございました。 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

欠席の連絡 
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髙橋 竜馬 君 
本日の新入会員卓話、ご清聴ありがとうございました。 

今後とも、クラブ活動がんばらせて頂きます。 

時崎信也君(佐野 RC) メイクさせて頂きます。宜しくお願い致します。 

合計金額 24,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 
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1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2018～2019 第 2811 回 2019.6.25 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

              

  ・交換留学生   セス・クラウチ君 

 

   

今年度最終例会にあたり、例会における最後の会長挨拶を申し上げます。昨年 7月 3日に第 1回会長挨拶

をしてから、39回目の会長挨拶となります。当初会長挨拶で何を話そうかとか、テーマを決めて話そうかと

か考えましたが、結局その時々に感じる自身の思いを話そうと思いました。ロータリー（特にポールハリス

について語る）、政治、経済、事件、スポーツ等テーマは数限りなくあります。しかも手短に、簡潔に思いを

話すことに努めたつもりです。1 年間お付き合いいただきありがとうございました。ただ難しいもので、一

旦紙上に載ると、動かしようの無い物になってしまいます。会報のトップに原稿として掲載されるというこ

と、しかも葛生ロータリークラブを代表する会長としての挨拶となりますので、会長挨拶が即クラブの見解

と勘違いされないとも限りません。それらを考えるとどうしても 100 パーセント私個人の思いをストレート

に書く訳にもいきませんでした。今読み返すと、もうひとつ煮え切らない表現になってしまったところも

多々ありました。少々つっこみが足りなかったかなと反省しております。 

  さて今年度は、吉澤ガバナー補佐年次ということで、IMの開催ホストとなりました。また、1年交換学生

の受け入れクラブにも指名され、例年と比べるとイレギュラーなことがあ

りました。それぞれの担当役員の皆様には大変御苦労をおかけしました

が、無事乗り切ることができました。この場をお借りして御礼申し上げま

す。 

  本日夜には、セス君のお別れパーティーも実施されます。残り少ない

日本での日々を思い出深いものになりますよう、皆様の御協力を宜しく御

願い致します。本日は食事の後、今年 1年を振り返ってお話致しますので、

これを 82.9 もちまして例会での最後の会長挨拶とさせていただきます。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 

吉 澤 ガ バ ナ ー 補 佐 挨 拶 



2 
 

 

皆出席  土屋 登 会員 

          

1. 例会終了後に理事役員会がありますので、よろしくお願いします。 

2. ロータリアン英語版が届きましたので回覧致します 

 

【齋藤 孝之 会長】 

 

1 年間の、私なりの総括ということでお話をさせていただきます。 

現況報告書に記載した、行動計画・目標の達成度について私なりの評価をしてみたいと思います。 

 最初にクラブ奉仕委員会についてですが、出席・ニコニコボックス委員会は、片柳委員長の御努力、並びに

皆様の御協力によりここ数年来最高の出席率を計上することができました。また、ニコニコボックスも目標金

額を達成し、奉仕活動の充分なる源資となったと思われます。今後は奉仕活動そのもの、お金の使い途そのも

のを検討し、せっかくの皆様の浄財ですから、余すことなく奉仕活動に役立てるべきだと思います。来年度は

その役目を私が負うことになりますので、じっくり考えてみたいと思います 

 次にプログラム委員会ですが、年度当初私なりに重要委員会と位置付けて考えておりました。速め速めの計

画により、数多くの外部卓話者をおまねきすることができました。滞りの無い段取りのおかげをもちまして、

SAA 委員会とも協調しスムーズなプログラム決定ができました。さぼる暇の無い委員会で、小曽戸委員長をは

じめ委員の皆様に感謝申し上げます。 

 次に家族委員会についてです。私のなかでは、最重要委員会と考えておりました。家族委員会の開催するイ

ヴェントの成否が、ロータリー活動の楽しさを測るうえで、相当重要なウェイトを占めております。年度当初

より、委員会の皆様には様々な要求をしてまいりましたが、その全てにおいて充分やり遂げていただきました。

中野委員長は、地区インターアクト委員、クラブの情報委員会委員長を兼務しての委員長で、相当忙しかった

だろうと推察いたしますが、本当に頑張っていただきました。改めて感謝申し上げます。度々委員の皆様と炉

辺会議と称して打ち合わせ会をもちましたが、その中から様々なアイディアが出てまいりました。私も 1年間

楽しく計画に参加できました。委員の皆様お疲れさまでした。 

 次に、情報委員会ですが、IT 化を促進すると漠然と書いてありましたが、どこまで進んだかは不確かですが、

少なくとも、クラブホームページが新しくリニューアルされ、素晴らしいホームページになっております。今

後も関塚君のお力をお借りしながら、時代のながれである IT 化を促進できればと思います。また葛生ロータ

リークラブ便りも、年度切り替え後、早急に発行できるよう鋭意準備中であります。他の委員会と連携して公

共イメージの向上を目指すとありましたが、青少年委員会、財団委員会と連携して、青藍泰斗吹奏楽コンサー

トに併せてポリオ撲滅キャンペーンを実施し、ケーブル TV や下野新聞等に取り上げられましたことで、目標

達成と言えると思います。 

 次に会員組織委員会ですが、須藤、奥澤委員長のお骨折りで 3名の新入会員を迎えることができました。準

増 2 名の地区目標をクリアできましたし、何より会員数が増え、例会やイヴェントが活性化したように感じま

した。また新入会員オリエンテーションでも、久々に、新入会員、先輩会員双方共夫婦同伴にて開催できたこ

退 任 挨 拶 

幹 事 報 告 

会 員 表 彰 
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とは、大変素晴らしいと思いました。また年度当初より課題であった職業分類の見直しについても、本日の理

事会にお諮りして、変更を加える予定となっております。 

 次に奉仕プロジェクト委員会ですが、職業を通して奉仕活動の実践とありましたが、これについては、会員

それぞれが充分おやりになっていらっしゃるとおもいますので、ここでは触れません。企業見学会の充実を目

標にしましたが、福島委員長の積極的なアプローチにより地元優良企業見学として、会員企業の協力を得て日

鉄鉱業さんの切り端を見学し、発破の実際を見ることができました。また吉澤石灰工業さんでは石灰製品の製

造現場を間近に見ることができました。また先端企業見学ということで、㈱スバルにおいて車造りの最先端を

見学してまいりました。いずれにしても、異業種の現場を見るというのはとても興味深く、成る程と思わされ

る事が多々あります。また次の機会に期待したいと思います。その他、婦人バレーボールの後援、原人祭りの

後援、老健施設「あさひ」での餅つき等々、例年実施している活動を今年も継続できました。新たな奉仕活動

の実施を検討したかったところですが、そこまで手が回らなかったのが実情かと思います。いずれその役割を

指名された時に再度考えてみたいと思います。青少年奉仕委員会では、毎回インターアクトクラブ例会に多数

出席をいただきました。また 1年交換学生セス君の支援でも大いなる力を発揮していただきました。ホストフ

ァミリーとして御協力いただいた川上委員長、中田副会長には大変お世話になりました。改めて御礼申し上げ

ます。 

 財団支援委員会、米山記念奨学会委員会の双方共、寄付金の地区目標を大きく上回り充分な額の寄付をする

ことができました。本島、土屋両委員長に御礼申し上げます。この寄付金事業は今すぐ葛生クラブに利益があ

るというものではありません。地道な寄付活動が、やがて実を結ぶことになればとの思いから例年実施される

ものです。次年度以降も例年同様の寄付実績を積み重ねていければと思います。 

 最後に SAA 委員会ですが、「今日は何の日」「今月の 1枚」「事前欠席連絡表の活用」「パワーポイントを使っ

ての式次第」等、「変化を畏れず、前へ」を体現していただきました。おかげで「例会を終了します」との声を

聞くまで例会を楽しむことができました。また委員皆さんで役割を分担しての進行も、今後継続いていければ

と思います。齊藤委員長には、同姓ということもあり親しみを持ち 1年間やってこられました。毎週届く例会

次第の事前連絡も、今回が最後かと思うと何やら寂しくなります。 

 いずれにしても、重要課題として記載した 8項目なかでは、⑥近隣クラブとの交流で、年 2回以上開催予定

としましたが、今年度は IM もホストとして実施しましたので、概ね達成とさせていただきます。また⑦の公共

イメージの向上についてで、職業奉仕、社会奉仕、青少年奉仕と連携して、ロータリー会長表彰のようなこと

が実施できればと考えておりましたが、残念ながらそこまで手が回りませんでした。これについても、いずれ

その役目に就いたとき、実現に向けて努力したいと思います。また、子供の貧困についても同様で、卓話をお

願いして実情については少々理解できましたが、支援の具体的活動については一歩も踏み出すことができませ

んでした。クラブとして継続課題として考えて行きたいと思います。 

こうして 1年間を振り返ってみますと、できた事、できなかった事と双方あります。私なりに一生懸命つと

めてまいりましたが、反省するところは多々あります。いずれにしましても、多くの会員の皆様に支えられて

任期を全うできました。改めました皆様に御礼と感謝を申し上げます。ありがとうございました。 
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1. 備品購入の件 

・役員マグネットボード、ノートパソコン、テレビモニターの購入が承認された。 

2. 職業分類変更の件 

 ・須藤委員長の提案通り承認され、次年度現況報告書に反映させることとする。 

3. その他 

①セス君送別会、クラブ便りは、ニコニコから支払うこととする。 

②セス君送迎について、6月 30 日前に、交換学生から支払いを済ませる。 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

齋藤 孝之 君 
本日、年度最終例会となりました。あっという間の一年間でした。 

皆様のご協力に感謝申し上げます。 

吉澤慎太郎 君 
ガバナー補佐として 1年間お世話になりました。 

特に、IMはすばらしい会合でした。ありがとうございました。 

永井 治寿 君 
齋藤会長はじめ、理事・役員の皆様 1年間お世話になりました。 

ありがとうございました。 

横塚 信也 君 
齋藤会長、永井幹事さん、一年間充実した例会ありがとうございます。 

吉澤ガバナー補佐さん、一年間ご指導ありがとうございます。おつかれ様でした。 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 委 員 長 

6 月 25 日 理事役員会報告 

欠席の連絡 

【永井幹事 退任挨拶】 【土井会員 退会挨拶】 
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田澤 秀文 君 
吉澤 9G ガバナー補佐、一年間おつかれ様でした。 

又、齋藤会長、永井幹事、一年間おつとめ御苦労様でした。 

福島 秀治 君 

吉澤ガバナー補佐、齋藤会長、永井幹事、一年間お世話になりました。お疲れ様でし

た。土井さん、転勤とのことですが残念です。いろいろとお世話になりました。 

お元気でご活躍下さい。 

吉澤 浅一 君 
齋藤丸の無事の終着港入港 誠におめでとうございます。荒波を乗り越えて・・・?? 

吉澤ガバナー補佐、お疲れ様でございました。 

酒庭 和一 君 
齋藤会長、永井幹事、1年間お疲れ様でした。 

又、吉澤ガバナー補佐もお疲れ様でした。 

谷  和文 君 齋藤会長、永井幹事、一年間おつかれ様でした。今後とも御活躍を御祈念いたします。 

駒形 忠晴 君 

齋藤会長、永井幹事、1年間おつかれ様でした。吉澤ガバナー補佐、お疲れ様でした。 

長いようで、あっという間に過ぎてしまいました。 

土井会員お世話になりました。お身体にお気をつけて！ 

関口 文雄 君 
齋藤会長、永井幹事、吉澤ガバナー補佐、1年間ご苦労様でした。 

欠席が多くすみませんでした。 

須藤 功一 君 齋藤会長、永井幹事、吉澤ガバナー補佐、大変ご苦労様でした。 

小曽戸健治 君 

齋藤会長、永井幹事、吉澤ガバナー補佐、一年間大変お世話になりました。会長テー

マに沿って、新たな企画の実行に積極的に取り組んで、大変中身の濃い 1年でした。

本当にお疲れさまでした。 

本島 佳明 君 
齋藤会長、永井幹事、1年間ご苦労様でした。 

今後とも葛生クラブを宜しくお願いします。 

中野 勇夫 君 
齋藤会長、永井幹事、1年間大変お疲れ様でした。 

楽しい思い出が作れました。ありがとうございました。 

川上 卓也 君 

齋藤年度 青少年奉仕委員長をさせて頂きました。お力を貸して頂き無事終えること

ができそうです。齋藤会長、永井幹事、1年間お疲れ様でした。 

Seth 10 ヶ月間ありがとう。土井会員、本社でのご活躍を祈念致します。 

土屋  登 君 
齋藤会長、永井幹事、一年間ありがとうございました。 

皆出席頂きました。ありがとうございます。 

齊藤  茂 君 
吉澤ガバナー補佐、齋藤会長、永井幹事、1 年間お疲れ様でした。お陰様で SAA 委員

会も変化を畏れず前へ進むことができました。ありがとうございました。 

土井 良治 君 

心温かい葛生ロータリークラブの皆様に囲まれて、大変充実した葛生での 2 年間を送

ることができました。 

今後とも、セメント生産に従事しますので、引き続きよろしくお願いいたします。 

関塚 保雄 君 齋藤会長、永井幹事、各委員会の皆様、一年間お疲れ様でした。 

片柳 克敏 君 
齋藤会長、永井幹事、1年間御苦労様でした。 

吉澤ガバナー補佐、御指導ありがとうございました。 

合計金額 59,000 円 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 保科純一郎  副委員長 蓼沼大介  委員 篠﨑三智雄 

 



  
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

四 つ の テ ス ト  

言 行 は こ れ に 照 ら し て か ら 

１ 真 実 か ど う か 

２ み ん な に 公 平 か 

３ 好 意 と 友 情 を 深 め る か 

４ み ん な の た め に な る か ど う か 

四つのテストはロータリーの基本理念です 

葛生ロータリークラブ便り 第 12 号 

編集 葛生ロータリークラブ情報委員会 

発 行 日  令和元年６月３０日 

例会場所  ㈱足利銀行 葛生支店 ２Ｆ 

Ｔ Ｅ Ｌ  ０２８３－８５－４４５１ 

例 会 日  毎週火曜日 

2019 年 4 月 青藍泰斗高等学校インターアクトクラブの 

皆さんと足尾で行われた植樹デーに参加しました。 

【 会 員 名 簿 】 

「第 24 回春の植樹デー」参加 

インターシティーミーティング 2019 年 2 月 

 

2018-19 年度 

会 長 齋藤 孝之 

葛生ロータリークラブ、2018-2019 年度の終わ

りにあたり、一言御礼並びに御挨拶申し上げま

す。今年度国際ロータリー、バリー・ラシン会長

のテーマ「BE THE INSPIRATION」、また葛生クラ

ブ会長テーマ“「変化をを畏れず、前へ」ひらめき

を信じて”をテーマに活動してまいりました。 

地元地域に暮らす皆様の少しでもお役にたて

るように、或いは青少年の健全なる育成の為に

様々な奉仕活動に参加、実施してまいりました。

ここにその成果をご報告し、引き続き新年度も、

皆様方の御理解と御協力をお願いするものです。 

 

2019-20 年度 
会 長 中田 英昭 

ロータリーは、弁護士のポール・ハリスを中

心に、1905 年米国イリノイ州シカゴで作られま

した。ハリスは、異なる背景やスキルを有する

専門職者同士が知り合い、アイデアを交換する

機会を望みました。そして今日約 33000 のクラ

ブが、6 大陸で活動する世界的な団体へと成長を

遂げ 100 年を超える歴史があります。今年度も

私のテーマ「Think Globally・Act Locally」

で、身近なところから、世界につながる活動を

続けたいと思います。これからも地域の皆様の

ご理解ご協力をお願いいたします。 

《１年間の主な活動》 

伊藤永峯ガバナー公式訪問  2018 年 9 月 

会長テーマ 

「身近なところから始めよう」 

Think Globally・Act Locally 

相 子 正 幸 駒 形 忠 晴 土 井 良 治
飯 島 靖 夫 齊 藤 茂 永 井 治 寿
飯 田 稔 齋 藤 孝 之 長 島 徹
飯 塚 達 郎 酒 庭 和 一 中 田 英 昭
今 井 修 篠 崎 三 智 雄 中 野 勇 夫
岩 崎 昇 一 郎 須 藤 功 一 新 田 実
江 田 幸 司 関 口 文 雄 馬 場 俊 一
奥 澤 松 利 関 塚 保 雄 福 島 秀 治
奥 山 浩 司 髙 橋 竜 馬 保 科 純 一 郎
小 曽 戸 健 治 田 澤 秀 文 本 島 佳 明
片 柳 克 敏 蓼 沼 大 介 横 塚 信 也
川 上 卓 也 谷 和 文 吉 澤 浅 一
木 村 宣 洋 土 屋 登 吉 澤 慎 太 郎
小 林 祥 郎 坪 内 馨 名 誉 会 員 岡 部 正英

3 役員交代
25-27 婦人バレーボール大会・春季大会

31 青藍泰斗高校インターアクトクラブ合同例会
7 納涼夜間家族例会　　　　（ココファーム）
18 1年交換学生　セス・クロウチ君来日
28 伊東永峯地区ガバナー公式訪問

9 18 第1回会長杯ゴルフ・夜間宿泊例会
24～26 婦人バレーボール大会・秋季大会

28 ＲＩ 2550地区大会本会議
11 20 地元優良企業見学会　　（日鉄鉱業㈱）

4 クラブ年次総会
18 忘年会
30 介護老人保健施設　あさひ　餅つき大会参加
16 家族夜間例会・新年会
29 地元優良企業見学会　（吉澤石灰工業㈱）
24 インターシティーミーティング

（葛生・佐野・田沼・佐野東クラブ合同例会）
9・10 青藍泰斗高校吹奏楽定期演奏会後援

ポリオ撲滅啓蒙活動
11 田沼ロータリークラブ合同夜間例会
27 足尾植樹祭参加

5 28 先端企業見学　（群馬県太田市　㈱スバル）
12 家族観劇会・夕食会　（劇団四季　キャッツ）
25 1年交換学生　セス・クロウチ君　お別れパーティー
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ロータリー家族委員会 

齋藤会長テーマ 「変化を畏れず、前へ」ひらめきを信じて 

【婦人バレーボール大会】 

【 企 業 見 学 】 

2019 年 8 月  

【青藍泰斗高等学校インターアクトクラブとの合同例会】 

2018 年 8 月 家族夜間例会 

2019 年 6 月 家族観劇会 

in 六本木ヒルズ  

社会奉仕委員会 

プログラム委員会

職業奉仕委員会 

青少年奉仕委員会 

財団奉仕委員会 

春 季 大 会 

秋 季 大 会 

【 1 年 交 換 留 学 生 受 け 入 れ 】 

★ 吉澤石灰工業㈱ 

★  日 鉄 鉱 業 ㈱ 

★  ㈱ ス バ ル 

【 外 部 卓 話 を お 願 い し た 皆 さ ん 】 

【 ポ リ オ 撲 滅 キ ャ ン ペ ー ン 】 

【歓迎パーティー】 

佐野ユネスコ協会会長 

熊倉 勝 様 

NPO 法人エコロジーオンライン 

上岡 裕 様 

ＪＩＣＡ栃木デスク 

熊倉百合子 様 

2019 年 3 月 

【青藍泰斗高等学校インターアクトクラブ 

との海外研修（台湾） 

 


